
 

Мечта о Новой Деревне, 
Новой России и Новом мире 

                                          
   

                                                                            Евг. Холопов 
 
 

«- Кто победил, по вашему? 
- Это имеет какое –то значение? 

Там до айсберга осталось 15 минут» 
Мария Захарова, МИД России  
о заокеанских дебатах, 11.9.24, 

однако встреча  Америки с  
«айсбергом» чревата, в данных 

обстоятельствах, для всех  
народов, что имеет значение. 

.... 
« Академика Лихачёва спросили в 90-е: 

«Вы смотрите телевизор?» - Да. 
- Зачем!? Там же столько Вам не нужного? 

- Я хочу понять степень нашего падения» 
ТВ-1, от 12.9.2024 (Интервью Машкова) 

 
«...Пойми уже нельзя опять  

того анафеме предать, 
кто скажет бог в Тебе! 

 В твоей причудливой судьбе!» 
Автор теории Единого Космоса, 
утверждающей реальность души 

д.т.н. Крикоров В.С., сопредседатель 
междисциплинарной секции учёных 
Общества «Знание» РФ, умаленный  
комиссией по борьбе со лженаукой 

 
 
 

Москва-Вологда, сентябрь 2024 



 
 

Мечта  о Новой Деревне, Новой России и Новом мире. 
Евг. Холопов, сборник  материалов, подготовленный  
к одноимённой научно –краеведческой конференции 
от 19-20 сентября 2024 г., предварительная редакция. 

 
  В сборнике приведена программа конференции и ряд материалов, раскрывающих 
содержание названия сборника - конференции. 
   Осмысляется и сущность Зла, которое Россия должна одолеть, чтобы сделать 
решительный шаг в светлое будущее и помочь народам мира увидеть Путь к этому 
будущему: 
   «Зло – это неразвитость сознания – души человека, которая базируется на 
незнании высшего закона бытия: мысль человека, объективное качество этой 
мысли определяет судьбу человека и в жизни на земле, и в жизни в иных сферах 
духа». 
    Постижение этого закона, признание его учёными и философами, создаст 
предпосылки для одоления Зла в общемировом масштабе без сверх потрясения 
планеты. 
   Постижение  этого Закона придаст  нужные духовные силы, чтобы устремиться в 
будущее,  «людям Добра». Хотя и понятно, что это именование условно, ибо в 
каждом человеке есть немалая доля затемнения. 
  Постижение Закона придаст силы для борьбы со своим внутренним злом и  «людям 
Зла».  Это  именование нельзя считать несмываемой печатью, ибо в каждом, даже и 
самом злом человеке, содержится (содержалась когда – то) частичка светлая, дающая 
всё - таки надежду, даже и падшему во Зло человеку, элите и уж тем более народу. 
   Много лет многие учёные и философы, предполагающие (или даже и знающие, 
что дух существует)  побаивались реакции комиссии по лженауке, но как 
утверждается в последнем номере христианской  газеты  «Вера»  (№16, 2024), 
комиссию в прошлом году «тихо прикрыли»: 
«... Стоит учёному задаться такими вопросами (о причинах и целях возникновения 
материи и т.п.), как он сразу становится «антинаучником» и потенциальной 
жертвой для комиссии  по борьбе со лженаукой. 
  Кстати сказать, эта комиссия была в декабре прошлого года ликвидирована...» 
  Комиссия то ликвидирована, но слишком долго её боялись и спасительное 
время ушло. Хорошо бы не упустить последние, спасительные для мира в целом, 
возможности, друзья, товарищи. 
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Содержание 
 

Вместо предисловия:  
два самых важных русских слова, обозначающие Победу 
 
1. Программа конференции «Мечты о Новой Деревне, Новой России и  
Новом мире» 

 
2. Рождение души, тезисы Брунова В.В. к конференции 
 
 3. О любви человека к малой и большой родине. 
 
4. Не убий человечность, друг 
 
5. Из воспоминаний автора о  своих родных,  
участвовавших в событиях вельского восстания с двух 
сторон (см. в электронном сборнике) 
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Вместо предисловия: 
Два самых важных русских 

слова, обозначающие Победу 
..... 

«Душа – это мысль, память и воображение».... 
..... 

«Воображение  -главная компонента творческого  
человека. Раньше люди читали  - и в воображении 

 строили картины. Сегодня – не читают – смотрят 
 по смартфонам. И происходит,  во многом,  

блокировка воображения»1 
Д.ф.м.н. Крикоров В.С., доказывавший в  
своих научных трудах реальность души, 

 и проф. Каплан А., заведующий лабораторией  
нейрофизиологии факультета биологии МГУ 

  
«В школах почти не осталось учеников, 
 способных на духовный порыв любви к  

родине, отечеству, дому... Доминируют 
порывы астрального толка, порывы 
малозначимые, не поднимающие – не  
возвышающие человека до истинных 

высот духа». 
Суровая -интуитивная мысль –  

констатация «из Ниоткуда», которую  
 Россия должна одолеть, чтобы 
 спасти себя и мир вокруг себя, 

21.1.2020 
..... 

   Наверное, не только я обратил внимание на то,  что, зачастую,  в случае 
значимых лидеров России (тех же великих советских артистов), многие,  
накануне своего ухода свершали мощное концентрированное мысле – деяние 
с помощью средств СМИ. 
    Люди, верящие в реальность духа (знающие об этой реальности), наверное, 
скажут, что именно дух, видя – зная, что судьба данного человека подошла к 
моменту, когда надо готовиться к восхождению к духу, помогает ему, 
максимально сконцентрировать  накануне ухода достижения своей судьбы и 
показать их людям. 
   Об этом наблюдении вспомнил потому, что один из потенциальных 

                                            
1 ТВ-1 от 23.8.2024, 13:51 
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участников конференции «Мечта о Новой Деревне...», Щукин Вячеслав 
Николаевич,  ушёл из жизни, совсем не много не дожив  до конференции о 
Мечте о Новой Деревне – России и мире, где собирался раскрыть фактически 
ключевую конференционную тему. А именно: «Путь общины – путь в 
будущее». 
   Возможно, мы уже не узнаем, что точно хотел сказать Вячеслав 
Николаевич в своём докладе.  И всё - таки мы знаем, что он говорил на 
предыдущей конференции и знаем, что он написал в своих последних статьях  
в районной газете: 
  «Многие годы жизни среди сельских жителей явили мне картину очень 
заметных перемен не столько внешних, сколько изменения внутреннего, 
духовного содержания людей. 
   Моё детство прошло в 1950 – 1960 –е годы в деревне, где дома не 
закрывали на ночь, незнакомый человек входил и становился желанным 
гостем. Улицы, всегда наполненные детским гомоном, изобилием всякой 
живности, движением лошадиных упряжек, давали яркое ощущение бурной 
жизни. Детей и подростков было в несколько раз больше, чем взрослых. 
Умели работать: что ни дом, то мастер и мастерица- рукодельница. Знали, 
как и когда отдыхать, потому что почти с каждом доме был гармонист и 
уж точно не одна певунья – плясунья...»2 
   Думаю, что можно выделить два базовых слова из  суммарных мыслей 
Вячеслава Щукина: духовность и община. 
    Именно без этих понятий, без усвоения их высшего смысла и приложения 
к жизни не может быть у России достойного пути в будущее. Именно на этом 
выводе солидаризовались с Вячеславом Николаевичем и целый ряд 
участников и организаторов наших конференций. 
   Суров был порой в своих выводах Вячеслав Николаевичем: «Наёмников 
выращивают в школе». В  смысле не творцов, но такова была долгая 
установка, против которой, к сожалению восстали одномоментно не все 
учителя . Ибо недуховная была установка  от самого министра Образования – 
и не посмели восстать массово: 
  «Ошибка советской системы образования была в том, что она пыталась 
воспитать человека – творца, но нам сегодня нужен человек – потребитель, 
умело пользующийся сегодняшними благами»3 
   А не восстали потому, что не была на должном уровне духовность самих 
учителей и потому им не хватало в условиях провала общества во все 
                                            
2 Верховажский вестник, авг. 2024, В.Щукин, Непраздная 
3 Один из последних «Бесогонов» (сент. Или авг. 2024 – запись по памяти) 
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информационные тяжкие своих духовных сил, чтобы защитить учеников от 
астральных (то есть таких энерго-информационных явлений, которые 
вызывают низкие, низшие эмоции, хотя порой они не очень явные) примеров 
– призывов СМИ. 
  В день прощания  (хотя событие произошло ночью в самый канун проводок 
Вячеслава Николаевича) астральный призыв прозвучал (эти призывы 
периодически повторяются данным ведущим шоу, обладающим, надо 
признать немалым интеллектом и мужество, от чего его призывы  на 
многомиллионные аудитории предельно разрушительны) на одном из 
главных тв- каналов страны, в шоу, которое любит наш Карен Шахназаров: 
«Предлагаю уничтожить Киев. Надо дать его жителям три дня на 
выселение, а затем нанести такой удар, что бы всё там затопило...» 

!? 
   И, конечно, этому астральному призыву никто (по крайней мере на самой 
передаче) не дал отпор. Никто, например, не возразил, что нельзя выселить 
многомиллионный города за 3 дня. 
Что, как минимум приведёт к гибели сотни тысяч мирных людей. 
   Почему никто не ответил на астральные призывы уничтожить Мать 
городов русских? 
   По недостатку знания о свойствах сознания человека и по отсутствию 
должной духовности, которая связана с духовным мужеством. 
  При чём тут знание о сознании человека? 
   Известен, например,  следующий факт (из научных экспериментов): 
Когда цветочку или человеку говорят: « Я тебя срежу - уничтожу», то  и у 
цветочка, и у многих людей (если говорят им) повреждается, а то и 
полностью исчезает защитное поле (грв – излучения – см. утверждений проф. 
Короткова К.Г. и т.п.) 
    Это и означает (можно продемонстрировать и другие экспериментальные 
примеры), что ведущий полит - шоу нанёс энергоинформационный  удар, 
который  травмировал  (вкупе со множеством иных ударов) сознание 
миллионов   украинцев. Скажут некоторые: здорово, молодец - герой. 
   Но дело в том, что в тех экспериментах, где экспериментаторы обещали 
убить цветочек, происходило не только поражение грв – поля  цветочка, но и 
поражение духа (грв – поля) несостоявшегося убийцы, высказавшего всего 
лишь намерение убить цветочек. 
   И потому подобные  призывы  с высоких тв – башен провоцируют военные 
и т.п. истерии  раздражения  в мире, масштабно отравляя дух народов, тем 
более народов мало – духовных. 
  И потому можно, перевести слов ведущего об уничтожение Киева на 
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философский лад. 

«Предлагаю уничтожить главное следствие 
(ибо Киев  позволило  заразить  

 наше общее состояние сознания –  
наша   общая не духовность  - 

наше общее состояние отсутствия  
 в нужные годы духовного 

 мужества –не воинского, а именно  
духовного мужества - мышления ) 
нашей общей не духовности». 

  Вот так можно представить суть того, что сказал политолог, доведя логику 
своих предложений  до полного и очевидного в условиях ликвидации 
комиссии по поиску лжеучёных, абсурда. 
   Но если мы будем уничтожать следствия своих слабостей и грехов, а не 
исправлять причины, то мы никогда, товарищи россияне,  не выйдем из 
замкнутого круга бедствий, вызываемых собственным не духовным 
мышлением. 
   И потому, опираясь и на выводы Вячеслава Щукина,   можно сказать 
так: 
   Предлагаю начать  трансформацию главной  причины наших и 
общемировых бедствий  с осознания  смысла  и нашего бытия, и того факта, 
что именно повышение духовности  - это путь к бессмертию души.   

!! 
«У нас ещё в запасе   14 минут». 

   В том числе на осознание того что сказал весной прошлого года 
православный иерарх Тихон Шевкунов: 
«...- Нам  не нужна победа над Украиной. Даже страшно подумать: 
победа над Украиной!? 
   Нам нужна Победа Правды Божьей во всей этой страшной 
многовекторной ужасной ситуации. 
- А правда божья это что? 
- Правда божья это для православных людей - тот итог Промысла 
Божьего, который заключается в особом ведении народов, стран по пути 
спасения, в том испытании в покаянии, в осознании неправды, в осознании 
правды, в осознании того, что даёт нам преодоление испытаний. Это 
знаете как болезнь, ведь духовным итогом болезни может быть отчаяние и 
безысходность, а может быть покаяние, мудрость, понимание промысла 
Божьего...» 
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1. Программа  
4-й научно – краеведческой 

 верховажской конференции: 
«Мечта о Новой Деревне,  

Новой России и Новом Мире» 
 

«Легко порой клеймить президента, но 
 нелегко  поставить вопрос о собственном лесе» 

Юрий Шадрин, 2020г. 
 

«...Спросят: но если Деревня всегда была более  духовна, чем Город,  
то почему же она пострадала таким летальным образом, когда  

почти половина сёл – деревень стали нежилыми – заброшенными? 
Есть два ответа на этот вопрос. Первый для сугубых  

материалистов.....Второй ответ для людей, верящих в дух, 
 знающих, что дух существует. ...И в этом смысле провал Деревни –  

это великий духовный урок и для Деревни, и для Города. И потому  
те цифры провала, которые были озвучены на вашей конференции, 
 являются предельно воспитательным явлением. Стимулирующим  
.... и всё сельское, и всё городское сообщество на поиск Духовного  

Решения. Это Решение видится Мудрости как гармоничное  
развитие сельских и городских территорий на базе реального 

устремления к духовности человека. ..... Требуется и инициация  
этого устремления, и пояснение почему оно необходимо....».... 
Разговоры с Мудростью (в воображении -?), 20244 

..... 
Оргкомитет конференции: 

Дубова И.В., Пивоваров В.П., Брунов В.В., 
Холопов Е.Д. (evgholopov2@yandex.ru) 

 
1.1. Программа конференции 

 
Девиз наших конференций: 

«.... и что положено кому 
пусть каждый совершит...»5 

                                            
4 Сборник «Деревенские беседы о Человеке для.... Президента», Евг. Холопов янв.2024, 
5 Песня из фильма «Офицеры» 
 

mailto:evgholopov2@yandex.ru
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Место проведения конференции: 

(19 -20 сентября 2024), 
с. Верховажье, Вологодской области, 

детская библиотека, ул. Луначарского д.4а. 
 

19 сентября 2024: 
Утреннее заседание: 9:30 – 13:00 
перерыв на обед: 13:00 – 14:30 

..... 
Регламент: 

Выступления до 20 минут, 
видеофильмы – видеосюжеты с пояснением, 

 обсуждением – до 20 – 30 минут. 
 

   1. Объявления, вступительное слово организаторов конференции. 
 
   2. Поколение детей победителей. Воспоминания об Акиньхове Иване 
Павловиче, проработавшего 20 лет в Чушевицах председателем колхоза.  
Видео-фильм: «Наш советский председатель и его Учителя». 
Материалы для фильма представлены Петровской Е..И. и Акиньховым И.М. 
 
   3. История одного верховажского храма. Лукинский Ю.М., краевед. 
 
   4. Из истории деревни Коровино. Видео – фильм - рассказ коренной 
жительницы деревни. Голубцова З.Ф., краевед, физик, художник. 
 
   5. Будущее формируют творческие усилия настоящего. Дубова И.В., директор 
веховажского историко – художественного музея. 
 
   6. Творчество сельской художницы. Видео – фильм «Добрый американский 
клоун». Завьялова А.В. 
 
    7. Предварительная демонстрация последних картин Марии Неназванной в 
предверие большой выставки. 

..... 
Дневное заседание: 14:30 -17:00 

 
8. Из истории деревни Каличье – демонстрация фрагментов видео –фильма. 
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Рассказ Коротковой Н.Ф., историк, краевед 
 
9. Семья Родиных. Матвеева Н.П., специалист сельского хозяйства. 
 
   10. Из истории деревни Песунинская. Видео – фильм  «Сказочная деревня» 
представляет Стрельченко В.П., краевед. 
 
   11. Причины падения Деревни. Первухин В.А., председатель  районного 
краеведческого общества. 

 
   12. Слово о Высокой России. Песенно –поэтическое философское  выступление. 
Кирсанов А.В., поэт, физик, философ, певец, сценарист – режиссёр музыкальных 
спетаклей, скрипач. 

 
20 сентября 2024: 

Утреннее заседание: 9:30 – 13:30 
    1. Восстановление храма Спаса Нерукотворного в деревне Боровина. 
Видео – сюжет. Киселёва И.В.  
 
   2. Обзор библиографической литературы по истории деревень 
Верховажского района из фондов централизованной библиотечной системы. 
Ляпина Н.П., директор библиотечной системы. 
 
   3. Два взаимосвязанных исторических сюжета - видеофильма: 
«Школа – история с продолжением ... .»  (из истории школы в Терменьге  
от 1871 г. до событий наших дней); 
«Молитва  русского человека» (из истории Василия Ильича -  
местночтимого святого). 
 
   4.  Воспитание любви к родине. Кузнецова Н.К., историк. 
 
    5.  Путь общины – путь в будущее. Щукин В.Н. 

!!! 
   Эту важную тему Вячеслав Николаевич не успел изложить, ибо ушёл из 
жизни, но всё же он успел написать важные статьи в районную газету. 
  И потому вместо его доклада на конференции могут быть 
соответствующие воспоминания  о нём присутствующих. И мысли о 
предельной важности данной темы для будущего России. 
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   6. Из прошлого в будущее. Плотников Н.И., краевед. 
 
   7. Г.В.Стулова, Е.Д.Холопов, О начале возрождения Новой деревни. 
Видеофильм. 
 
   8. Деревня, Россия, мир – Единое Целое. Холопов Е.Д., участник 
Российского Философского Общества, аналитик междисциплинарной секции 
учёных Общества «Знание» РФ. 
   9. Завершение песенно - поэтического выступления Кирсанова А.В. 

..... 
Стендовые  (в т.ч. видео) доклады: 

   1. Рождение души. Брунов В.В., действительный член Русского 
географического общества, руководитель 3- х научно – общественных   
экспедиций,  проходивших в Верховажском районе. 
   2. Экологическое жильё для будущих сельских поселений. Симкин С. 
   3. Видео – доклад: О народных предприятиях. Задирака Г.Н.,  председатель 
Союза народных предприятий Урала, ген. дир-р ЗАО НП «Знамя». 
   4. Община, артель, народные предприятия. Зимина Т.В., д.э.н., проф. 
УрФУ, научный руководитель Союза народных  предприятий Урала. 

...... 
1.2. Почему три  наисложнейшие мировоззренческие  

 темы соединены в рамках одной конференции? 
    На это  соединение организаторы конференции решились потому, что 
понимают, что существуют некие природные законы, действующие на все 
мировое пространство жизни. 
   И хотя можно и должно бороться за высоту жизни каждого малого «пятачка» – 
малого плацдарма этой Жизни, но важно видеть, как эти плацдармы Высокой 
Жизни соприкасаются друг с другом, как поддерживают друг друга и как 
помогают человеку видеть высоту человеческого духа на каждом «чужом» 
пятачке человеческой жизни. 
    Многие учёные описывают тот факт, как происходят незримые взаимодействия 
мысли между людьми, сообществами, народами, но все эти взаимодействия 
можно вполне описать и теми словами, которыми их описал профессор 
богословия А.И.Осипов (см. ТВ «Спас» и т.п.): 
   «Существует закон резонанса. Он состоит в том, что хотите вы или 
нет, но, если вы увидели развратную картинку, обязательно какой-то 
отголосок в душе останется. Сравните: вы смотрите на какую-либо 
развратную картинку или на икону... Каждое внешнее впечатление 
вызывает соответствующее движение в душе. Ни одно впечатление не 
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исчезает. Человек подобен компьютеру с бесконечной памятью. Всё 
фиксируется. И не просто фиксируется. А даёт о себе знать. Во-первых, 
ни одно впечатление не пропадает. Во-вторых, оно действует на нашу душу 
соответствующим образом. ...» 
    Итак, суммарная мировая мысль, так или иначе, но действует на все наше 
Пространство Жизни. И потому надо настраивать на Высокое Устремление не 
только Деревню, но и всё то, что вблизи неё и то, что вдалеке тоже. 

.... 
Тема №1: 

О Новой Деревне: 
   На предыдущих конференциях Движения были продемонстрированы те или 
иные провальные показатели, факты, которые характеризуют положение 
сегодняшнего сельского мира, среди них следующие:  
      1). На основе данных последней переписи населения России, 
проанализированные Василием Мельниченко, он пришёл к выводу о том, что из 
153 тысяч существующих  сельских населённых пунктов, из – за убыли в них 
населения (где то до нуля, где то до нескольких человек, где то десятка – двух 
десятков человек) «75 тысяч сёл можно вычеркнуть из любых глобусов, 
справочников, карт...» 
     2). Нам не известны пока общие цифры потерь пахотных земель,  полей, лугов 
..., произошедших после крушения Советского Союза. 
   Но из доклада - статей В.Кондакова, можно предположить, что  суммарное 
уменьшение только пахотных земель,  произошло в несколько раз.  А, возможно,  
много более, ибо  вот данные лишь по потерям земель одного вологодского 
колхоза - миллионера: 
« ...Для справки скажем, что в 1980- е годы в колхозе имени Ленина было 2660 га. 
Сегодня от этой громадной площади осталась полоска в сотню гектаров...» 
     То есть, после предательства страной идей социализма, площадь пахотных 
земель на конкретном вологодском «пятачке» уменьшилась в 25 с лишним раз. 
   Исходя из этих известных цифр, можно предположить, что фактически все 
советские показатели  жизни сельских регионов, превосходят аналогичные 
показатели сегодняшнего сельского мира. Да, новый сельский мир освоил  
компьютеризацию, мобильную связь, но, при этом, во –многом, утерял навыки 
труда на земле, а главное утерял присущую Советской Деревне духовность, 
которая была не мала - не зависимо от того, что советский строй отрицал  
религию, но велика была сила нравственного кодекса. 
   Если потерю духовности, оценивать, например, в способности детей, юности 
читать книги (сколько книг вне школьной программа прочитывал за год обычный 
- средний советский класс, и сколько средний класс сегодняшнего 
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капиталистического времени), то, возможно, в сравнении с детьми советского 
времени, духовные потери будут   выражены в порядковых показателях. 500 -1000 
книг у советского  класса и 20-50 -100 книг – у капиталистического. 
    3). При подготовке к конференции 2023 года выяснилось, что для  
философского  содружества  России тема сельского мира не является ключевой. 
   Так не известны философы, которые сравнили бы духовный уровень советских 
школьников  и школьников начала 2000 –х, сегодняшних. Организаторам 
предыдущей конференции не удалось найти философов, которые хоть что –то 
могли бы сказать по нижеследующим практическим «деревенским» (они же и 
городские), но одновременно и мировоззренческим вопросам: 
    «1). Какова оценка философами событий, произошедших на селе после  
1991 года?   Как оцениваются суммарные потери села? Сколько сёл – 
деревень оказались брошенными – нежилыми? Какова общая оценка потерь 
от разрушения коллективных хозяйств?   
   2). Как оценивается качество сознания – духовности  сельского  
человека нашего времени в сравнении с человеком советского времени, 
жившим в деревне? 
   3). Каковы потери от хищнической вырубки лесов? 
   Каковы потери от  того, что огромные площади полей перестали 
обрабатываться? 
   Разве заменяют эти потери те огромные урожаи зерна, которые 
получают второй год в Оренбургской и Краснодарских областях? А если, 
что –либо случится в этих областях, за счёт которых стала жить страна, 
то что тогда? 
   И разве сельский человек не обязан учиться  выращивать нужные человеку 
продукты питания, выращивать нужных животных, а не только получать в 
сетевых магазинах готовые продукты сомнительного качества, 
привезённые издалека? 
  4). Какая сравнительная оценка качества молока и иных молочных 
продуктов, которые получали в советском сельском хозяйстве, где корова 
была кормилицей, где она почти свободно нагуливала своё молоко, в 
сравнении с нынешним временем, где корова пребывает в рабстве в 
тепличных условиях кормушки? 
  5). Как оценивается ведущими философами страны  уровень духовности, 
уровень качества сознания современного сельского школьника в сравнении 
с учащимися советского времени?» 

!? 
    В отсутствии малого (может быть пока и ещё найдутся неизвестные нам 
мыслители-?) интереса философов России к темам Сельского мира, надо, по 
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мнению организаторов конференции, самим додумывать – определять ту 
возможную картину будущего Русской Деревни, которая просматривается с 
помощью истинно любящих Русскую Деревню, с помощью знания и 
воображения таких любящих. 

.... 
Один из мыслителей, любящих Русскую Деревню, 

дополнил эти строчки следующим образом, 15.02.2024: 
   «Друзья, не может не быть Деревня в центре внимания мыслителей России и 
по причине того, что капитализм ведёт всё человечество к дальнейшим тяжким 
эксцессам. Не может образумиться без того, чтобы не вызвать крайне 
тяжёлые пертурбационные следствия для всего человечества. 
    Даже и  по одной этой очевиднейшей причине для тонко и глубоко мыслящих 
требуется возвращение к коллективным основам общежития. 
   Именно давно пора нарабатывать эти основы, вспоминать о них, о великом 
опыте предков. Пора создавать повсеместно с помощью народного 
творчества своего рода народные сельскохозяйственные предприятия – 
объединения, которые берут на себя ту или иную ответственность за жизнь 
тех или иных сельских регионов. 
   Это не значит подменять собой администрации. Но это значит, что пора 
людям очнуться от спячки и увидеть, что не много могут сделать даже и 
самые эффективные администрации, если сельский люд будет бездуховен, без 
инициативен и глух к призывам устремиться к высоте мышления. 
    Именно устремление к высоте мышления – спасёт и сельский, и городской мир. 
И потому думайте, мечтайте, устремляйтесь и будьте настойчивы,  и стойки. 
Именно к таким устремлённым деятельным мечтателям и будет прикладывать 
свой великий потенциал та Великая Духовная Сила, которую испокон веков 
призывали на помощь люди Русской Деревни. 
   Придёт Она, но лишь к реально устремлённым, лишь к реально озаботившимся 
о тех, кто беспомощен, кто нуждается в опеке, кто упал духом, кто устал 
жить. 
    Помогайте всем, ибо каждый русский человек, каждый российский человек 
–это частица Великого Духа, который обязан помочь всему миру, всему 
человечеству, ибо фактически русский – российский народ – это 
потенциальный Спаситель для всех народов. Вот великая роль России!» 

.... 
Тема №2: 

О Новой России 
 

Выдержки из сказанного о России  
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участниками конференций Движения: 
    1). «Друзья,  Россия всегда была и является плацдармом человечности и 
братства, даже и в те времена, когда она эту свою задачу – цель в мировом 
конгломерате народов почти не ощущала. И всё - таки, так или иначе, но во 
все века были провидцы, поэты, мыслители, писатели, учёные, которые, так 
и или иначе, эту задачу чувствовали и доносили – доводили свои мысли – 
чувства – восприятия до живущих в их время. 
   Так что, и эти все великие восприятия – суждения - убеждения – 
чувствования далекого и не очень далекого прошлого  тоже надо 
приплюсовать к сегодняшним мыслям многих о возрождении братства 
народов. 
   Да, нельзя будет одолеть дальнейшие планетарные пертурбации, если 
на них наложится мощная психически - духовная нестабильность 
многих народов, их провалы в  те   или иные астральные порывы - 
падения – эмоции. 
   Россия потенциально  наиболее устойчивая в духовно – психическом 
смысле страна, мощно тяготеющая к человечности, несмотря на  те или 
иные провалы её элит, в те  или иные десятилетия - столетия....»6 

..... 
    2). «....Что до порыва героического труда в условиях по сути немалой 
войны, то этот порыв можно сегодня действительно являть не на каждой 
работе. Не настроен пока государственный организм так, чтобы на 
каждом его пятачке трудящийся человек чувствовал и реально знал, что 
своими усилиями помогает приближению Победы над не человечностью, 
Победы человечности. 
   В этих условиях важно, чтобы россияне знали каким образом  они могут 
помочь приближению такой Победы.  
  Важно, чтобы увидели, что Победа военная мало чего будет стоить, 
хотя и обойдётся немалой кровью, если россияне не увидят, не захотят в 
своей жизни исповедовать высший культ – культ человечности. 
   И потому фронту можно помогать на каждом пятачке российского 
бытия с помощью устремления каждого к большей человечности во 
всём, в том числе и в отношениях к врагам. 
   Как только такая человечность – такое к ней устремление овладеет 
Россией, то можно будет говорить, что не победа над противником, а 

                                            
6 Сборник «Подвиги духа обычных людей и ... богородиц человечества», Евг. Холопов, М., 
янв.2024, с.35 
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победа над миром людского несовершенства, а победа человечности уже 
приближается к России» 

..... 
    Можно сказать  о том, что, по мнению ряда организаторов конференций 
Движения для России наилучшим и даже спасительным Путём в Будущее 
является Путь Духовного Социализма. 
    Это именование того вектора направления развития России, который соединяет 
человека социума с пониманием того, что именно высокая мысль человеческая – 
это главное достижение каждого человека – рода –народа. 
    Именно высокая мысль, высокое чувство -  главное богатство человека. 
     И хотя это понимание не может придти к россиянам мгновенно, но россияне 
должны знать тех своих учёных, мыслителей, которые утверждают этот тезис, без 
постижения которого научно нельзя проложить, по мнению тех же учёных, 
безопасный Путь в Будущее. 

.... 
Один из мечтателей о Высокой России, дополнил  

эти строчки следующим образом, 15.02.2024: 
   «Друзья – Высокая Россия – это мечта многих поколений, живших на вашей –
нашей земле. Но это мечта  и Самого Русского – Российского Духа. 
   Как видится этому Духу – некой квинтэссенции всего того высшего, что 
имеется в Русском Мире, Новая Россия? 
   Друзья, Она видится как место на Земле, в котором произойдёт соединение 
всего высшего земного со всем высшим Небесным. 
   Произойдёт так, что отсвет – отзвук – сияние этого соединения коснётся 
каждого человека Земли. 
    И каждый человек Земли сам будет решать – он с Россией, с Русским 
человеком,  а значит и со всем великим духовным космосом. Или он против 
России. Против Русского человека, а значит и против всего духовного космоса. 
Именно так обстоит Дело Русского Духа, ибо нельзя сразу помочь всем 
затемнённым элитам – народам, ибо костёр, нужный для обогрева, начинают 
разжигать с помощью сухих щепочек и дров, но не с помощью отсыревших. 
   Россия – это сегодня тот потенциальный Костёр Духа, который может 
помочь всему миру уберечься от крайне тяжёлых исходов, от крайне тяжёлых  
потерь в уровне духа, в качестве души. 
   И потому, русские, пришло время, приближается время, когда русским, чтобы 
спасти мир – всё человечество, придётся это человечество, каким бы оно не 
было несовершенным, возлюбить.  
    Такие примеры были в истории человечества не раз. Не раз высокие духовные 
герои сохраняли любовь по отношению к тем, кто их умалял или даже и казнил. 
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Но ещё не было примера, когда целый народ преодолевал такое отношение к 
своим палачам и гонителям. 
     И вот пришло время великого вероятного чуда – великого преображения 
Русского – Российского народа. Пришло время невероятного духовного подвига 
России!» 

Тема №3: 
О Новом Мире 

 
 Выдержки из сказанного о Человеке Нового 
 мира участниками конференций Движения: 

 
     1). «.... нельзя выстроить духовный плацдарм в России, с тем, чтобы 
он помог  многим  народам человечества без того, чтобы эта задача  
была постигнута и осмыслена. 
   Причём, осмыслена не только как некая потребность российской – 
русской души, заботящейся фактически обо всём мировом пространстве 
бытия человечества. Но и как необходимость и собственного выживания 
на Земле, но и как необходимость, позволяющая целому народу сделать 
мощный шаг – движение по достижению состояния бого – человека...»7 

.... 
2). Смысл бытия человека – 

   это бесконечное устремление к совершенствованию своего собственного 
духо – сознания, сознания своего рода,  народа и человечества в  целом, ибо 
именно такое устремление максимально соединяет человека с высшим 
импульсом –вектором Духовного Космоса, заинтересованном в максимально 
высоко духовном развитии всех своих составляющих, частей, частичек 
Великой Жизни. 

.... 
3). Определение человека: 

   Человек – это фактически духовная частица народного духа, который 
способен сублимировать в себе силу множества частиц духа и делиться этой 
силой с иными конгломерациями духа, для того, чтобы научиться высокому 
общежитию в Духовном Пространстве не только одного земного мира, но и 
бесконечного множества миров. 

..... 
Пусть, мечтающий о Новой Деревне, 

                                            
7 Сборник «Подвиги духа обычных людей и ... богородиц человечества», Евг. Холопов, М., 
янв.2024, с.35 
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 скажет и о Новом Мире, 15.02.2024: 
   «Друзья, мечта о новом мире – это мечта о братстве народов, о котором во 
многом мечтал и Советский Союз. Именно умаление  этой мечты и привело 
к великой катастрофе и ведёт к дальнейшим катастрофам. 
     Физика этих катастроф проста – малое мышление создаёт не высокий 
духовный мир вокруг себя, а малый. А уж совсем низкое мышление, а то и низшее 
буквально обрушивает мир в череду потрясений и пертурбаций, ибо мир и 
материальный, и духовный  отторгает то, что создаёт низшее мышление. 
   Этот продукт низшего мышления является ядом для всего, в том числе, и для 
самого мыслящего, становящегося ядовитым и на духовном плане,  и на 
материальном тоже. 
     Вот какой пример надо осознать в малом его приложении – масштабе,  
чтобы очевидно и зримо понять: почему весь мир должен  быть устремлён к 
любви – к любви народов  друг к другу. К братству народов. 
    У этого устремления есть и многие иные практические приложения. Такой 
мир братских народов, соединяющихся на любви друг к другу, становится 
обладателем великой совокупной суммарной Духовной Силы, которой 
подвластно всё, пусть почти всё. 
    Такой мир способен устремиться и в глубины физического космоса, и в глубины 
духовного космоса с тем, чтобы донести весть от землян до этих глубин – 
высот и начать духовное освоение всего великого Пространства Духовной 
Жизни. Эта Жизнь давно ждёт землян и надеется на Человека Земли. 
    И потому братство народов на Земле неизбежно, ибо его ожидает, на него 
надеется Сам Великий Космос Духа. 

И потому слово за тобой, Человек Земли? 
За тобой Россиянин!!» 

..... 
Вопросы – проблемы, которые хотелось бы 

 поставить на конференции  и общими усилиями 
приблизиться к их разрешению – постижению: 

 
     1. Оценка состояния дел в сегодняшней  Русской Деревне, как символе всех 
Российских сельских территорий. 
  Оценка проблем, стоящих перед сельскими регионами. 
  Оценка перспектив тех или иных конкретных регионов и сельских территорий в 
принципе. 
   2. Перспективная модель развития сельских территорий, основанная на 
подходах самых разных общественных сил. 
  Сравнение подходов при их выявлении. 
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  3. Оценка конкретики: возрождение плодородия земель, возрождение лесов, 
возрождение поселений. Различные подходы к такому возрождению, в т.ч. 
экологический, биосферный и т.п. 
   4. Проблема культуры, образования, трудовой занятости сельских регионов 
страны. 
   5. Роль России для мира в свете различных воззрений на масштаб Духа России, 
на духовный потенциал российского народа, на способность России стать 
примером духовного возрождения. 
   6. Какой конкретно путь развития предлагают для России различные 
сообщества, в том числе и Высшая Мудрость, сконцентрировавшая свои советы в 
тех или иных учениях прошлого, которые подтверждают новые научные работы в 
области познания духовного человека? 
    7.  Каким должен стать мир, если ориентироваться на призывы этических 
учений, утверждающих человечность – высшим принципом человечества? 
   8. Как мечты разных народов о благе для себя направить к благу всего 
человечества? 
   И что является благом всего человечества? 

..... 
Несколько слов для вологжан, 

заинтересовавшихся темой конференции: 
 

    Друзья, Виктор Викторович Брунов, попросил меня (Евг. Дм. Холопова) 
сказать несколько слов о нашем Движении и о себе как одном из 
инициаторов Движения. 
  «Движение за возрождение Русской Деревни» - именование, предложенное 
инициаторами несколько лет назад не столько для обозначения тех «малых», 
посильных нам дел, полезных с нашей точки зрения для выработки 
мировоззрения Новой Деревни и Новой России, сколько именование всего 
общего потока всех дел, всех лиц, коллективов, сообществ, способствующих 
возрождению Деревни. 
  Разумеется, организаторы конференций (Историко – художественный 
музей, Центр традиционной народной культуры, районная библиотека, 
общество краеведов, инициативная группа по созданию на базе здания 
старейшей школы района Центра народной памяти), представляющие 
Верховажский район Вологодской области, не собираются занимать своего 
рода какое –то лидирующее положение среди людей, озабоченных 
Проблемой. Но мы пытаемся помогать на наших малых ресурсах решению     
Проблемы Деревни. 
  Обычно интересуются ресурсами инициативной группы (как мы можем 
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помочь кому –то, но не очень - то наоборот), поскольку государственные 
организации (каждая такая организация имеет свои творческие планы и 
достижения, представленные на соответствующих сайтах ), как правило, в 
подобных проектах участвуют с помощью предоставления помещений для 
проведения тех или иных совместных мероприятий,  информационных услуг 
и т.п. 
   Интересуются, обычно и  нашими возможностями по изданию материалов 
тех или иных конференций. 
   К сожалению, все возможности такого рода инициативной группы до сих 
пор базировались на финансово - пенсионных вкладах трёх пенсионеров. 
   Среди них жительница полуброшенной сельской деревушки (с 2-3 – мя 
жителями), проработавшая в сельской школе  40 лет и представительница 
Урала, не имеющая традиционного зрения, целый ряд лет, возглавлявшая 
Общество, помогавшее решать проблемы нескольких сотен инвалидов 
Екатеринбурга. 
    Эти ресурсы помогли нам создать,  издать малым тиражом и подарить 
жителям района и ряду вологжан Альбом «Дар Русской Деревни», в котором 
были представлены художники и народные мастера нашего района. 
  Помогли эти ресурсы начать восстановление здания (ремонт крыши, 
крыльцо и т.п.) старейшей  школы района (здание  несколько лет назад 
оказалось ненужным государству и было выставлено на аукцион) и 
Вологодской области (школа 1871г.). 
    В данный момент здание принадлежит автору этих строк, но  общее 
желание инициативной группы довести проект до такого уровня, когда 
государство захочет стать собственником того (в форме может быть филиала 
районного музея), что сумели сохранить  и создать общественники. 
   Разумеется, если мы доведём дело до такого момента, то это будет 
очередной дар общественников. 
   Общественники сумели  сохранить в здании  дух старой советской школы 
(сохранить в здании  атрибуты старой школы), собрать хорошую библиотеку. 
И сумели за несколько лет создать и уникальную - необычную коллекцию 
картин – рисунков,  созданных в северной деревеньке,  оставленной людьми 
из – за тягот жития. 
  Инициативной группой были проведены (с помощью районного и иных 
музеев) 4 выставки этих картин-рисунков, воспевающих Русский Дух. 
   Последняя выставка (открылась в рамках конференции «Добро и Зло в 
зеркале Народной Мудрости») завершилась буквально в январе 2024 года. 
  О завершении выставки был снят небольшой видео –рассказ автора этих 
слов. Так что, если кто –то из вологжан захочет с ней ознакомиться, то 
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можно посмотреть на сайте (по-видимому, сюжет будет там вот – вот 
размещён), набрав в поисковике Холопов Евгений Дмитриевич. 
  На сайте можно посмотреть и различные произведения и презентации  
автора,  в целом, посвящённые выбору человечеством Пути в Будущее. 
  Были проведены  нами и три конференции, посвящённые в той или иной 
степени проблематике Русской Деревни, изданы малым тиражом некоторые 
произведения. 
   Вот, те малые - основные действия инициативной группы, не имеющей 
иных финансовых ресурсов, помимо своих пенсий, пенсионных накоплений  
и дорогих кредитов (банки сегодня дают пенсионерам в  возрасте кредиты 
под большие проценты). 
  По одним меркам этот результат общественников не велик, а по другим -  не 
мал, ибо высоки рождённые образы, представленные на выставках, и важны, 
как представляется, многие мысли, рождённые на конференциях или в 
преддверии их.  
   Что до автора этих строк, то я военный пенсионер, член Российского 
философского общества. В прошлом аналитик междисциплинарной секции 
учёных Общества «Знание» РФ, соискатель Академии госслужбы при 
президенте РФ, старший научный сотрудник ЦНИИ МО. Городской житель, 
но родители, деды,  прадеды – жили в сельских районах Вологодской 
области. 
    

2. Рождение души 
В. В. Брунов, действительный член РГО 

(тезисы для конференции «Мечты о Новой Деревне...») 
Речь не только о деревне, но и о городе. Новое – хорошо забытое 

старое. Так что же нам нельзя забывать, что нас заставляют забывать, 
особенно детей и внуков наших? Иосиф Виссарионович сказал: “Кадры 
решают все!”. Дети – будущее страны, Родины, ее новые кадры, и в городе, и 
в деревне. 

Наилучшие свойства наших людей, воспитанные и сохраненные в 
течение веков, таковы: общинность; коллективизм; взаимопомощь; умение 
заботиться о благе не только своем, но и о благе и ближнего, и дальнего; 
глубокознание родного языка и культуры; отбор, поощрение и воспитание 
лучших кадров; душевность, душа, совесть; обостренное чувство 
справедливости; железная дисциплина и строжайший порядок в делах; 
умение правильно оценивать обстоятельства и планировать тактику и 
стратегию, на ближайшее время и дальнюю перспективу, и доводить дело до 
конца; русский дух и моральное превосходство (глобальное мышление, 
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имперскость, нравственность, умение защищать духовные ценности – семью, 
род, друзей, народ, Родную землю, служение Отечеству, знание истоков рода 
и народа, жить по чести и правде, умение говорить правду в глаза), умение 
использовать энергию рода и народа на благие дела; умение схватывать суть, 
предвидеть (просчитывать) будущее, рождать идеи и воодушевлять ими 
людей; трудолюбие, творчество, свободолюбие, порядочность; 
ответственность, стойкость, терпение; умение любить, верить, надеяться, 
быть мудрым; надежность и верность слову, добросовестность, 
незапятнанность; честь, чистота; умение выходить из критических ситуаций 
не за счет других, а за счет знаний, мужества, смекалки, спокойствия; 
открытость, доброжелательность, простота, скромность, самоуважение; 
отвага; уважение к старшим, женщинам, детям, обычаям и традициям; 
самопожертвование (сам погибай, а товарища выручай, родину защищай 
даже ценой жизни); умение делать большие дела не с помощью толстого 
кошелька и толпы народа, а знанием и умением (воюют не числом, а 
умением); умение отдыхать, радоваться, праздновать, быть здоровым, 
продолжать род в счастливых, честных, трудолюбивых, смелых, красивых 
детях и внуках. 

Как же воспитывать и развивать эти свойства, с помощью каких 
приемов и “технологий”? И сложно, и до удивления просто. Вот лишь 
небольшой список “технологий”. 

Для того, чтобы дети, в том числе и городские, и деревенские, 
любили родную землю и природу, нужно, чтобы они научились: 

- работать в саду, в огороде (посадка, полив, уход, подкормка, сбор и 
хранение урожая); 

- работать в мастерской (изготовление игрушек, поделок себе, 
друзьям, домашним, ремонт садового и огородного инструмента, работа со 
столярным, слесарным инструментом, ремонт велосипеда и т.д.); 

- купаться в безопасном месте пруда или реки; 
- ставить палатку, в любых условиях разжигать безопасный костер и 

готовить еду на нем, рыбачить; 
- знать съедобные и ядовитые растения, грибы; 
- оказывать первую помощь при перегреве, охлаждении, ожогах, 

вывихах, переломах и т.д.; 
- уметь наблюдать природу, предсказывать погоду по народным 

приметам (цветам, насекомым, птицам, облакам и т.д.); 
- уметь ориентироваться по карте и приметам в природе (и в городе 

тоже); 
- знать, как вести себя, если потерялся, заблудился, оказался один 
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ночью в лесу или в поле, при пожаре, панике, в тумане и в грозе; 

- знать голоса птиц и о чем они говорят, знать следы и внешний вид 
опасных животных; 

- знать правила поведения и обычаи местных жителей той местности, 
куда приехал отдыхать, в гости или работать, и соблюдать их; 

- с уважением относиться к старшим, младшим, к детям и их 
родителям, помогать местным в работе и восстановлении природы; 

- стараться учиться у знающих людей умениям трудиться, отдыхать, 
взаимодействовать с природой. 

Это и есть “технологии сотворения творцов”. 
И еще несколько слов о “производственных технологиях” влияния на 

людей и общество, на управление обществом и социумом. Это возможно (и 
делается сейчас) через качество воды и еды (в том числе через добавки, 
расфасовку, упаковку, сервировку), качество, удобство, натуральность, 
красоту одежды и обуви, интерьера, умение снять стрессы (труд, баня, 
общение с детьми, рыбалка, охота, грибы, обучение, пение, музыка, 
колокольный звон, соревнования). 

 
3. О любви человека  

к малой и большой родине 
 

«В  будущем я вижу одних только роботов, потому 
 что лесорубы, наверное, все деревья спилят, а без 
 кислорода люди не смогут жить. Роботы будут 

 жить вместо людей. Чтобы этого не было, надо  
поменьше сидеть в телефонах, не губить деревья.  

Я  хочу, чтобы старые дома и древности разные не 
 убирались, а то вдруг их бабах! – заменят новыми» 

Мирослава, 8 лет, участница московского 
 фестиваля,  где дети мечтали о будущем8 

.... 
Если у человека нет понимания высшего смысла 

 своей жизни, нет широкого взгляда на жизнь  
человека с точки зрения синтеза знания о  

человеке науки, философии, религии и искусства,  
то в известном смысле слова его жизнь сходна 

                                            
8 Газета «Metro», 15.8.2024, «В Москве будут горки  с пультом и лифт до Луны»: 
«Metro удалось пообщаться с ребятами во время мастер – классов на Тверском 
бульваре в рамках форума – фестиваля «Территория будущего. Москва 2030» 



24 
 

 с «жизнью» робота. Ибо робот живёт по заданной 
 ему кем –то  программе. Человека, у которого нет 
 высшего смысла жизни не сложно ввести в русло 
 той или иной программы, выгодной той или иной 

 силе. Порой эти энерго-информационные силы  
достаточно не плохие, но всё равно подавляют в  

человеке его высшее начало, не дают ему сделать  
решающий шаг к состоянию бого  - человека. 

Исследователь из междисциплинарной 
 секции учёных Общества «Знание» РФ 

.... 
Из деревенских разговоров о Городе и Деревне: 

    В чём главная проблема Деревни? – спросил автор этих слов, при 
составлении программы конференции, потенциальную её участницу, 
живущую в деревне. 
   - Главная проблема в том, что наше сегодняшнее  информационное 
общество настроено, несмотря на  СВО, на развлечения.  И предлагает их и 
взрослым, и детям   масштабно. Таковых нет в деревне. Наша беда в том, что 
надо предлагать –учить детей не развлечениям, а  одолением сложностей. 
Мой сын так говорит: «Основная мотивация покидающих Деревню – это 
бегство от сложностей». Но, не одолев сложностей деревенских, люди 
попадают в иные сложности, которые, зачастую, ещё  сложнее. И даже 
трагичнее тех, что они не одолели в Деревне. 
   - Согласен, но всё же справедливости ради надо сказать, что не всё зависело 
здесь в прошлом лишь от людей. Если, например, в деревне в прошлом  не 
было поблизости школы, и власть не могла обеспечить поездки детей в 
школу, то люди вынуждены были переезжать, поскольку не каждый родитель 
мог возить ребёнка из деревни в школу за 10 – 15 километров. То же и с 
работой – нет в селе достойной работы, заработка и вынужден человек искать 
новое место жизни. К тому же ведь порой он может мечтать о какой –то 
важной для него профессии, например, моряка, которой нет в деревне в 
принципе. Так что мысли некоторых людей  о том, что уехавшие -  предали 
Деревню, конечно же, в целом не верна – в каких –то конкретных случаях 
возможно. 
   И ещё. Да,  важна для человека корневая связь с малой родиной, которую 
он обязан оберегать – защищать, даже если обстоятельства вынудили его  
уехать. Но всё таки человеку принадлежит, согласно мировоззрения 
духовных философов, весь Океан духа – вся Земля, а в пределе и Космос. 
   И потому любовь к малой родине должна сочетаться - соединяться и с 
любовью к Океану. Ведь очевидно, что многие души рождались  в прошлой  
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Деревне (рождались как в неком духовном оазисе, хотя «оазис» мог быть 
порой предельно беден) для великих дел по защите и развитию России на 
большом, даже и на государственном, уровне. 
   Если бы в прошлом Ломоносов, а вслед за ними и многие иные великие 
защитники России (Жуков, Гагарин...), не покинули в своё время Деревню,  
то, может быть Россия была бы, во –многом, обделена. 
   Но и всё – таки, и всё - таки немалая часть правды содержится в словах 
Вашего сына. Но эта правда ведь не только деревенская. Ведь и достаточно 
массовое покидание России в те или иные годы (в 90-е, после 2022 ...),  тоже, 
зачастую, обусловлено не только интересом россиян к большому миру, 
принципиальным не согласием с политикой государства. Но и малой 
любовью к родине. И к малой, и к большой. Порой эту любовь легко 
перевешивали (и особенно в условиях, когда государство внешне не 
нуждалось в любви людей, в своей защите ) какие –то обиды на государство 
или  материальный фактор. И люди легко забывали, что государство 
нуждается в нашей защите не только воинской, но и духовной9, которая 
подразумевает борьбу человека со всем низшим, что, так или иначе, 
присутствует в любом государстве, в том числе и в тех в которые уехали 
россияне . Увидели теперь какую человеческую бойню на Ближнем востоке 
устроило государство, бывшее для многих наших «либеральных» артистов и 
не  артистов «эталоном».  
    А если не хватило у человека  любви к «плохой» Деревне, к «плохому» 
государству, то в иных весях, в иных  государствах жизнь человека  будет 
проходить (если рассуждать в парадигме реальности духа, да и без 
парадигмы тоже – лишь по статистике – по известным советско – 
американским примерам, многие из которых вызывают сегодня к нас и 
сочувствие – сострадание и печаль) таким образом, чтобы в итоге он 
вспомнил об утраченной им любви к малой или даже и большой родине. И 
обрёл её вновь, если уже не в физической реальности, но в духе. 
    В  сегодняшних информационных условиях Россию защищать и развивать 
возможно даже из самых малых – брошенных деревушек. И потому и 

                                            
9 Многие сегодняшние наши представители либерализма и т.п. ведут борьбу с 
Россией, которую видят «священной – праведной», хотя ведут её на деньги Запада. Но 
праведной такая борьба может быть лишь на реальной духовной основе, то есть на 
основе любви и сострадания к Отечеству, пусть даже и ошибающемуся. Показали 
многие бывшие «наши», своим подзуживанием Запада 
(порой до оправдания ударов по мирному населению России и даже до их 
инициации), чего стоит их лжеправедность. 
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деревенским, оставшимся верным своим малым родинам, и россиянам, 
оставшимся верным большой родине, надо всё же не гордиться своей 
стойкостью. А надо создавать условия для того, чтобы те, кто покинул малую 
или большую родины, вспомнили о своей глубинной  любви к Родине и 
помогли из того далека, где находятся. 
   Ведь вполне возможно, что по большому счёту, они уехали, если 
рассуждать в парадигме духа, и потому, что Океан Общего Сознания видел, 
что  близится сложное время. И очень важно будет в это сложное время, 
чтобы во всех частях Океана были люди, которые любят иные части Океана, 
иных людей, даже если эти люди - части находятся за тридевять океанских 
земель. 
     Так что один из способов изменения ситуации в Деревне, и, 
одновременно, в государстве, это обозначение перечня таких важных 
деревенско – государственных дел, которые могут выполнять живущие в 
деревне с опорой на помощь тех, кто живёт вдалеке. Даже и совсем вдалеке. 
   Да, сейчас, сложно Деревне надеяться, пока идёт СВО, на большую 
помощь. И всё же надо обозначать Деревенскую Проблему (каковую не 
решить достойно без возвращения к коллективизму, к общине) и для 
государства в целом, ведь не может быть государство могучим, если слаба 
его корневая основа - Деревня.  
   Надо обозначать Проблему  и для тех наших, кто живёт в иных 
государствах, в ком пробуждается (а в ком –то и не уменьшалась) любовь к 
России, сражающейся, чуть ли не в одиночку, одновременно и со всемирным 
Злом, и со своим собственным несовершенством. 

.... 
Из городских разговоров - споров о Деревне и Городе: 

    Этот спор произошёл внезапно с потенциальной участницей конференции 
«Мечта о Новой Деревне, Новой России  и Новом мире», которая, как 
казалось – предполагалось рассказчиком, хотя живёт –работает в 
потребительском обществе, но должна  была поддерживать поиск новых 
форм бытия будущей Деревни, ибо вышла в большую городскую жизнь из 
малой деревни. 
   Возможно, спор обострился и по причине того, что потенциальная 
участница занимается такой городской профессией, которая связана с 
выявлением тех или иных материальных потребностей человека, хотя и не 
«грубых» потребностей, но связанных с желанием человека пребывать в 
красоте. 
   И этот факт тоже казался рассказчику важным, ибо мог помочь участнице 
сформировать её пожелания к будущей красоте Нового Деревенского мира. 
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   Однако разговор не заладился – так порой бывает по разным причинам. 
Может быть, участница была не в настрое, может быть сам «интервьюер» не 
сумел правильно – тонко поговорить и потенциальная участница 
конференции  не проявила должного желания защитить Красоту - приблизить 
Будущую Деревню к Красоте. И тем не менее, думаю, что этот спор –тот 
отрицательный внешне результат, который по сути положителен. В данном 
случае и потому, что более чётко  ещё раз акцентировал некоторые  болевые 
точки Деревни и Города, без одоления болевого влияния которых Мечта 
отдалится от нашего времени надолго. 
   Так что рассказчик благодарен несостоявшейся – участнице- «споршице» за 
её полезное в данном случае умаление Мечты. Полезное с точки зрения 
формирования - реализации Мечты. 
    Разговор – спор приведён ниже по сути разговора - по памяти, при этом он  
дополнен некими важными вставками (см. выше  мечту 8- летней 
Мирославы). А кроме того, приведены неординарные высказывания (в 
разговорах с Мудростью) по спорным вопросам, возникшим в ходе острого 
разговора,  некоего Эксперта, владеющего искусством мысле – 
собеседования. Думаю, что разговор может быть полезен людям, 
размышляющим  о судьбе Деревни. И потому благодарен несостоявшейся  
участнице (пока не состоявшейся, ибо участница  всё равно приглашена на 
все будущие конференции, к тому же участвует на конференции в неком 
мысле – действии) за её острые вопросы. И прошу прощения за мои ответные 
острые оценочные суждения, возможно, не очень объективные: 
   «- Вы не хотели бы принять участие в нашей конференции, её тема «Мечта 
о Новой Деревне, Новом мире  и Новой России»  связана с деревней, которая, 
как помнится, Вам близка. 
- Деревни уже не нужны – изжили себя. Я знаю, что говорю – я сама жила – 
воспитывалась в деревне. 
Деревни уже не вернутся. 
- Но почему изжили? Почему не вернутся?  Разве в старой деревне не было 
ничего хорошего – положительного? 
- А что было хорошего?  У нас сегодня продолжительность жизни выше, чем 
тогда,  значит, всё правильно - страна развивается.  Мы много выше уровня 
той старой деревни. 
-Да, наверное,  мы найдём в сельском хозяйстве, в государственном 
строительстве целый ряд показателей, которые сейчас много выше, но, 
наверняка, многие  из тех, что выше,  содержат в себе  немалые скрытые 
изъяны.  
   Например, те же сегодняшние коровы, дают молока раза в 1,5 – 2,5 -3 
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больше в сравнении с советскими. Но советские коровы были почитаемыми 
нами кормилицами, почти богинями, нагуливающими своё молоко в неком 
гулянии на свободе. Нынешние же коровы в подавляющем большинстве - 
технологические рабыни, всю свою высоко удойную жизнь, проводящие в 
маленьких «тюремных камерах», где их вкусно кормят  заменителями тех 
самых солнечных трав, которыми питались советские коровы, дававшие 
меньше молока. 
   Но чьё молоко полезнее – от свободной советской коровы или от нашей 
сегодняшней технологической рабыни, живущей в «комфорте»?  
   Чьё молоко помогает рождать свободного человека, а чьё молоко 
способствует рождению человека, не стремящегося вырваться из тех 
многочисленных рабств (главнейшие из них – культ потребления и культ не 
размышления об основах и смысле бытия с точки зрения знания всех), 
которые ему навязывает современное общество, преграждая Дорогу к 
Высокому Духа? 
   Ответ очевидный, и всё же не исследованный (наверное) до конца глубинно 
- научно, а если исследованный глубинно, то всё же сокрытый от широкой 
общественности (уровень грв излучения – некоего излучающего света 
человека  понижается при потреблении им целого ряда сегодняшних 
молочных продуктов – но светимость организма - свет - это жизнь). 
   Да сегодня, наша продуктовая корзина в разы, на порядок превышает 
«корзину советскую», но множество продуктов так зашлакованы различными 
добавками, что мы ещё не знаем, как они отразятся на нашем суммарном 
здоровье в будущем. Хотя и можно предположить, что сегодняшнее 
гендерное и т.п. беснование мира происходит не только на базе психического 
заражения народов. Но и не без влияния того яда всевозможных добавок, 
которые мы потребляем ежедневно в новой шикарной корзине в наших 
«технологических кормушках» не свободы, понижая с этим потреблением 
уровень своего малого света – излучения и отдаляя себя от Великого Света. 
   Нравственное здоровье советского народа было несравнимо выше в 
сравнении с теми народными сообществами, что образовались при крушении 
государства, в том числе выше, чем у россиян сегодняшних, что, наверняка, 
не сложно продемонстрировать сравнительно – статистически, сравнивая 
уровни преступности, наркомании, алкоголизма и т.п. 
   Тоже и со здоровьем в целом – замечательно, что государство в последние 
годы стало вкладывать немалые деньги в здоровье нации, но ведь это 
произошло после больших провалов.  Кроме того, если мы переходим на 
поглощение моря таблеток (а города, особенно миллионники, перешли), то 
хотя это вроде и поддерживает нас как отдельных индивидуумов – мало кто 
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из нас рискнёт отказаться от такой поддержки, но в исторической 
перспективе вряд ли таким способом можно укрепить здоровье страны 
стратегически. Очевидно, что, мы, борясь за здоровье лишь таким 
преимущественно образом, ослабляем себя – эволюционную жизнестойкость 
всего народа. В Советском Союзе люди были, очевидно, в целом здоровее 
нравственно и физически и по простой причине – было несравнимо меньше 
вредных воздействий, как на психику, так  и на физиологию. И еда была 
проще и вкуснее, хотя были годы, когда  еда действительно была весьма 
скромной у многих.    
  Но  главное, если сравнивать то время и это, то, несмотря на те слабости, 
которые были присущи  людям  советского времени, у нас  было, например,  
весьма  высокое товарищество, взаимовыручка, были братские отношения. И 
была даже и духовность, несмотря на то, что советский народ не был в целом 
религиозным, но всё же хранил нечто в душе. 
- Я не понимаю, что такое духовность? Молитва? Я была православной – 
знаю, что это такое, но сейчас я атеистка. 
- Ну, почему духовность - это молитва? Молитва, согласно, например, 
утверждений Серафима Саровского  - одного из духовных вождей русского 
народа, всего лишь один из духовных способов приобретения человеком 
духовного богатства, которым является некий елей, откладывающийся в 
излучательно – физическом  организме человека. Откладывается он в 
результате неких истинно высоких порывов, устремлений, мыслей, чувств, 
среди которых и молитва.  Истинно высокая молитва даёт человеку по 
Серафиму максимально высокую концентрацию елея. Даёт правда, лишь в 
том случае, если человек высоко мыслит – молится – устремляется не ради 
елея для себя самого, а ради других людей, ради своего народа, мира в целом. 
   В этом случае и образуется елей, который и обогащает душу человеческую, 
приближая её в пределе, по утверждению Серафима (и тысяч – тысяч иных 
высших духовных светильников народов) к вечной жизни в духе. Именно 
высоких устремлений – мыслей – чувств... было в советском времени 
неизмеримо – несравнимо  больше чем в 90- е и много больше чем в 2000 –е. 
- И всё таки советская деревня –это крайне несовершенное явление. 
- Сравнительная статистика, оценивающая морально – нравственное 
состояние общества не подтвердит этот Ваш вывод, хотя, конечно, в 
советской деревне хватало своих слабостей. Тоже пьянство, но ведь и оно 
происходило по причинам отсутствия у пьяных высокой мечты – высокой 
цели – высокого творческого труда, которые могли бы вырвать из пагубных 
притяжений многих. 
    Люди несовершенны, надо полагать,  всегда, но я запомнил советское 
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время – и в городе и в деревне,  как время в целом счастливых людей, 
которые были в целом сердечными – добрыми, отзывчивыми,  
благожелательными и даже сострадательными. 
   Можно сказать с учётом высоты духа советских деревенских бабушек, что 
Русская Северная Деревня в целом была в какие –то годы своего рода 
приближением к ... раю, ибо дети во многих селах – деревушках, хотя и 
выполняли порой немалый труд не хуже взрослых, но при этом буквально 
купались в высоком духе любви, живущих здесь, который неизмеримо 
превышал все несуразности. 
   Так что, есть  сегодня духовные прогнозы, базирующиеся на советах 
Мудрости, о том, что будущая наша история в неком может быть и не в очень 
близком будущем, будет, если мы выберем путь реального повышения 
духовности – реального духа братства и любви людей  друг к другу, совсем 
иной – духовной. Т.е. люди, обретающие – сражающиеся за своё 
нравственное начало,  будут массово обретать те духовные способности, 
которыми владели те или иные святые – исключительные люди из прошлого 
многих народов. 
   И при этом не будет появляться, по крайней мере, в России, городов – 
мегаполисов, города будут относительно малыми. 
   А Деревня, по -меньшей мере, немалая часть деревень, будет приближаться 
в целом к биосферным поселениям, жители которых будут  очень  возрастать  
духом. Намного быстрее и стремительнее исторически, чем в городах. 
   То есть, люди не будут жить слишком скученно, как сегодня. И 
пространство подобных биосферных поселений,  будет позволять живущим в 
таких поселениях, во –многом,   обходится без традиционных средств связи, 
получения информации, ибо будут, конечно, в пределе, получать 
информацию прямо из Пространства с помощью всего лишь своего сознания. 
- Утопия. Людям требуется коллектив – общение. В коллективах возможен 
творческий рост. Где будут живущие в новых деревнях, тем более в  
биосферных, работать? Чем они будут заниматься? Утопия.  
- Ну, почему утопия. Разговор о духовном будущем – это не какие –нибудь 
Нью – Васюки. Многие лучшие многих народов (святые, провидцы, 
духовные писатели, поэты, а порой внешне и самые обычные, в т.ч. 
деревенские люди) видели духовное будущее человечества. Не безусловного 
будущего, но сценарий такого будущего, который, конечно, может наступить 
лишь в том случае, если народы выберут именно это будущее, а техногенное, 
в котором главное для человечества  деньги, материальные блага и т.п. 
    Я и сам знал и знаю людей, которые уже и в нашем времени воспринимают 
пространство как своего рода духо –интернет.  
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   В сумме своих высказываний они говорят, именно о необходимости 
повышении уровня духовности России, как говорят о том, что именно 
духовное развитие России спасёт мир. 
   Чем будут заниматься такие духо –люди, выбравшие духовное будущее в 
будущем? Это вопрос дискуссионный, интересный. Но, конечно, живущие в 
биосферных поселениях,  будут заниматься решением государственных и 
общечеловеческих задач, ибо для этого у них будет и духовный ресурс и 
традиционные средства связи с людьми, не овладевшими духовными 
способностями для того, чтобы общаться с их помощью. 
   Конечно, они будут в необходимую меру заниматься и сельским 
хозяйством и т.п. проблемами – задачами, которые характерны для сельских 
регионов. Должны в будущем найтись те средства малой механизации и т.п., 
которые  будут позволять людям не тратить массу времени на решение 
многих сельских проблем, особенно не требующих особенного творческого 
подхода. Проще должна решаться проблема с той же картошкой (посадку, 
окучивание, сбор урожая), которая в любом случае вкуснее – полезнее (как 
впрочем и всё выращенное самим человеком) со своего огорода, а не откуда –
то ещё. Должны быть не только общедоступными и недорогими средства 
малой механизации, но должны быть и малые оперативно действующие 
строительные  и т.п. подобные коллективы, которые опекают тот или иной 
сельский район – регион, помогая людям оперативно решать насущные 
трудоёмкие проблемы. С тем, чтобы минимизировать потери времени на 
мало творческий труд  и высвободить время на труд высоко творческий. 
  Материальные потребности у людей, если мы выберем Путь к Свету (путь 
повышения своей духовности), как Путь государственный, будут 
несоизмеримо меньше, чем сегодня. И по этой причине тоже у людей 
сельских регионов будет намного больше временных и т.п. возможностей для 
различного рода творчества.  И это не только творчество в сфере тех или 
иных искусств, в том числе отражающих сельскую действительность,  но это 
и задействование ресурсов своей духовной памяти, новых духовных 
возможностей для того, чтобы передать человечеству весть о красоте 
духовных миров, передать знание о человеке далёкого прошлого. Такие 
люди, даже если они будут внешне одиноки, на самом будут своего рода 
центрами общения человечества. И внутри самого человечества и с далёкими 
мирами. 
-  Я не верю в возрождение  деревни, не важно биосферной или обычной. 
Я знаю людей – им всегда было очень много нужно. И будет очень много 
нужно. 
- Очень много нужно людям бездуховным и мало духовным, но люди, 
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которые начинают повышать свою духовность, избавляются от многих мало 
нужных или ложных притяжений к вещам.10 
 - Утопия. Не верю я в Новую деревню. 
- Вот смотрите, что получается. Вы, хотя и жили долгое время в старой 
деревне, но не видите сейчас  в ней ничего хорошего. Вы «сходили» в 
православие, возможно, были даже и воцерковленной, но и в нём 
разочаровались. И, судя по Вашим словам, видимо, не видите и в 
православие ничего из того, что стоит взять в будущее. Можно 
предположить,  по Вашим словам,  что Вы увидели в православии нечто 
ошибочное, с Вашей точки зрения. Но, если Ваши соратники по 
православному пониманию мира, в чём - то серьёзно ошибались с Вашей 
точки зрения (ведь Вы не остались с ними, видимо, по каким –то серьёзным 
причинам – принципиальным разногласиям, что отвратило Вас от идеи Бога) 
Вы должны были бы попытаться помочь им осознать те заблуждения, 
которые Вам увиделись. Но из того, что Вы сказали не видно того, что Вы 
пытались помочь. 
    И Вы отказываете мечтам о Новой  - Высокой Деревне право на их 
формирование -воплощение, считая подобные мечты о высокой деревне 
утопией. Мне кажется такая Ваша позиция, жёстко скажу, не просто не 
духовная, но  где –то  близка к позиция предательства Деревни – и Старой, и 
Будущей. Да, и сегодняшней тоже, ибо если не будет у сегодняшней высшего 
устремления, то высшей цели и не достичь. 
- А Вы видимо считаете себя очень духовным, всезнающим, считаете, что 
можете всех учить жизни? 
- Я вижу, что Вы сегодня перевозбуждены и отрицаете, с ходу всё, о чём бы я 
не говорил. Давайте завершим разговор. Но если захотите поучаствовать в 
конференции практически, то будем рады Вас послушать – с мотивацией 
всех Ваших отрицаний достижений Старой Деревни, и мотивированного 
неверия в Деревню Будущую. 
                                            
 10 Вставка, позже (см. «Бесогон» от 1 сентября 2024г.: Министр высшего 
образования России дал в 2007 году следующую установку представителям 
российского образования: «Недостатком советской системы образования была 
попытка сформировать человека – творца. А сейчас наша задача вырастить 
квалифицированного потребителя, способного пользоваться результатом 
творчества других». 
   Думаю, что министра можно вполне за  формулировку  этой задачи образования 
поблагодарить, ибо фактически он сформулировал мечту самого ... сатанизма, 
придумавшего простой способ как погубить Россию, как лишить русских Русского 
Духа, возможность стать бого –людьми. 
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.... 
Вопрос по линиям «духо – интернета» к Мудрости: 

«Людям очень много надо», сказала потенциальная участница конференция, 
не знающая вывод мудрости Востока о том, что чем меньше человеку надо – 
тем ближе он к духу – к богу. 
   Что бы Сама Мудрость добавила к этому моменту разговора со 
«спорщицей», не верящий в духовный рост человека и в уменьшение его 
желания владеть многими вещами и т.п.? 

Ответ  Мудрости (в воображении или в ощущениях вопрошающего): 
   «Друзья, ваш диалог мог бы быть менее резким, если бы вы увидели, что 
порой нужно аргументированное отторжение хорошей идеи – мысли для 
того, чтобы тот, кто отстаивал идею – важную мысль, усилил свою 
аргументацию в её защиту  - пользу. Именно так стоит смотреть на 
подобные споры среди потенциальных всё -  таки соратников, а не 
противников. 
   Скажем и Мы своё слово, раз уж спрошены с помощью духовных 
возможностей  вопрошающего. 
   Друзья, атавизм вещизма, атавизм обладания богатствами,  атавизм 
обладания женщинами или мужчинами – наидревнейший. И изжить 
подобный атавизм, имеющийся фактически даже и не в каждом народе – 
роде, но и в каждом человеке, действительно, не просто. А где –то и не 
возможно. Но, если  человек устремляется к высшей идеи человечества, 
которую отринула, не поверив в высшую идею православия, собеседница 
Евгения, то в этом случае развитие  духо – человека начинает 
происходить на иных волновых – частотных взаимодействиях с 
окружающим миром и с высшими духовными силами этого мира. 
   В этом случае человек всё равно проходит через обострение тех или иных 
своих атавизмов психического – духо – психического рода, доставшихся ему 
по наследству от рода или по наследству своего личного духа, который 
проводил свои личности порой через весьма сложные периоды прошлых веков 
– времён, когда человек не был в окружении духовных людей, а был, 
зачастую, в самых не духовных окружениях. Тем самым и за счёт этих 
окружений  далекого прошлого его – дух –душа впитывали в себя  те или 
иные отрицательные человеко - ненавистнические даже волны психей, 
усиливающие или формирующие в нём те затемнения памяти, которые 
являются для последующих личностей  одного и того же духа теми самыми 
атавизмами, которые не дают человеку идти в высокое будущее пока он их 
не одолеет. 
    В этом не проблема даже одного человека. В этом всемирная проблема, 
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усугублённая тем, что наука и философия не дозрели до обобщения всех 
данных имеющихся у человечества, чтобы сделать чёткий и понятный для 
народов вывод о том, в чём причины общемирового Зла. 
    А они именно в том, что давние атавизмы прошлых поколений  
перешли в новые и были предельно усилены технологически - 
информационными возможностями нынешней цивилизации. 
    Так что атавизм вещизма –лишь один из многих атавизмов, не изжитых 
из психеи – памяти –духа современного человечества. И всё же кивать на 
общие грехи человечества не стоит даже и тем людям, которые не верят в 
дух, ибо и они могут видеть процесс перехода –переноса грехов от одного 
поколения  к другому. И могут попытаться выбрать такую линию  жизни, 
когда их собственная жизнь становится не поддающейся влиянию 
атавизмов любого рода. Это сложно, если человек не имеет соратников, 
понимающих его настрой. И всё – таки, возможно, если понять в чём 
заключаются главные слабости конкретного человека и понять, что высшие 
мысли – чувства и порывы человека, при стойком настрое на высокую линию 
жизни, помогают человеку ослаблять влияния атавизмов на себя. Даже и 
тех, которые прячутся в глубине психеи-духа и ждут своего часа, чтобы 
попробовать закабалить конкретного человека. 
Рекомендуем таким людям, желающим  выйти из рабства у атавизмов всё - 
таки хотя бы полистать классические книги Мудрости востока, где 
предметно описано и показано как человек может одолеть свои атавизмы и 
помочь иным людям» 

Вопрос по линиям «духо – интернета» к Мудрости: 
Хорошую проблему затронула «спорщица»: «Людям требуется коллектив – 
общение. В коллективах возможен творческий рост. Где будут живущие в 
новых деревнях, тем более в таких биосферных деревнях, работать? Чем 
они будут заниматься?» 
   И, действительно, чем? Того малого, что мне пришло в голову, не 
достаточно, чтобы в  полной мере ответить на этот сложный вопрос. Что 
скажет Мудрость? 
  А насчёт биосферных деревень, действительно, даже если Россия выберет 
Путь к Океану Духа (ведь только в случае осознанного устремления человека  
к  своему высшему духо - развитию будут исторически быстро нарастать – 
возрастать духовные способности россиян), то вряд ли исторически слишком 
быстро будет появляться много людей, которым не скучно даже и в 
одиночестве,  поскольку  у них есть Великий Океан. Та Великая Энергия 
Духа, которая перекрывает возможности сетевых – интернет общений во 
многие порядки, ибо способна соединять человека буквально с духом любого 
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собеседника – представителя земного мира  или миров духовных – небесных. 

Ответ Мудрости (в воображении или в ощущениях вопрошающего): 
   «Друзья, да, примеры святых, которым не скучно  было жить на земле ни в 
какие, даже и самые «скучные» и печальные для жизни века, всё - таки 
могут заставить даже и самых скептиков, понять, что при нарастании 
духовных способностей человека, ему скучно жить не становится. А 
наоборот его жизнь буквально расцветает самыми различными красками и 
насыщается великим интересом к жизни, к желанию творить ради этой 
жизни, к желанию опекать эту жизнь, возвышать и содействовать тому, 
чтобы все люди услышали о том насколько увлекательна – интересна  
духовная жизнь. Она заключается совсем не в  тех «скучных» для кого то 
молитвах, в которых многие  и видят эту духовную жизнь, не видя того, 
что молитва это всё - таки в главном, действительно, некая 
«техническая» настройка именно на духовно - творческую  деятельность 
человека, хотя при этом молитва - это и способ помощи кому –либо из 
живущих на земле или в иных пространствах жизни.  
   И это очень увлекательно, ибо показывает, что самый обычный человек, 
может принимать участие в самых различных действиях – событиях, 
происходящих с различными людьми самых разных народов, в самых великих 
событиях современности. Не говоря уж о том, что потенциально при 
нарастании духа человек способен с помощью духовного интернета 
буквально исследовать предыдущую историю своего народа, своего рода, 
человечества в целом, путь своей души – духа через время и пространство. 
Конечно, эта увлекательность не скоро ещё станет доступной в полном –
большом объёме возможностей слишком многим. Надо  учиться поднимать 
свою духовность и использовать этот духо – подъём на малых приложениях 
своего духа к событиям вокруг человека. 
   И всё - таки, планируя высокое будущее России, откликаясь на прогнозы и 
призывы духо - творцов, видящих возможности великого будущего России, 
надо видеть эти великие перспективы духовного развития, которого, в 
известном  смысле, будет гораздо проще достичь в Деревне, а не в городе 
современной перенаселённости.  
   Почему не в городе? Потому, что город, несмотря на концентрацию 
всевозможных интересных для человека возможностей для роста  духа, всё 
- таки содержит в себе и то, что развивать духовные способности человека 
не даёт. 
   В первую очередь не даёт тот самый сегодняшний, если и не глубоко 
отрицательный энерго –информационный фон города, то недуховный фон, 
мало –духовный фон.  
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   Во – вторую очередь, хотя эта причина связана и с первым фактом, не 
даёт тот факт, что психо-поля людей мощно  воздействуют друг на друга, 
и не только поля тех людей, которые живут в тесном общежитии – 
общение. Общее поле горожан - это в целом мощнейшее мысле  -поле, мало 
развивающее духовную составляющую человека, но при том в целом мощно 
подавляющее отдельные всплески реальной  духовности.  
    Другое дело, что рост  духа отдельных людей даже и в этих условиях 
таков, что даже и в мегаполисах ряд людей вырывается из 
энергоинформационного плена и помогает осознанно или неосознанно 
вырываться из такого плена и тем, кто вокруг них. А порой и тем, кто 
вдалеке, но настроен на одну волну. 
   Друзья, любое новое дело не просто начинать, но если в него поверили, то 
действие происходит уже при помощи концентрации духа- мысли –чувства 
–порывов многих – немалой духовной части Океана. 
   И потому действие рождения Нового мира – Новой деревни – Новой  
России – это действие должно концентрировать в себе всё высшее 
предыдущее духовное богатство России и даже мира в целом. 
   И потому важнейшей работой, прежде чем идея о Новой Деревне – Новой 
России и Новом мире охватит массы – элиты, является предварительная 
работа, показывающая фундаментальность, перспективность и реальность 
подобной идеи, соединяющей все части и русского мира и даже всего мира  в 
нечто гармоничное и всеединое, подчиняющееся законам  гармонии и этики 
бытия. 
    И потому и ваша конференция – это шаг, важный шаг на пути к 
реализации Мечты. Это шаг, который могут поддерживать и жители 
данного сельского района, и жители городские. 
   Могут поддерживать и своим трудом и те малые важные практические 
начинания, которые вы осуществляете. 
    Это не только спасение – оформление  важнейшего духовного здания 
района для будущих поколений, это не только оформление тех 
художественных выставок, которые родились благодаря соединению с 
духом, инициировавшим рождение многих великих образов из прошлого и 
многие прогнозные картины бытия. 
   Но это и воспитание детей. Уделяйте детям внимание, ибо им как 
воздух нужны касания – собеседования  соприкосновения с людьми, 
которые хотя бы в малой степени осенены  духом.  
   Учитывайте, что сейчас земной мир настолько заражён энерго –
информационно, что дух не выбирает «чистеньких» для их инициации на 
важные действия. Дух выбирает тех, кто проявляет человечность по  
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отношению к людям и готов служить этой человечности не за деньги, а за 
собственно чувство – понимание значимости человечности для всех. 
   Вот на этой основе постижения смысла своего бытия и надо находить 
те дела вокруг себя, которые принесут духовное благо и для общества, и, 
уже затем,  для самого человека. Прежде надо думать о благе для всех, а 
уж для себя, что обретется от блага для всех.  
   Пусть люди ищут сами приложение своих сил для общего духовного 
блага. 
   Пусть увидят, что порой вокруг них живут творцы, которые уже 
дотянулись до духа и могли бы многим помочь своим окружениям в 
постижения духа, если бы окружения хотя бы в  чем - то помогали таким 
людям. 
   Много дел на земле для духовных людей. Так что главное дело – это 
постижение необходимости повышения духовности всех. Это 
постижение  и будет приносить великие результаты для всех. Главная 
работа на пути к духу – понимание – осознание, что Дух это Реальность. 
Поймёте не догматически - и изменится вокруг вас всё достаточно быстро 
к лучшему. И придёт лучшее будущее. Но надо преодолеть свою робость  - 
малую способность размышлять  на высшие темы бытия».  

.... 
Дополнение к разговору со «спорщицей» и с Мудростью, 

ответившей в воображении (или не в воображении, а 
как –то по другому -?!) автора на некоторые вопросы, 

возникшие с помощью отрицания мечты «спорщицей». 
 
    Автор прекратил разговор со «спорщицей», после того, как разговор – спор 
перешёл (может быть и по вине автора) на личности. Правда последнее 
высказывание «споршицы» вызвало внутри автора не обиду, а если и не смех, 
то улыбку, хотя и не каждый улыбнётся над собой в этом случае: 
  «А Вы видимо считаете себя очень духовным, всезнающим, считаете, что 
можете всех учить жизни?» 
    Что здесь может вызвать улыбку, тем более, что строго говоря, 
«споршица» обозначила общую беду почти всех мировых элит, народов, и, 
естественно, множества людей всего мира? 
   Дело в том детском, может быть, настрое, который  у автора 
сформировался в далёком детстве и был пронесён им до весьма зрелого 
возраста, с тем, чтобы уже в этом возрасте осознать великую правоту – 
великую психофизику своего детского мышления. 
   Несколько автобиографических фрагментов, чтобы пояснить о какой 
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«детской правоте» речь. 
   В своём ещё самом малом детстве, вплоть до юности,  будущий автор 
поглощал книги не тоннами, конечно, но в таких показателях, которые не 
измеряются штуками – единицами в год,  а в килограммах -  100 – 200 кг, а то 
и более в год. А при  чтении, как известно, большинство  читателей, если не 
олицетворяет себя с положительным героем, но (такова особенность 
человеческого мышления) сочувствует его неудачам и солидаризируется с 
его достижениями, свершениями, подвигами и т.п. 
   Так что будущий автор вошёл в свою взрослую жизнь после того, как он 
был на уровне сердечных чувств соединён с сотнями незаурядных героев 
человечества. Среди них, конечно, было очень много героев Великой 
Отечественной, ибо дед будущего исследователя Стениловский Василий 
Иванович (он был ряд лет, в 50 – 60 – ые,  заведующим курсами по 
подготовке работников сельского хозяйства для района – вот он 
действительно был учителем для района, вышедшим  из батраков, первым 
районе, получившим высшее сельскохозяйственное образование в 
Тимирязевской академии в 30 – е годы) , живший на пенсии в деревне 
Наумиха, держал дома передвижную библиотечку для жителей деревеньки. И 
периодически ходил в райцентр, меняя – пополняя фонд передвижной 
библиотечки, ибо тогда советские люди много читали. Среди этих книг было 
очень много произведений о героях Велико Отечественной, так что внук 
Василия Ивановича, приезжая в деревеньку на лето, как бы пропитывался 
этим духом. 
   По дальнейшей жизни также получалось, что автор часто попадал в 
коллективы, которые в себе несли некую немалую концентрацию высокого 
духа – воинского, философского, научного и т.п. 
    Например, автор в советское время работал (без малого 20 лет) в 
центральном институте Министерства Обороны, где была изначально 
высокая концентрация офицеров - учёных из всех родов войск. 
   А в междисциплинарной секции учёных Общества «Знание» РФ, были 
учёные – философы, которые потратили на разгадку тайны человека многие 
годы, порой десятилетия или даже и всю сознательную взрослую жизнь. 
  А потом, когда для автора наступило время своего собственного творчества, 
то, зачастую, оно заключалось в том, чтобы увидеть некую лучшую мысль – 
чувство – идею – достижение  у другого и придать ей ещё больший блеск, 
точность, красоту и т.п. 
   Тем самым автор в течении почти всей своей жизни был не учителем, а ... 
учеником буквально ... тысяч учителей. И не просто мало эмоциональным – 
равнодушным  учеником, но учеником, который восторгался чем – то 
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очевидно высоким  у того или иного своего учителя, и печалился, когда 
учитель свершал какой –то промах. 
  И наступило время, когда ученик понял, что именно такой подход к жизни и 
требуется освоить людям России (в том числе и по отношению к 
противникам России, даже и ярым), а в пределе  всему человечеству. 
  Почему ученик буквально всех (даже и у объективно плохих людей, ибо и 
они фактически могут учить с помощью отрицательного примера многому 
положительному того, у кого сформировался в душе суммарный образ 
Общего Героя) пришёл к такому выводу? 
  Потому, что если ты чем или кем – то восхищаешься (но не догматично, не 
падая в какое -нибудь идолопоклонство, мешающее увидеть слабости 
конкретного человека из прошлого или настоящего), то между 
восхищающимся и объектом его восхищения – его любви образуются 
духовные связи, порой очень мощные, ведь человек может восхищаться и 
любить порой не только отдельных людей, но и целые народы, даже и 
впавшие в грех (украинский, американский, еврейский и т.п.) 
    И именно эти связи и делают человека, даже если он весьма не совершенен 
как личность, не учителем всех тех, кого он любит (хотя для кого –то из 
любимых им он может вполне быть таковым), но человеком, с которым 
соединено сердце этого несовершенного ученика всех. 
И порой эти суммарные связи ученика и тех кого он любит, действительно, 
могут являть в сумме могучую Океанскую Силу. 
   Может ли Тьма убить такого ученика раньше того временного срока, 
который для него желателен? Думаю всё таки может и раньше, ибо порой 
трагедии такого рода способны максимально прочищать пространство Не 
любви.  
   И потому, так часто уходят те, кто бы ещё мог многое сделать, ибо по тем 
линиям духа, по которым передавалась их любовь людям, не шёл 
достаточный обратный поток высоких чувств. И не происходило должного 
исцеления (и потому дух  конкретного Учителя или ученика и принимал 
решение о более раннем переходе через границу миров) Океана. А именно в 
этом главная цель  и Высоких Учителей, и обычных людей, из которых 
может быть кое – кто (у меня есть на подозрении  несколько человек), 
дотягивает до звания ученик. 

..... 
4. Не убий человечность, друг 

(Простой разговор с русскоязычным представителем  
Украины, ненавидящим русских,  РФ и президента РФ// 

в  простом разговоре приведён Вердикт Софии киевской,  
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способный  сделать  Россию - Украину ... бессмертной. 
О Вердикте Софии должен знать Президент РФ,  
ибо от него сегодня в большей степени зависит  

спасение и Украины, и всего человечества. Впрочем, 
 зависит и от тех землян, кто признает Вердикт Софии.) 

.... 
« Я всегда говорил – чувствовал, что осенью  

2024 г. мы завершим войну. Но, честно говоря, я и 
 сам не знал, как же мы сожжём такое  огромное 

 количество техники на такой  огромной линии  
фронта. Президент Украины нам помог это  
сделать. Он собрал всю эту технику и ввёл  

в Курскую область..»11 
Герой России, генерал А.Алаудинов, сражающийся 
под Курском,  символизирующим главное «духо –  
оружие» России, которому, теперь, в решающем  

действии сурового – кармического «спектакля», пора  
«выстрелить», для того, чтобы закончить войну, 

просветив   Украину,  Россию и весь мир.  
..... 

Вместо вступления и анонса: 
 София киевская о возможности 
 спасти мир с помощью научного 
 осмысления советов Мудрости 

 
«...Да, «священная ненависть» - небожественное чувство, 

 хотя и может помочь в каком-то малом или большом  
сражении – войне. И всё же такая ненависть несёт  

длительные последствия, ибо память о ней отлагается  
в духо – файлах конкретных духо –людей и в будущем  

будет мешать им принимать более тонкие – 
взвешенные – божественные решения. Именно и по  

этой причине Учителя Мудрости всегда утверждали 
 приязнь  к своему врагу, сочувствие к его состоянию  
затемнения сознания - неким безусловным качеством  
подлинного воина духа. Так что, не  можете стать  

воинами духа в неком наивысшем смысле этого 
 понятия, пока ненавидите своих врагов…» 

                                            
11 ТВ – Росс.1 от 13.8.2024, 12:24 
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«Зову ритм», №8 от 2024: 
 «Для чего человек живёт на земле?» 

..... 
Почему продолжает молчать о Главном академическая  

наука, ведь даже наши палачи уже утверждают реальность духа?: 
   На НТВ показали 1 сентября (уже после того, как «Не убий человечность, 
друг» было написано и рассылалось) документальный фильм «Людоеды 
З...го». «Герои» фильма «Людоеды...», именуемые в фильме палачами, 
расстреливали  в Мариуполе мирных людей и машины с надписями «Дети», 
за что и получили высшую меру наказания – пожизненное заключение. 
    Поразителен не только факт, что преступления удалось доказать. 
Поразительно, для автора, как представителя междисциплинарной секции 
учёных, что палачи своими высказываниями, фактически доказывают, в 
условиях безмолвия академической науки о Главном, одно из самых главных 
утверждений Мудрости Востока. 
  А именно принципиальный  факт того, что  существует явление  
психической энергии. В том числе психической энергии такого качества, 
которая мощнейшим образом поражает – отравляет сознание человека, делая 
его рабом – биороботом. 
   Вот, что сказал в фильме один из палачей: «Я тоже поддался общему 
психозу... Сначала меня после убийств мучила совесть, а потом всё это 
прошло, потому что мы стали их ненавидеть...» 
   А второй  палач сказал нечто ещё более важное.  Нечто вызывающее  
надежду, что могут быть излечены и самые тяжелейшие состояния 
поражения – отравления сознания: 
 
«...Хочу  попросить у жителей Мариуполя прощение за то, что совершило 
моё подразделение... 
 не ведали, что творили...Не думали, что это  приведёт к таким ужасным 
последствиям..» 
   Говоря всё это палач, судя по его реакциям,  был искренен. Почему я так 
подумал? Потому, что палач заплакал. Но он вряд ли был артистом 
настолько, насколько был его начальник, так что, думаю, что слёзы были 
вполне настоящими. Думаю, что некоторые украинско – русские палачи, в 
сравнении с  «консультантом» - американским генералом Антонио Агуто, 
чуть ли не «агнцы», ибо, по данным российской разведки, главный 
консультант - руководитель палачей на недавнем совещании украинского 
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генштаба буквально потребовал: «Побольше детской крови!»12 

..... 
Из мысле – разговора исследователя: 

  «... подошли великие силы Духа, которые не допустят провала планеты в 
небытие, но всё же это недопущение важно свершить  на уровне земных – 
человеческих усилий, ибо таков момент истины– человек должен стать 
бого -человеком. Именно и такие примеры могут максимально умалить  Зло 
без сверхпотрясения планеты, которое не нужно никому. В том числе и 
самим представителям Зла, ибо и у них есть шанс перейти на сторону 
Ребёнка новой расы и проложить Путь в эволюцию. 
   Почему такая льгота существует пока для представителей Зла? 
   Потому что Зло, встав на пути Добра, тоже изрядно себя 
подзатемнившего, вынудило – вынуждает Добро максимально очищать себя 
для того, чтобы спасти и себя, и всех желающих  спастись. Так что в 
каком-то смысле Зло тоже выполняет свою  эволюционную роль – сделать 
воинов Добра непобедимыми. Неодолимыми. И видите на примере России,  
как это происходит. И потому милосердие должно быть для  
России основой всех её дальнейших фактически уже духовно – космических 
действий…»13 

… 
Выдержка из мысле – разговора исследователя с Софией от 1.08.2024: 

«....Скажут, что Россия сегодня вызывает аномальные реакции у многих 
европейских народов. 
    Но это не совсем так, точнее совсем не так. Аномальные реакции как раз 
вызывает устремление  России к справедливости, хотя и оно замешано не на 
полной чистоте устремления. И всё же главное в устремлении России – 
защита умаляемых – унижаемых – оскорбляемых и даже убиваемых. Именно 
таким образом долгие годы вела себя элита Украины, фактически издеваясь 
и над своим русским населением, и над просьбами – советами России 
прекратить это унижение – издевательство. Не прекращали, а лишь 
сильнее свершали недостойные человека – элиты – народа деяния, 
продолжая умалять русских, находя в этом некое «изысканное» 
удовольствие. Именно это удовольствие  и свидетельствует  о 
сильнейшем духо – заражении элиты Украины, которое передалось и 
своему народу, и многим элитам Европы,   и даже далее. 
    Само отравившая самую себя украинская элита уже и не может без 
                                            
12 ТВ -1 от 2.9.2024, 19:15, российский военный эксперт. 
13 «Зову ритм», №8 от 2024: «Для чего человек живёт на земле?» 



43 
 
рвотных аномалий прикоснуться к высокой мысли и чувству.  Это 
происходит примерно так же, как происходит выявление одержания в 
храмах и святых местах, где зараженный паразитарным духом буквально в 
корчах вынужден преодолевать сопротивление паразитов, овладевших его 
телом, духом и волей. 
   Так что умаление русских, русского языка и России вызвало на Украине не 
только колоссальные потери населения, отток миллионов украинцев, 
поражение сотен тысяч, в общем – то, хороших людей. Но и сильнейшее 
заражение духо – сферы Украины, без обеззараживания которой не 
возможно спасение Души украинского народа в целом.  
    Именно и по этой причине именно для Украины сегодня сверх актуальна - 
сверх спасительна объективация  высокого человека.  
   Должна Украина увидеть свою собственную чёрную мысль и чувство. 
Должна увидеть и свою высшую мысль и чувство,  которые от Света и 
которые во всём соединены с Россией, с русским человеком и русским 
языком. 
   Таков суровый выбор –  или без русских в дальнейшее  разложение души 
– духа, или с  русскими к Свету, к духовной жизни,  к великому прорыву в 
бессмертие, в духовный космос. 
   Получен великий и трагический урок для всех народов. Урок предельно 
воспитательный – за который Украине будет благодарно человечество, как 
будет благодарно и России,  не сдавшейся под воздействием волн чёрной 
мысли и чёрного чувства. Вставшей за Свет. 
    Но вот только, родные, умаление дальнейших потерь России и 
Украины,  и всего мира возможно лишь на научной основе. Должен об 
этом знать президент России. Должна знать элита....» 

(полный текст и Вердикт Софии см. далее) 
.... 

Сутевая выдержка из текста «Не убий человечность, друг»: 
     .... Учились человечности и у американских героев из книги - фильма 
«Богач, бедняк».. 
     Нынешние россияне этому  сердечному влиянию учились меньше  
(боевиками, ужасами и т.п. в основном пичкала сегодняшняя Америка 
народы мира в последние десятилетия), а советские эту учёбу забыть не 
могут, поскольку осталась в сердце эта давняя любовь к сердечным героям 
той далёкой уже Америки, о которой щемит Русское Сердце. 
    Щемит оно и об Украине, ибо и она много сердечного огня дала советским 
народам. 
     И потому щемит Русское Сердце и по украинским песням, и по лихим – 
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мультяшным «казакам, которые невест выручали». 
   Щемит и  по старикам, первыми  пошедшими в бой, дав время созреть 
желторотикам (и сейчас ведь Украина пока ещё не послала своих самых 
желторотиков на смерть, хотя и замутнено сознание у многих из них). 
   Щемит Русское Сердце и по украинским полям, и по хатам с соломенными 
крышами. 
   И по немножко смешному для русского уха украинскому говору, который, 
тем не менее, был нам мил и дорог, тоже щемит. 
    Щемит и по тому казаку, который в Крыму в то наше счастливое время 
почему –то  пел горестную украинскую песню, будто предчувствуя, что 
главное наше общее горе ещё впереди. 
   Щемит даже и по тем украинцам, которые пали в изуверство по отношению 
к русским людям, солдатам и офицерам: «Ну, как же вы так, ребята, как же 
так?» 
   Щемит оно и по Киеву, и по Днепру, который как уверял классик, 
перелетит не каждая птица. Преувеличивал видно. Но всё равно щемит по 
Днепру. 
   Щемит и по тому украинскому богатырю, которого мы с Валерой 
Шишкиным спасли на Днепре. Немножко смешная была история. 
   И по Киевской Лавре щемит, где всегда что –то такое чувствовалось. Что –
то не очень определимое. Наверное, это неопределимое «что – то» можно 
назвать духом русских святых Лавры киевской. 
    И по людям Украины щемит сердце.  
    И то тем, кто остался скрытно верным любви к России, любви к русским  - 
как они там?  
    И по тем, кто не остался. О них, может быть, ещё  и больше щемит. И 
особенно,  когда чуть отстранишься от ежедневной  задачи поражать живую 
силу нашего противника. 
    Конечно,  щемит Русское Сердце и по нашим – по россиянам, 
вынужденным сражаться, вынужденным стрелять во врагов, ибо такую роль 
взяли на себя те украинцы, которые забыли о братстве. 
    И потому особенно щемит Русское Сердце  по той Тонкой – Нежной 
Украинской Душе, которую когда-то мы знали и любили. 
    Прошла эта Любовь навсегда? Или она осталась в глубинах миллионов 
сердец? И ещё возродится и спасёт наш грешный мир, да и нас самих – 
грешных и с той стороны, и с другой?... 

.... 
Ответ – вх. от профессиональных  

философов, от администрации  
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президента РФ и от русскоязычного  
(а может быть и русского) человека,  

живущего на Украине и ненавидящего  
русских, на произведение  автора 
 «О феномене явления соединения  

Духа Братства...» с Россией: 
 

Вх от 26.7.2024: «А как бы это отписаться от этой рассылки...» 
(ravil…@yandex.ru) 

По-видимому, профессиональный философ 
.... 

Вх от  26.7.2024: «Здравствуйте, можно, пожалуйста, отказаться 
от рассылки» (lamp….@mail.ru) 

По-видимому, профессиональный философ  
 

   Ответ (почти открытый) Евг.: Думаю, да. Попробую исключить из 
списка. Поскольку первую редакцию произведения «О феномене 
явления соединения Высшего Духа Братства с первыми лицами Государства 
Российского...», на которое Вы так среагировали, я фактически пока 
кроме администрации президента, философов РФО и буквально 
немногих исследователей, знающих, что дух существует ( и 
теоретически способных поддержать высказанную автором гипотезу 
о том, что Дух с помощью многоуровневого сознания людей, может 
формировать высшие подсказки буквально в самих судьбах людей), 
никуда практически больше не отправлял. Так что, наверное, не 
сложно будет отыскать в данном случае адреса тех мыслителей, 
которые отказываются признавать божественное (многоуровневое) 
устройство сознания человека и размышлять о том, как Высшие 
уровни духа пытаются просветить земных людей и помочь нам 
избежать больших катастроф. 
  И хотя я попытаюсь найти адреса отказавшихся читать и исключить 
их из списка, но всё же, если Дух слышит меня, то пусть Он всё же не 
исключает «отказчиков», ибо в данном случае демонстрация 
подобных отказов даже и полезна. 
  По меньшей мере, она демонстрирует, что в администрации 
президента находятся более глубокие и бесстрашные мыслители (см. 
ниже ответ администрации). И это обнадёживает. Дай, бог, прорвёмся 
к Свету.  Дай, бог, Тебе, Президент, удержать (наладить) курс России 
на милосердие, человечность, благородство и стремление постичь 
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загадку божественного устройства сознания русского (и в принципе) 
человека. 14 

.... 
Вх.от 26.7.2024, №A26-02 HO – 85914295, 

Управление Администрация президента РФ  
по работе с обращениями граждан и организаций (ответ на 1-ую 

редакцию гипотезы  
автора: «О феномене явления соединения Высшего Духа Братства с 

первыми лицами  
Государства Российского »): 

«Информация, изложенная в письме на имя Президента  
Российской Федерации, получена и принята к сведению» 15 

                                            
14 Вставка от 20 августа 2024: Два разных прогноза о нашем будущем: 
1). Востоковед – политолог Семён Аркадьевич Багдасаров: «Кто будет влиять на эту 
логистику – тот будет править миром» (о международных проектах, связанных с 
южным Кавказом), Тв – 26 от 20.8.2024, 10:15; 
2). Исследователь из междисциплинарной секции учёных Общества «Знание» РФ:  
«То государство, философы и учёные которого осмыслят и признают Логику Закона 
Двойной звезды применительно к мышлению человека - народа, проложит Дорогу к 
Вершине Духа в   Беспредельность духовно – космических миров и поможет всему 
человечеству увидеть эту Великую Дорогу в Бессмертие человечества» 
15 Позже: 3 сентября 2024, Внешн. «мысль из Ниоткуда» при рассылке этого 
произведения философам страны: «Есть одно «но» - они не верят самим себе. Не 
верят, что это читают, что это им доступно – постижимо. Неверие в себя и в 
человека – отличительное качество современной философии» 
 5 сентября 2024: При пролистывании автором этого текста (прочтении этой части 
текста про реакции философов – «отказчиков» //автор всё – таки нашел и вычеркнул 
из списка философов – «отказчиков», послав им последнее произведение, и, 
поблагодарив, поскольку с их «помощью» проявилось важное – полезное сравнение) 
произошёл спонтанный мысле – разговор: «Родн., задело за живое это начало всех 
философов, прочитавших эти строки. Задело в хорошем – целительном смысле. 
Надеемся на выздоровление» 
Поскольку исследователь не очень поверил в точность пришедшей  мысли «из 
Ниоткуда», то попробовал её перепроверить уже при попытке духовного настроя: «-Я 
ошибся в восприятии? Иная реакция у профессионалов? Может быть обиделись? - 
Родн., пусть философы устыдятся не действиям  своего собрата, а своего безмолвия 
на эти действия. В этом смысле задеты их души. Верим, что многие всё – таки 
пересекут линию философской исключительности и шагнут в лоно народа» (!?) 
Поразительно ещё и то, что буквально через полчаса – час после того, как была 
воспринята эта внешняя мысль, автор включил Первый канал ТВ именно на словах (и 



47 
 

.... 
Вх от 27.7.2024, Читатель с Украины (fv…@ukr.net) 

  «…Хватит присылать мне письма! Вы не видите по электронному 
адресу, что я из  Украины? Мне не очень приятно получать письма 
от убийц из РФ» 
 

1. «Ненавидящему русских»  
о нашей общей .... глупости - карме 

 
«Мы возродили – подняли  страну. 

Мы – это уцелевшие на войне 
 мужики и дети войны. А  потом 

 мы были высмеяны страной» 
Из разговора с Акиньховым Иваном 
  Павловичем - председатель колхоза 

им. Ленина на Русском Севере, 
 награждённый орденом Дружбы народов16,  

которым награждают, как правило, 
 высших  лиц – представителей страны, 

28.7.2024  
 
 Вх.  «....   Мне неприятно получать письма от убийц из РФ» 

.... 
   Порой даже и негативная реакция лучше, чем равнодушная, так что даже и 

                                                                                                     
это не могло произойти случайно –нечто внутри сознания, видимо, уже предвидело, 
что сейчас услышит исследователь) суровейшей критики нашей философии (13:01), 
выраженной историком – публицистом Евгением Синицыным: « - А чем сейчас 
занимается институт философии РАН? Это буквально клубок 5 –й колонны. - 
Совершенно с Вами согласен» 
Эти поразительные для меня слова на Первом канале (тем более, что подобное уже 
слышал, хотя и не поверил) вызывают во мне, как представителе самодеятельных 
философов, желание проанализировать то, что пишут профессионалы. И, однако, 
обращаю внимание  жёстких критиков ИФ РАН на то, что согласно  сегодняшней 
необычной мысли «Свыше» («Из Ниоткуда» - так именовала подобные мысли 
академик Наталья Бехтерева, руководившая Институтом Мозга), пришедшей сегодня 
к любителю философии из народа, многие философы - профессионалы приближаются 
к осознанию неких высших истин, спасительных для нашего Отечества и мира в 
целом. 
16 Разрушенный колхоз – «миллионер» находился недалеко от деревни, где родился 
будущий капитан Цветаев – Олялин – герой фильма «Освобождение». 
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за продемонстрированную выше, можно поблагодарить  русскоговорящего 
украинца – позволяет многое проанализировать на её фоне. 
  Эта Ваша реакция, товарищ читатель, почему –то напомнила мне   строчки 
из «вредных советов» Г.Остера: 

«...Руками никогда нигде 
не трогай ничего. 

Не впутывайся ни во что 
и никуда не лезь. 

В сторонку молча отойди, 
стань скромно в уголке 

и тихо стой, не шевелясь, 
до старости своей...» 

    Хроническая  слабость жителей советской Украины выражалась в то уже 
давнее время следующим утверждением  самих украинцев: «моя хата с 
краю». Это, конечно, не только украинская слабость, но всё – таки присущая 
в большей степени именно украинцам, переставшим сегодня считать русских 
братьями. Вроде бы  это была малая слабость души, в сравнении со многими 
иными отрицательными свойствами человеческого сознания. Можно  было 
бы ей пренебречь, но оказывается именно и эта  малая слабость фактически 
позволила грязным идеологиям Большой Глупости: нацизму, не братству - 
русофобии захватить душу – сознание большей части населения Украины. 
Поддались глупым идеологиям, именно и потому, что слишком долго «хата 
была с краю» - боялись во время дать сдачи, поскольку можно было получить 
при этом какое – то нарицание от украинского начальства, а потом уже и 
активисты, популяризирующие ненависть к русским, могли побить. И чем 
дальше не сопротивлялись малой человечности, стремительно исторически 
переходящей в состояние бесчеловечности, тем, естественно,  сложнее и 
страшнее было дать отпор малочеловечным - бесчеловечным.  И страх всё 
больше наполнял естество украинцев (они же и русские) с одной стороны, а с 
другой стороны все больше это естество наполняло искажённое 
представление о родных для них людях, которое максимально внедряли 
новые глупые идеологии. И глупые идеологии почти без помех всё больше и 
больше поражали  - захватывали сознание – душу хорошего в целом  и 
родного для нас народа. 
   На днях мой товарищ, учившийся в Киеве, рассказал о судьбе одного 
своего то ли дальнего родственника, то ли дальнего знакомого из Киева. 
Тоже был до 14 –го года ярым украинцем. А вот с 14 –года перестал 
выходить из дома вообще, чтобы не попасть в какой –нибудь переплёт и 
живёт с матерью на её пенсию, никуда не выходя. 
    Я спросил товарища: Неужели он сидит десять лет дома, не выходя даже 
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ночью? – Да, сидит, но уже с матерью ругают нынешнюю украинскую власть 
и жалеют о разрыве с Россией. – Ну, что ж, гораздо лучше просидеть 10 лет в 
квартире, чем убивать братьев. И всё – таки не гоже сидеть у матери под 
юбкой, когда убивают твоих братьев, когда брат пошёл на брата. Надо 
выбирать активную позицию, преодолевая принцип «моя хата с краю», 
который видится и в этой малой – не малой трагедии нерешительного 
человека. 
   Похож этот пример на записку читателя с Украины. Вполне возможно, что 
читатель (его адрес попал в рассылку явно случайно) всё  - таки  не так уж 
плохо относится к России, как показал в записке – возможно, вынужден 
замаскировать своё хорошее отношение, чтобы не стать добычей для СБУ. 
    Поскольку поговорить в нашем случае лично нельзя, то предположу какой 
вопрос данный читатель мог бы  мне  задать после этого введения в тему, 
если бы был в полной безопасности и не боялся реакции заражённых 
глупостью. Думаю, что  данный товарищ с Украины (или кто –либо иной) 
мог бы мне задать такой принципиальный в нашей ситуации вопрос:  

Почему идеологии, основанные 
 на не любви к русским,  

Вы называете  глупыми? 
!? 

Переадресую этот вопрос Мудрости: 
   С моей точки зрения эти идеологии глупые потому, что они значительно и 
даже катастрофически ухудшают показатели духа людей их исповедующих, 
и не позволяют им напитываться духовно от того Океана Высшего Духа, 
которым является Русский Дух – всё суммарное Русское Духо – Творчество 
народа. 
   Поэтому чем больше какой –то человек ненавидит  русских, тем 
объективно меньше – слабее высоким духом он становится. 
   Правда, поскольку мы  - россияне до сих пор не показали – не доказали  
научно – философски – практически  - экспериментально - статистически 
глупость русофобских идеологий, то, тем самым, к сожалению, и мы 
пребываем, в известной мере, в поле этой глупости. Мы сражаемся с 
поражёнными ею военным оружием, хотя могли бы, почти наверняка, 
одолеть затемнение Украины без этого сражения. 
   Как ответит Мудрость на потенциальный вопрос читателя с Украины и мой 
сутевой ответ? 

Ответ Мудрости, 17.08.2024: 
     «Друзья, не тот человек мудрец, который изрекает мудрости, а тот, 
кто может увидеть свою глупость, признать эту глупость и сделать 
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всё, чтобы её исправить и впредь не допускать. 
     Так что та глупость, которую демонстрирует сегодня Украина - это в 
неком метафизическом смысле та ситуация, которая должна излечить не 
только Украину от этой глупости, но и излечить от неё весь мир, но даже 
излечить от глупости и победителей фашизма. Ибо и победители не увидели 
до  сих пор, что не одолели мировоззрение фашизма и других деструктивных 
идеологий именно потому, что не захотели – не осмелились вслушаться и 
проанализировать советы Мудрости с помощью фактически того знания, 
которое было Мудростью привнесено с помощью своих учеников и 
помощников в саму Россию. Порой знание о человеке доносилось прямо на 
рабочие столы представителей высших администраций страны. 
    Это знание о том, что та часть духовного естества человека, которую 
можно назвать его духовной памятью, суммирует в своём естестве все 
малейшие движения души конкретного человека – народа. И все его 
дальнейшие жизненные поступки базируются на том, что суммировано 
прежде, пусть это «прежде» постоянно обновляется, усиливая в себе нечто 
не духовное или, наоборот, духовное. 
   Таким образом, душа человека, его духо – память  - это некий магнит, 
который, в зависимости от того качества, в котором находится, 
притягивает к себе волны тех или иных потоков информации, волны  
тех или иных мировоззрений – идеологий. 
   Тем самым, притянув к себе волны антирусского мировоззрения, вся 
Украина попала во власть сил не просто невежества, но сил невежества 
предельно агрессивного, предельно затемнённого ненавистью,  
раздражением, утратив в себе высшие посылы – настрои в отношении 
фактически самой себя, ибо русский народ неразрывно соединён с Украиной 
на высших духовных струнах духа. 
    И тем самым люди, пытающиеся разорвать эти высшие струны, 
свершают чудовищное духовное преступление. 
   И всё же  даже и они могут быть прощены, ибо своим преступлением 
они инициируют не только Россию, но и весь мир на выявление  в самих 
себе высших духовных свойств. Ибо лишь эти высшие духовные свойства 
могут помочь миру одолеть страшную напасть и перейти в то духовное 
состояние сознания, которое обеспечивает выживание всем народам. И не 
просто выживание, но поступательное движение в высокое будущее.  
    Так что как ни парадоксально, но та глупость, о которой спрашивает 
исследователь, хотя и является разрушительной для Украины  и мира с 
одной стороны, но с другой стороны она всё - таки имеет шанс вывести 
весь мир из точки отрицательной бифуркации в точку, из которой 
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возможно спасительное движение в будущее. Вот момент истины. И 
опасна глупость – невежество, и спасительна, ибо дошло дело до полного 
абсурда. И абсурд может быть увиден. Должен быть увиден, если уж не 
философами и учёными, не сумевшими консолидироваться на простых 
истинах, то первыми лицами России. Могут спасти мир от дальнейших 
тяжких, но всё же нуждаются в помощи тех же учёных и философов. За 
ними сейчас решающее слово – к какой стратегии спасения человечества  
должен прибегнуть высший дух. Ибо одно дело, если Россия увидела причину 
бед, заключающуюся в общем невежестве, другое дело  - увидела, но не 
хочет признать,  и ещё другое дело – не увидела. 
    И всё же времени у России на то, чтобы увидеть причину бедствия и 
признать её почти не осталось. 
   Это не означает, что Россия  погибнет, если не признает главную причину 
бедствия. Не погибнет, но бедствие не будет остановлено, и пойдёт по 
нарастающей и далее.  
  Ибо энергетика  мира не будет наполняться новой энергетикой нового 
мышления таким образом, чтобы умалить ошибочное без его высмеивания, 
без его умаления, а с помощью признания общей беды, общего недомыслия. 
   В этом мудрость, Наши друзья»   

.... 
   Слово «товарищ», которое автор обратил к читателю, ненавидящему 
русских, или вот слово «друг – друзья», которое проявилось в сознании, 
конечно, в данном случае не ирония и не насмешка. А понимание слабости 
человеческого сознания и одновременно его потенциальной высоты. 
   Но, возможно, это ещё и  своеобразное напоминание о начальном периоде 
истории Киевской Руси, в котором, на мой взгляд, заложена некая 
историческая  глубинная ошибка. Возможно, что именно она в большей 
степени, чем собственно несовершенство  элит и народов, привела к 
трагедии, происходящей  сегодня на Украине и в России. 
   Это я о времени крещения Владимиром киевским Руси, сказавшим в  тот 
исторический момент, как  свидетельствуют исторические легенды, 
следующее: «Кто не придёт завтра на реку – тот мне не друг». И надо 
полагать, что не были эти реальные или легендарные слова слишком уж 
точны – высоки, ибо, хотя с одной стороны крещение объединяло народ, но с 
другой стороны  разделило то далёкое общество на друзей и недругов по 
религиозному предпочтению и преданности вождю. И так и пошло, хотя, 
видимо, и до этих слов князя была примерно такая же картина.  
    И сегодняшнее деление одного народа на украинцев и русских, которых 
легко натравить на «чужих», говорит о том, что народы за тысячелетие с 
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лишним не сумели возлюбить друг друга настолько, чтобы дорасти до того 
уровня человечности, когда невозможно их сделать врагами на потеху 
соответствующим силам, дергающим людей за верёвочки малой 
человечности. 
 

2. Полезные детские воспоминания 
 о грозном Мойдодыре, злой мочалке и т.п. 

и кое –что  о способности отличить добро от зла 
 

«...Если бьёт дрянной драчун 
слабого мальчишку, 

я такого не хочу 
даже вставить в книжку. 

Этот вот кричит:- не трожь, 
тех, кто меньше ростом! – 
Этот мальчик так хорош –  

загляденье просто!..» 
Владимир Маяковский 

 
   Слово благодарности автора (см. начало 1-го раздела) по отношению к 
русскоязычному  читателю, продемонстрировавшему свою не любовь – 
ненависть к России - то же не насмешка. Ибо посыл читателя, обвиняющего 
Россию в смертном  грехе, говорит о том, что, так или иначе, но всё же 
читатель размышляет о том, «что такое хорошо и что такое плохо».  
    Возможно, если читатель застал советское время (а, наверное, застал, ведь  
обращается на «вы»), то его родители могли  читать ему детские 
воспитательные стихи с таким названием, где «крошка сын к отцу пришёл, и 
спросила кроха: что такое хорошо и что такое плохо?» Владимир 
Маяковский помог услышать маленьким советским детям отца этого 
маленького философа: «У меня секретов нет, - слушайте, детишки, - папы 
этого ответ помещаю в книжке..» 
    Ряд ответов того советского папы полезно вспомнить Украине (и России, 
конечно, тоже) и в наше время, например, вот этот, но применительно к 
качеству ауры – сознания человека: 

«...Если сын чернее ночи 
грязь лежит на рожице, - 

ясно, это  плохо очень 
для ребячьей кожице...» 

   При чём тут аура? Излучательные параметры физиологической клетки 
человека (целого организма) тоже, как и кожа, служат для защиты от  
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внешних воздействий – от грязных энергоинформационных воздействий. 
   Запомнилось давнее свидетельство одного украинского врача (подобными 
экспериментами занимались многие исследователи и в России), который 
улучшал психологическое и физиологическое состояние своих пациентов с 
помощью демонстрации им того факта, как их излучательные показатели 
изменяют к лучшему высокие энерго - информационные влияния – 
классическая музыка, народные песни, высокое слово – тексты. 
Излучательные показатели улучшались у всех пациентов (и особенно 
помогало зримое наблюдение этого эффекта), но были не стойкими. То есть, 
через какое –то малое время – могли возвращаться к исходном состоянию – 
«рваному» излучательному (защитному) полю.  
    Но вот, если процедуры повторялись достаточно долгое время, то 
излучательное поле  (грв – показатели) не просто восстанавливалось – 
становилось не рваным – гармоничным, но становилось и  достаточно 
стойким. Запомнился врачу такой эпизод: на очередную процедуру пришла 
женщина, у которой показатели уже начали до этого приёма улучшаться, но 
врача поразило то, что в данный момент показатели излучательного поля 
женщины оказалось...  нулевыми. То есть, защитное поле у женщины (по 
меньшей мере то, что измерялось грв – прибором) полностью отсутствовало. 
   В чём дело?  Куда пропало защитное поле и почему? И женщина 
призналась. Оказалось, что перед самым походом к врачу ей кто –то 
позвонил по телефону и пообещал ... убить. ...Так что защитное поле пропало 
от страха и от грязных слов, вызвавших этот страх. 
  Уже и по этому примеру понятно почему на той же Украине так старательно 
с помощью всяческих ужасных воздействий, начиная с Одессы, запугивают 
людей – неосознанно пытаются умалить защитное поле духа: 

«...Если бьёт дрянной драчун 
слабого мальчишку, 

я такого не хочу 
даже вставить в книжку...» 

   К сожалению, как минимум, 2-3 раза на российском телевидении, 
действительно, звучали угрозы политологов - политиков убить тех или иных 
людей. Два раза масштабно «отличился» и бывший лидер известной большой  
партии, аналогично «отличился», к сожалению,   весьма известный 
телеведущий – депутат, пугавший Европу. 
   Безусловно, эти угрозы оказали разрушительное воздействие на 
Пространство Общей Мысли, и всё – таки люди их озвучивавшие, 
озвучивали их не совсем, что ли серьёзно - практически. А как бы 
вынужденно -  в целях самозащиты, пытаясь и напугать, но всё же и 
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предостеречь. Угрозы такого рода («мы всех убьём») не воспринимались 
серьёзно в целом  в самой России, не давшей, к сожалению, во время, 
оперативно отпор подобным разрушительным для общего мысле – поля 
высказываниям с помощью научной оценки вреда от подобных заявлений, 
которые слышат миллионы людей. 
   И поскольку соответствующей оценки не дали, то  в других странах 
отношение к этим «несерьёзным» по нашему мнению давним нашим угрозам, 
разрушавшим общее мысле – поле, было серьёзным, как к действительно 
«убийственным». 
    И потому пример с испугом – пропавшим полем украинской женщины 
показателен – полезен при научной оценке ущерба для сознания от 
«убийственных» угроз, звучащих на огромные массы людей с помощью тех 
или иных СМИ. 
   Можно пример с испугом украинки рассматривать именно и как один из 
примеров, демонстрирующих утверждение Мудрости о сильной и слабой 
душе. О разном качестве душ человеческих (страх – это лишь пример - 
показатель принципиально иллюстрирующий, что душа человеческая 
наполняется совершенно разными качествами, и иные качества могут в 
человеке по примеру истории с женщиной умаляться в тех или иных 
обстоятельствах или, наоборот - усиливаться). 
   Реакция на страх у одних людей такая же, как у женщины – полный ноль  - 
излучения духа пропадают в ноль, но у других - совсем иная. Много русских 
людей, у которых реакция (рассказчик этого, конечно, не измерял, но так в 
ощущениях – наблюдениях) будет полностью противоположной. 
Запугивание – лишь усиливает показатели их  защитного поля: 

«Русский Злу кричит:- не трожь, 
тех, кто меньше ростом! – 

Этот русский мальчик так хорош –  
загляденье просто!..» 

    Пример с испуганной женщиной тоже означает, что сознание – душа – это 
не нечто эфемерное. Именно качество сознания – души (а не качество 
мускулов, физиологии, хотя и  оно тоже) определяет разные реакции людей 
на одно и тоже отрицательное против них воздействие. 
  Так что, вот и получается, что долгое воздействие Зла может одних людей – 
один народ – погубить, но другой народ, имеющий в глубине своей души 
Нечто Огненное (почти не проявляющееся в обычной жизни), лишь 
пробудить – настроить на великий отпор Злу. 
   Более того, происходящая трагедия немалую часть общества фактически 
обращает – подводит к постижению реальности духа, чего не смогли 



55 
 
добиться многие эволюционные коллективы, пытавшиеся пояснить России 
извечные истины языком научного познания - доказательно. Не смогли. Но, 
кажется, теперь многое понять о духе поможет (к сожалению уже с помощью 
трагедии)  СВО.   
   Вот один из трагических, но высоких примеров – божественная  реакция 
обычных людей из русского села,  не веривших в дух до тех пор, пока не 
пришла Боль СВО: 

«Сынушка, как плохо без тебя! 
Как тебя нам не хватает. 

Поднимаем взгляд на небеса, 
Господь твой взор не посылает... 

Мы просим Его: 
Ну, хоть разок – 

дай нам сына лик живой увидеть, 
но с небес лишь капелька дождя 

тихо шепчет: 
Сын вас обоих видит»17 

!? 
   Может быть, для изысканных знатоков поэзии, чего - то в этих стихах 
окажется недостаточно, чтобы признать их мировой классикой. Но для меня 
эти несколько строчек – мировая классика. В принципе практически все, что 
рождается от любви и от боли сердца о любви к человеку – это мировая 
классика. Если бы мы это постигли – войны бы прекратились, ибо всё лучшее 
всех народов соединилось бы в Одно Целое. 
   Можно на этих стихах пояснить, в чем сегодня трагическая  разница между 
настоящими русскими – россиянами и теми украинцами, которые яро 
ненавидят русских.  
   Настоящее русское сердце будет солидарно с болью матери (причём 
независимо от того русская ли это мать или мать украинская), которую 
она передала нам в этих простых внешне строчках, а заболевшее сердце 
украинца будет радоваться  боли сердца русской матери. 
   Много таких примеров – когда жители Украины (они могли быть 
собственно и русскими) добывали телефоны родных того или иного 
погибшего  (или умученного ими)  русского бойца и в онлайн – режиме 
наносили рану материнскому сердцу, или сердцу любимой женщины уже 
погибшего или ещё погибающего в муках. 

                                            
17 Памяти Ивана Кашинцева, оператора – разведчика  Псковской гвардейской Ордена 
Жукова дивизии..., посмертно награждённого на СВО орденом Мужества. Стихи 
написаны его мамой, не писавшей стихов прежде. 
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   Так что в известном смысле  можно сказать, что Украина, пригласившая 
для убийства русских в свою компанию 50 стран, настраивает тем самым 
(ужасающим предательством своего брата, если говорить, как есть) Россию 
на то, чтобы дать отпор всему планетарному Злу, захватившему украинскую 
Душу (частично и Русскую, если откровенно) в полон и пытающемуся 
захватить в полон и всё человечество.  
   Не просто захватили Душу  в полон – Зло фактически пытается уничтожить 
украинскую душу, ибо Махатмы (многие пугаются этого слова, не зная его 
русский перевод - Великие Души) говорят, что нет для души страшнее 
провинности – страшнее её затемнения, чем  предательство братской души, 
да и вообще предательства.  

«Но Ауры – рост 
(см. стихи матери 

 Ивана Кашинцева) 
у России станет 

вскоре так огненно хорош 
- загляденье просто» 

.... 
     Но, к сожалению, некой зримой – очевидной  общей - суммарной 
«картинки» того (по аналогии с тем, что делал украинский врач, чьи выводы 
Зло использовало для Зла, наказывая тем самым само себя), как низшие 
мысли – чувства ухудшают – затемняют физиологически и излучательные 
показатели человека, пока нет.  Как нет на сегодня и очевидной картинки 
того как  высшие мысли – чувства – устремления – порывы – настоящая 
музыка – высокое слово – образы... усиливают эти показатели. По какой 
причине?  
    Много тут причин – главные, наверное, это и наше  невежество, и не 
достаточность духовного мужества (оно кое в чём отличается от воинского, к 
сожалению), и незаинтересованность государства в таком суммировании 
результатов учёных. 
  А именно это суммирование, если бы оно было осуществлено во время, 
могло бы разрядить ситуацию происходившего напряжения, взорвавшегося 
пролитием большой крови. Правда самого по себе   суммирования  научных 
результатов такого толка недостаточно, надо будет результат будущего 
суммирования перевести на языки понятные и взрослым, и маленьким.18 
                                            
18 Автор пробовал ещё 20 лет назад, не дожидаясь такого суммирования, создавать 
такое простое слово, которое должно было максимально просто - наглядно передать 
обществу смысл – к какому изменению нашей жизни приводит понимание последних 
научных работ, касающихся проблемы непосредственного влияния мысли человека на 
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   К сожалению, украинцы (впрочем, как и многие русские) в духовном 
смысле пока  маленькие, хотя им нельзя отказать в мужестве, 
свойственном и большим. И от этого ещё больнее – маленькие пытаются 
вести себя как большие – взрослые. Порой ведут себя как герои, 
выстаивая – выдерживая русский военный ответ - огонь. Но более всего 
мы видим, что ведут себя как злодеи -  как  те взрослые, которые заражены 
мало человечными – бесчеловечными настроями по отношению к братьям, и, 
по сути, являются духовно маленькими. 
   Так что много что требуется для излечения и Украины, и нас самих. Но 
главное повторю ещё раз – надо суммировать результаты того как на 
человека влияют его собственные высшие  и низшие мысли и перевести это 
пояснение на язык воспитательным образом. В том числе для самых 
маленьких и на язык сходный, например, с советским Мойдодыром, грозный 
и поучительный  образ которого заставлял каждого грязнулю устремляться к 
чистоте: 

 «Вдруг из маминой из спальни, 
кривоногий и хромой, 
выбегает умывальник 

и качает головой: 
«...Ты один не умывался 
и грязнулею остался.... 
И сбежали от грязнули 
и носки и башмаки.......» 

    Да, грозно начиналась, как помнится, эта советская история 
воспитательного сражения Мойдодыра и его помощников (щёток, швабр, 
мочалок и т.п.) с грязнулей , но завершилась всё же в обоюдной любви: 

«...Тут Великий Умывальник, 
знаменитый Мойдодыр, 
умывальников Начальник 

и мочалок Командир, 
                                                                                                     
все сферы нашей жизни. 
Возможно, если бы маститые учёные поддержали это необычное слово, то оно могло 
бы помочь обществу многим. Но тот период нашего бытия был такой (настолько 
догматичный), что было страшновато поддерживать выводы не авторитетных 
исследователей. И авторитетные промолчали. Возможно ещё и потому, что не думали 
о том, что важнейшие новые результаты о сознании человека должны быть 
подкреплены и новым литературно – публицистическим словом. Без него результаты 
научных статей не очень –то работают – доходят до сознания людей, далёких от 
науки. 
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подбежал ко мне, танцуя, 
и, целуя, говорил: 

«Вот теперь тебя люблю я, 
вот теперь тебя хвалю я! 
Наконец-то ты, грязнуля, 

Мойдодыру угодил!» 
Надо, надо умываться 

по утрам и вечерам, 
а нечистым 

трубочистам — 
стыд и срам! 

стыд и срам!» 
   Требуется сегодня всемирное постижение того, что «стыд и срам» 
иметь грязную ауру. Требуется воспитательное слово и воспитательные 
образы для всех возрастов. 
    В советской истории воспитательной литературы были замечательные  
«вредные» советы Георгия Остера, которые тоже воспитывали советских 
детей, не хуже Маршака и Барто, хотя на первый взгляд советовали детям 
плохое поведение. Но советовали так, что абсурдность совета становилась 
очевидна маленьким, и они этим вредным советам не следовали. 
   По –меньшей мере в подавляющем своём большинстве. Но такое 
ощущение, что маленьким украинцам Остера не читали – они не научились 
размышлять над «вредными советами». И потому при первом вредном совете 
- примере стали радостно и масштабно ему следовать: «москаляку на 
гиляку», вплоть до применения самых изуверских пыток, применяемых 
против тех инакомыслящих кто попал в их руки. Великое – масштабное 
изуверство явила новая Украина, пока ещё не постигнутое миром. Настолько 
великое, что непонятно применимо ли к новой массе изуверов слово 
«человек». 
    Беда ещё  и  в том, что многие замечательные воспитательные книжечки 
оказывают хорошее влияние на маленьких, но всё же не часто могут помочь  
тому человеку, который глубоко возненавидел своего соседа по 
«коммунальной квартире», заразившись – подзаразившись мало человечной 
(где –то даже и людоедской) психологией западных элит, что и привело к 
тому, что Украина массово – масштабно стала следовать вредным советам 
Запада. 
    Не видно, чтобы читатель с Украины, обвиняющий Россию в убийствах, 
углядел черноту изуверства и т.п. бесчеловечных действий (сопровождавших 
конфликт, начиная с радостного гоготания украинской молодёжи, 
радующейся сожжению «Ромео и Джульетты» и других «негров» в известном 
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доме Одессы), поразивших - заразивших собственно украинскую душу. 
    Фактически читатель с Украины обвиняет в этой черноте нашего 
президента  и тех россиян, которые сражаются на СВО и поддерживают 
российских воинов. Можно сказать и так: читатель обвиняет Россию в том, 
что россияне (вынужденные ответить на долгое изысканное издевательство 
над людьми и масштабное изуверство, лишающее многие тысячи  ходящих  
на двух ногах украинцев звания «человек») нарушают  базовую заповедь той 
религии, которую выбрал Владимир киевский: «Не убий». 
    Возможно, читатель,   относительно молодой человек, не имеющий 
большого жизненного опыта (истинной памяти о нашей совместной и в 
целом весьма счастливой жизни в Советском Союзе). Или  даже и вполне 
взрослый человек, но не умеющий  (не обеляю во всём Россию – много у нас 
всевозможных грехов, но греха массового провала в бесчеловечность пока, 
слава богу, всё - таки нет) анализировать сутевые факты происходящего. 
   Видимо, читатель не знает и о том, кто всё таки в истории масштабно 
убивал – уничтожал людей, а кто спасал, пусть порой тоже в чём –то 
ошибаясь. 
    А ведь сутевые факты (выберу для примера несколько) по своей 
очевидности – простоте - наглядности фактически .... «детские». И их 
способен проанализировать любой взрослый человек, который в детстве 
прочитал Мойдодыра, Агнию Барто и Георгия Остера и, не утратил, под 
воздействием «грязных» технологий СМИ, масштабно - целенаправленно 
поражающим – заражающим людские души целых народов,  способности к 
самостоятельному мышлению – сопоставлению фактов. 

И они (рассуждаю здесь как самый обычный  
пользователь общеизвестными фактами) таковы: 

1). Главные враги Украины,  
спрятавшиеся под личиной друзей. 

    Главным куратором  - убийственным до сегодняшнего дня вдохновителем 
Украины на борьбу  с Россией были США (плюс ряд стран, среди которых и 
те, кто  масштабно отличился в истории порабощения  -  закабаления - 
уничтожения многих народов и кармически, ещё  не закрывших свой долг 
перед человечеством). Хотя и хотелось бы надеяться, что США всё – таки 
сумеет воспользоваться небольшим пока историческим шансом отдалиться 
от поддержки тех, кто масштабно  изуверствовал и над своими собственными 
жителями, и над ближайшими собратьями – братьями. 
   Элита этой страны – объективно говоря, занимает сегодня в списке тех 
мировых «элит», которые уничтожали мирных людей «площадными» 
способами, фактически 2-е место после гитлеровской Германии. Хотя та же 
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Камбоджа – Кампучия  уничтожила на своей территории миллионы людей, 
но всё же на  своей и без площадного поражения своего населения с 
помощью оружия (хотя и  с помощью площадного поражения сознания 
молодёжи). 
    Элита США, развязавшая после Второй мировой войны несколько 
десятков войн по всему свету, действительно, уничтожала порой народы 
целыми площадями, уничтожив для начала  Родителей Америки– 
американских индейцев  (фактически  индейцы -  прародители и современной 
Америки) с помощью отравы, подсыпаемой в колодцы «родителей» и 
«гуманитарной» помощи – отравленных одеял. Всё это дальнее тоже 
содержится в неочищенных файлах памяти элит и народа и влияет на 
сегодняшнюю действительность. 
   Затем «площадному» насилию Америки, вкупе с европейскими 
«насильниками» народов, подвёргся чёрный континент. 
   Затем были стёрты с лица земли десятки тысяч японских детей и женщин с 
помощью атомного оружия и лишь по счастливой случайности (считается, 
что погодной, но, конечно, не обошлось без высшего духа)  не была стерта с 
лица земли столица Японии – в этом случае были бы уничтожены  многие 
сотни и сотни тысяч женщин и детей. Мудрость утверждает, что народный 
дух судит деятельность того или иного своего представителя, не столько по 
свершённому им, сколько по намерениям. 
   Намерение той американской элиты, поражённой  людоедским мышлением, 
было уничтожить порядка миллиона японцев.  
   Принявшие эстафету у тех давних больных  новые представители 
американской элиты  (не все, конечно, есть достойные люди и у Америки) 
сегодня фактически делают вид, что бомбил Японию атомным оружием 
Советский Союз. Он – вроде как испепелил Хиросиму с Нагасаки, а не 
истинные людоеды, представитель которых хорошо изображён в русском 
«Волшебнике Изумрудного города» - пересказе американской сказки про 
девочку Элли из Канзаса и её отважных друзей, сумевших одолеть людоеда, 
саблезубых тигров и спасти заражённых Урфином Джюсом дуболомов. 
  Стерев с лица земли Хиросиму  и Нагасаки интеллигентные с виду «люди» с 
людоедским мышлением, не имеющие души (такие есть, разумеется, не 
только в США), вознамерились стереть с лица земли до сотни (в разные годы 
были разные намерения) городов Советского Союза, в котором когда –то 
жили  родители,  бабушки и дедушки читателя автора, обвинившего нас 
россиян  - в убийствах.  
   Если бы эта мечта американских «людоедов» (впрочем, у этой тяжкой 
болезни бесчеловечности нет национальности) уничтожить Советский Союз 
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удалась, то бабушек, дедушек и родителей моего читателя, ненавидящего 
россиян, не было бы на этом свете. И, соответственно, не было бы и  
«претензий» читателя, ибо не было бы и его самого. Так что  жизнь 
украинского читателя не единожды (с учётом и первой битвы с фашизмом) 
защитил от уничтожения тот самый Советский Союз, который мы все вместе, 
скажу уж как есть,  полу предали и теперь пожинаем плоды своего полу – 
предательства, а в случае с Украиной – полного предательства братства. 
   Не осуществилась мечта людоедов, пытавшихся одолеть сначала Элли, а 
потом уничтожить Советский Союз, в первую очередь потому, что Советский 
Союз, русский народ в содружестве с иными советскими народами, создали 
мощный щит и могли ответить людоедам в случае чего весьма суровым 
образом.  
   Я как раз родился в той  дивизии дальней авиации, стоявшей под Белой 
церковью, которая и должна была взлететь в свой последний полёт. Взлететь 
и ответить аналогично, в случае если бы американцы отважились нас, в том 
числе и Украину,  подвергнуть тотальной, атомной бомбёжке.  
    Очевидно из этого простенького исторического напоминания, что две 
энергии великого предательства могут сегодня слиться в одну. Слиться так, 
что полностью разрушат мир. Ведь  одной стороны  -  потомки великих 
предателей (не про американский народ говорю, и не про всю американскую 
элиту), которые  фактически уже в 45 – м стал размышлять о том, как 
уничтожить своих союзников, с которыми только что одолели фашизм.  А с 
другой стороны те, кто впитал в себя энергию наслаждения бандеровцев, 
испытывающих при мучении своих жертв под влиянием сатанинских 
энергий, по-видимому,  что –то близкое к оргазмам, для чего и придумали 
что –то около 200 разновидностей казней, которыми подвергали 
беззащитных. 
   Затем  американские элиты, заразившиеся  людоедским отношением к 
«слабым» народам, выжгли  напалмом несколько миллионов корейских 
детей, стариков и женщин.  
    А затем элиты США выжгли напалмом, отравили гербицидами несколько 
миллионов вьетнамских детей и женщин и  т.д. и т.п. 
   И это повторяющееся площадное уничтожение непокорных народов 
американской элитой автоматически всё больше  и больше отравляло  
Американскую Душу (в которой, разумеется, много хорошего, даже и 
божественного). Масштабно отравляло. И  в результате долгих исторических 
повторяющихся провалов в «людоедство», усугублённых, бездушной, 
близкой, по –видимому,  к сатанизму (ибо чёрная магия – это тоже сатанизм), 
подготовкой американской элиты (организация «Череп и кости» и т.п.),  
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значительная  её часть  энерго –информационно заражена. То есть, имеет где 
–то в глубине своей души нечто, действительно людоедское, что 
периодически проявляется и подавляет человеческое, если умело «дёрнуть» 
конкретного персонажа за чёрно – магическую верёвочку. 
  Так обстоит дело и с  нынешней элитой Украины, бандеровско - нацистская   
- антирусская часть которой в неких своих глубинах сознания оказалась 
созвучна – соизмерима с  бесчеловечными позывами - импульсами – 
флюидами «людоедской» психологии части американской элиты.  
  Страшно слияние таких элит, не излечившихся от людоедских позывов. 
Страшно и для мира, и для своих народов. Грозит такое слияние гибелью 
многих миллионов. Не Россия грозит этим миллионам, товарищ читатель. А 
людоедская психология элит ненавидящих русских, спасших однажды от 
страшной чумы людоедства весь мир. 
   Страшна – убийственна – самоубийственна та карма Америки и Украины, 
что формируется на ненависти к России. И всё - таки пока есть надежда на 
то, что американцы сумеют остановить и трансформировать эту страшную 
карму, углядев насколько опасна  для них самих и для мира в целом 
безоглядная поддержка русофобии в Европе и на Украине. 

2). Отличается ли сегодня поведение России  
от поведения Украины большей человечностью? 

   Да, мы -  русские порой любим копаться в самих себе, в своих слабостях и 
т.п., придавая им порой преувеличенный, а то и гротесковый вид.  
  И всё - таки надо отметить – признать, что тенденция умалять потенциал 
украинцев всё - таки у русских присутствовала. Но она в известной мере 
была сформирована бесконечной демонстрацией украинцами своих 
слабостей, особенно после того, как страны потеряли  многое в уровне 
духовности. 
    Но эта тенденция всё же никак не превышала чувство симпатии, сожаления 
об украинцах, чувств даже и любви у многих россиян. И потому, хотя и 
Россию можно считать виновной в том обострении, что произошло, но всё 
же, объективно говоря, считать относительно.  
   Среди «вредных советов» Г.Остера самый вредный (если воспринимать его 
прямо - бездушно) и даже страшный вот этот: 

«Бейте палками лягушек. 
Это очень интересно. 

Отрывайте крылья мухам, 
пусть побегают пешком. 
Тренируйтесь ежедневно, 

и наступит день счастливый — 



63 
 

вас в какое-нибудь царство 
примут главным палачом...» 

    Самое печальное, что много в украинском народе (а он и русский 
одновременно) оказалось тех людей, которые этот «вредный совет» 
применили к людям. 
    И хотя русскоязычный читатель может и не знать об этом факте, но 
множество и на СВО и до СВО зафиксировано фактов изуверства по 
отношению к людям (в том числе и по Курской области уже много фактов, 
когда изуверы не просто расстреливали издалека машины с мирными 
людьми, но расстреливали мирных людей в упор  - в затылок). 
  Ссужу, конечно, больше по известным СМИ-источникам, но, эти источники 
подтверждались самими очевидцами – теми, кого истязали, хотя и понятно, 
что не каждый из истязаемых выжил. А из тех, кто выжил, лишь немногие 
решались рассказать об ужасающих «фантазиях» изуверов. 
   Но и этих малых рассказов, вкупе с масштабными очевидными (не 
случайными) расстрелами  живых кварталов, мирных людей, достаточно, 
чтобы понять, что Украина заразилась изуверством масштабно. 
   Так что хотя вынужден защищать Россию, Украину и человека не на линии 
фронта, и не вижу непосредственно, что происходит с двух сторон, но 
очевидно,  что, с одной стороны изначально воевали изуверы (количество 
ярых нацистов за эти годы сократилось) и те, кто по существу им подчинился 
(и расстреливал - расстреливает мирное население без особой радости, но 
расстреливает, тем самым и берёт карму изуверов на себя). А с другой 
стороны по существу – по главной сути – рыцари, защищающие женщин, 
детей, русскую землю, да и  саму украинскую душу. 
   Да, рыцари России, несовершенны. Да порой и их снаряды и ракеты могут 
поражать мирных людей на Украине,  но всё же не специально, не 
целенаправленно, а по трагическим случайностям войны. В отличие от 
изуверов ВСУ, стреляющих по мирным людям целенаправленно годами. 
   Да и среди русских рыцарей были (есть-?)  отдельные затемненные, может 
быть и способные к жестокости,   но  и  многие затемнённые Пригожина 
восходили к свету, отдавая свои несовершенные жизни за человека, за 
Россию. 
    И главное – по отношению россиян к пленным, очевидно, что Россия не 
проявляет ни жестокости, ни изуверства. 
   Хотя, в горячке боя, всякое может быть. Но лишь в горячке. 
    Очевидно, что проявляет Россия в целом немало сочувствия, хотя и не все 
пленные достойны русского сочувствия. 
   Это наше  общее, несмотря даже и на Курск,  сочувствие не  означает, что у 
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нас всё хорошо с человечностью, что порой мы не опускаемся на тв до 
насмешек над своим врагом, не опускаемся до его умаления. Не проявляем не 
божественное чувство – некоего через чур «удовлетворения» (опасного где – 
то и для нас самих) по поводу поражения очередного скопления вражеской 
силы, и особенно, если эта сила  - наёмная. Да, бывает такое, к сожалению.  
   И всё - таки главное - нет в нас изуверства, а есть сострадание. 
   А пока русские проявляли к пленным сострадание, в Киеве поедали торты, 
оформленные в форме русских младенцев.  
   Пока русские проявляли сострадание - новые украинские младенцы 
получали новые убийственные для души имена – Джевелины и Барактары. 
  Так что украинский читатель, обвиняющий Россию в убийствах, виновен 
перед своим родом в том, что он не увидел убийц - изуверов рядом с собой. 
Не захотел увидеть.  Не осмелился. 

3). Так ли уж российский президент желал 
 «воевать» Украину? Что его заставило воевать? 

   Поскольку обвинение украинского читателя затрагивает и первых лиц 
России, то пару слов об этом. 
    Не желал российский президент воевать с Украиной,  но и не мог, после 
свержения Януковича, пренебречь той изуверской опасностью (а фактически 
изуверство проявилось уже  и тогда – и не только в Одессе, но и в отношении 
крымчан), которая назрела над Крымом.  
   Слишком много – много опасных мерзостей было к тому моменту 
совершено ярыми украинцами, чтобы президент мог отказать желанию 
жителей Крыма вернуться в родную гавань. Это фактически было 
невозможно. Это было бы расценено всеми, как предательство. 
   Другое дело, если рассуждать чисто теоретически, что было бы, если бы 
Крым оставался внутри Украины? Да,  возможно, было бы влиять на 
украинские власти крымчанам мирным образом,  эволюционно. Хотя 
очевидно и то, что власти бы не церемонились, не заморачивались с 
человечностью. И актив Крыма мог бы  погибнуть и в мирной ситуации или 
был бы на годы «обезврежен» – посажен по казематам - карцерам. Но эта 
тяжелейшая ситуация всё - таки могла бы пробуждать украинское общество к 
осмыслению происходящего без сверх трагедии. 
   При ситуации, которую представили, как нападение России на Украину, 
пробуждать почти не возможно. Произошла мощная поляризация. И теперь 
только через трагедию или сверх трагедию. 
   Могут сегодня обвинять нашего президента, что он по товарищески 
встречал тех россиян, которые сидели в натовских тюрьмах, в том числе и 
того человека, которого заподозрили в ликвидации в Германии палача, 
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убившего в России несколько сот людей. 
   Мол, раз так встречал – значит, сам послал. Я этого не знаю, как не знаю и 
того, насколько правильно  приводить в исполнении внесудебные приговоры 
тем палачам, которые сумели покинуть России, избежав наказания. 
  Почему я не уверен, что такое действие поощряет дух? Потому, что если 
божественная справедливость существует, то это означает, что палач 
сформировал свою карму. И значит, если проанализировать судьбы 
бесчеловечных исторических лидеров того или иного народа, включая 
ближайшее окружение, то может быть мы найдём какие – то важные ответы. 
  Например? Возможно, карму бесчеловечного, во – многом, взяли его 
близкие люди. И если это так (а я думаю, что это так), то это значит, что для 
бесчеловечных лидеров, палачей и изуверов, которые хоть кого –то любят, 
есть некая кармическая воспитательная управа.  Конечно, для тех, кто не 
любит никого – управы никакой нет. Лишь жёсткая встряска по судьбе, 
возможно, может помочь кому – то из них. 
  Итак, возвращаюсь к президенту. Да он поприветствовал того человека, 
которого обвиняли (доказали ли это по настоящему -?) в казни палача. Но 
именно палача, погубившего несколько сот людей. 
  А первые лица Украина посылают своих ликвидаторов убивать тех, кто 
сражается с идеологией укрнацизма словом. 
   Так что и по этой причине тоже обвинение украинского читателя ложно по 
своей сути. 

4). Украинские пророки, предсказавшие 
провал Украины задолго до провала в ненависть к Русскому Языку.. 

    Да, несколько украинских провидцев – пророков в прошлом веке, да и в 
этом фактически  детально предсказывали мощный провал Украины  в 
предательство по отношению к русским людям, к русской церкви, к русскому 
языку. 
   Предсказывали одновременно и духовный рост России. 
   Так что парадоксально, но получается, что проявляемое изуверство 
украинцев по отношению к россиянам, не вызовет, согласно этих пророчеств, 
обратного – аналогичного изуверства -  Россия пойдёт по Дороге Света и 
Милосердия к Вершинам Духа. 
   Тем самым, получается, что ненавистники России – хотя и представляют 
собой некий отряд  Тьмы, но фактически и Тьма (как некая прививка против 
духовной болезни) помогает России идти по Великой Дороге. 
   И думаю, на этом Пути и нынешние, и будущие россияне будут помнить 
своих героев. Но не будут ненавидеть антигероев, и  скорее всего всё - таки 
посожалеют об известном злом клоуне, убивающем тех, кто мыслит светло. 
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Посожалеют и о тех, кто мечтал об уничтожении России, не ведая о том, что 
без России не может быть и самого мира, ибо именно Россия должна стать 
Сердцем Планеты – стать вместе с ... Украиной. 
   И потому та маленькая добрая девочка Дарья, которую заказал украинский 
президент (хотя возможно, что он заказывал всё - таки отца Даши – вышла 
«накладка» - дух Даши не дал погибнуть отцу), фактически «поддалась» в 
своём духе этому убийству. Да, говорят, что она предчувствовала в духе 
свою гибель и буквально перед самым взрывом сказала своему отцу главные 
слова (которые хоть как –то должны были его утешить): 
   «Папа, я чувствую себя воином, я чувствую себя героем. Я хочу быть 
таким. Я не хочу никакой иной судьбы. Я хочу быть со своим народом, со 
своей страной. Я хочу быть на стороне сил света» 
    А позже отец увидел, что было написано в дневнике Даши: 

«Я погибну за свою родину и стану национальным героем» 
   Спасибо за Твоё мужество, Дашенька. ....Любила она суровые песни Акима 
Апачева: 

«Пливе кача, дiвки хороводять, 
В Азовсталi демонiв хоронять. 

Серед степу палахала хата, 
Богоматiр родит немовлято...19 

.... 
Росскажи тому ляху про москаля, 

передай ему кожне слово: 
це мiй дiм, це мiй Крим, це моя земля. 

Я також забираю мову...» 
    Предвидение из Дашиного дневника  подсказывает исследователям, что, 
возможно, надо изучить судьбу Даши и судьбы других героев, убитых, по-
видимому, подручными злого клоуна, на предмет факта влияния на эти 
судьбы высокого духа. 
    Очень похоже, что эти герои в духе, как бы дали убийцам возможность 
себя убить, поступив, как и дети Беслана. Смотри «Бесланский словарь» 
Юлии Юзик, где она привела высказывание православного старца о том, что 
многие дети Беслана родились именно для того, чтобы принять удар Зла на 
себя. А также   смотри «Сны  плюшевой обезьянки» данного рассказчика, где 
автор свидетельствует, что и он воспринял такую же внешнюю  мысль, ещё 
до чтения «Бесланского словарь», ещё не зная о том, что эту же мысль 
воспринял старец. 
   И ещё кое – что важное о «злом клоуне» и его подручных? 
                                            
19 Перевод: «... Богоматерь рожает младенца...», кача – утка. 
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   Помнится, что в начале 2000-х (наверное, в начале) несколько раз 
попадались в СМИ истории о том, как люди теряли память – забывали кто 
они такие. 
   Один такой «забывашка» был очень добрым и хорошим человеком, но 
потом, когда предыдущая память, вернулась - для него начался буквально ад 
– он в текущей жизни был жестоким преступником. И он не хотел быть этим 
преступником, пожив какое – то время хорошим человеком. Думаю и этот 
пример был своего рода дан российской науке для того, что бы мы поняли - 
предположили, что  глубинная память духо – человека, может содержать и 
большие плюсы, и большие минусы одновременно. 
     И по этой причине тоже, я бы не стал казнить наших палачей (и 
внесудебным образом, и судебным), ведь возможно, в дальней памяти кого –
то из них (может быть и многих -?) имеется и немалый свет. И этот  свет  ещё 
приведёт их нынешнюю  жизнь (или уже какое –то будущее существование    
души)  к аду осознания того, что они натворили: «Вы хоть понимаете, что 
вы натворили?» 
   И, возможно, этот ад совести  (лишь этот ад) спасёт эти души для 
дальнейшей жизни в духе и Добра.... 
Помним плачущего палача мариупольцев: ««...Хочу  попросить у жителей 
Мариуполя прощение за то, что совершило моё подразделение...  не ведали, 
что творили...Не думали, что это  приведёт к таким ужасным 
последствиям..» 
   Возможно, что к тем странам, элиты которых  ненавидят Россию и 
собираются нас уничтожать, надо всё же обратиться не только с 
демонстрацией своей военной силы, но и с демонстрацией своей силы любви. 
    Помочь Америке Россия может на духовном уровне – усилением любви 
(конечно, и с помощью молитв) к высшим достижениям американцев.  
    Много ведь таковых.  Глава палачей – Антонио Агуто, требующий крови 
русских детей, –  это не вся Америка. 
    Советские мальчишки и девчонки (но особенно мальчишки) учились 
благородству у многих литературных или даже и исторических героев 
начальной американской истории с помощью Фенимора Купера, Майн Рида, 
Джека Лондона....  
   Учились и у американских мальчишек – у Тома Сойера и Гекльберри 
Финна. 
   Учились и у «маленьких»  героев того самого американца, которому 
пришлось посидеть в американской тюрьме для того, чтобы  навсегда 
завоевать русские сердца, с помощью своих сердечных – божественных 
рассказов: 
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  «Дары волхвов», «Последний лист», «Принцесса и пума», «Трест, который 
лопнул», «Дороги, которые мы выбираем»... 
   Учились у героев «Молодых львов» Шоу, сражавшихся с фашизмом, в том 
числе и у Ноя, который однажды вызвал на бой в своей роте всех обидчиков 
слабых, дерясь по очереди с каждым из них, а каждый из них был сильнее 
его. Вызвал для того, чтобы вернуть их к человечности, хотя вряд ли он сам 
именно так трактовал свой порыв – поступок. Мне кажется, что Россия 
сегодня ведёт себя как тот самый Ной (в чём –то и Украина, но с искажением 
подвига, ибо без человечности нет и настоящего подвига). 
     Учились человечности и у американских героев из книги - фильма «Богач, 
бедняк».. 
     Нынешние россияне этому  сердечному влиянию учились меньше  
(боевиками, ужасами и т.п., в основном, пичкала сегодняшняя Америка 
народы мира в последние десятилетия), а советские эту учёбу забыть не 
могут, поскольку осталась в сердце эта давняя любовь к сердечным героям 
той далёкой уже Америки, о которой щемит Русское Сердце. 
    Щемит оно и об Украине, ибо и она много сердечного огня дала советским 
народам. 
     И потому щемит Русское Сердце и по украинским песням, и по лихим – 
мультяшным «казакам, которые невест выручали». 
   Щемит и  по старикам, первыми  пошедшими в бой, дав время созреть 
желторотикам (и сейчас ведь Украина пока ещё не послала своих самых 
желторотиков на смерть, хотя и замутнено сознание у многих из них). 
   Щемит Русское Сердце и по украинским полям и хатам с соломенными 
крышами. 
   И по немножко смешному для русского уха украинскому говору, который, 
тем не менее, был нам мил и дорог, тоже щемит.. 
    Щемит и по тому казаку, который в Крыму в то наше счастливое время 
почему –то  пел горестную украинскую песню, будто предчувствуя, что 
главное наше общее горе ещё впереди. 
   Щемит даже и по тем украинцам, которые пали в изуверство по отношению 
к русским людям, солдатам и офицерам: «Ну, как же вы так, ребята, как же 
так?» 
   Щемит оно и по Киеву, и по Днепру, который как уверял классик, 
перелетит не каждая птица. Преувеличивал видно. Но всё равно щемит по 
Днепру. 
   Щемит и по тому украинскому богатырю, которого мы с Валерой 
Шишкиным спасли на Днепре. Немножко смешная была история. 
   И по Киевской Лавре щемит, где всегда что –то такое чувствовалось. Что –
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то не очень определимое. Наверное, это неопределимое «что – то» можно 
назвать духом русских святых Лавры киевской. 
    И по людям Украины щемит сердце.  
    И то тем, видимо, уже не очень многим, кто остался скрытно верным 
любви к России, любви к русским  - как они там?  
    И по тем, кто не остался. О них может быть ещё  и больше щемит. И 
особенно,  когда чуть отстранишься от ежедневной  задачи поражать живую 
силу нашего противника. 
    Конечно,  щемит Русское Сердце и по нашим – по россиянам, 
вынужденным сражаться, вынужденным стрелять во врагов, ибо такую роль 
взяли на себя те украинцы, которые забыли о братстве. 
    И потому особенно щемит Русское Сердце  по той Тонкой – Нежной 
Украинской Душе, которую когда-то мы знали и любили. 
    Прошла эта Любовь навсегда? Или она осталась в глубинах миллионов 
сердец? И ещё возродится и спасёт наш грешный мир, да и нас самих – 
грешных  - и с той стороны, и с другой? 

.... 
3. Молниеносный ответ Софии киевской  для всех  

кто ненавидит русских на Украине 
 и в Европе – мире,  и для самих русских 

 
 «...Существует замечательный опыт, когда 
говорящий, устанавливает ток понимания и 

затем внезапно меняет язык, выбирая наречие, 
незнакомое слушателю, и феномен понимания 

продолжается. Конечно, вы знаете и ощущали 
молчаливое внушение, когда молниеносно  

сообщается пространная мысль. Она 
интерпретируется на ближайшем для 
слушателя наречии, но исходное наречие 

могло быть совершенно иным...» 
Агни Йога: Община,  п.150 

 
Вопросы к Софии киевской, 1.08.2024: 

   Родная, и всё – таки, почему даже не просто желание, но требование 
ненавистников России умалить всё русское на  Украине, является предельно 
вредным для жителей Украины, поддавшихся этому требованию? 
    И  хотя в далёком крещении Руси было очевидное нравственное 
оздоровление общества, но всё - таки насколько был ошибочным – не 
ошибочным отказ от веры предков? 
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   Не напоминает ли наш сегодняшний отказ от советских достижений 
тот давний отказ от предыдущей веры? 

Ответы Софии, 1.08.2024: 
   «Родные, не может человек Украины разлюбить всё русское без 
того, чтобы не нанести себе самому сильнейшую духо – травму, в 
ряде случаев даже ставящую человека на грань полного разложения  
духа. 
   Почему так сурово говорю? Потому, что Русская Душа в своей 
высшей ипостаси – это для всей Украины – Её Родительница – 
Прародительница – Её Владычица – Вдохновительница  и 
Защитница. 
   Скажут умаляющие Русскую душу, что это всё сказки, что это 
всё глупости или даже московская пропаганда. Пропаганда 
промосковских попов. 
    Но именно и для того было дано России, в первую очередь России, 
великое знание о человеке. 
Возможно, уже, и научно оценить сказанное – воспринятое сейчас 
простым человеком. 
    Дело в том, что качество любой мысли можно оценить, как 
можно оценить и каждое написанное – произнесенное слово, каждое 
проявленное внешне  и не проявленное человеком видимо, чувство. 
   И потому не сложно оценить высшие достижения русского – 
православного духа и те высказывания  о русских, о русском языке, о 
России в целом, которые не первое десятилетие слышит и Украина, 
и Европа, и мир в целом самоотравляясь – отравляясь ложными – 
ядовитыми, как правило, высказываниями о русском человеке, о 
русском мире. 
    Да, далеко не во всём светла Россия сегодня.  Не во всём была 
светла в прошлом, но в неком среднестатистическом её мысли о 
других народах, об Украине, о мире, о человеке фактически на 
порядок, а то и на порядки выше тех среднестатистических 
высказываний о России и русских, которыми сегодня насыщен дух 
Украины.  
   Само отравлен Дух Украины. Это самоотравление и не позволяет большей 
части украинцев услышать слова Истины о высшей роли России. О высшей 
роли  русских в начинающемся процессе перехода всего мира на более 
высокую  духовную волну, которую можно назвать уровнем человечности – 
рождением человечного человека, способного возлюбить не только свой род 
– народ, но и другие народы. 
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    Именно из всех народов мира русский народ ближе всего к такому 
уровню, требуемому сегодня духом, требуемому самой Природой, которая 
уже не может существовать без мощнейших судорог – рвотных аномалий, 
при том отравлении Земли, которое вызывают масштабные ядовитые 
волны народных мышлений, инициируемые ложными элитами. 
    Почему ложными? Потому что истинная элита – это элита, которая и 
сама в целом мыслит светло и вызывает светлые устремления у своего 
народа и у народов окружающих. 
    Скажут, что Россия сегодня вызывает аномальные реакции у многих 
европейских народов. 
    Но это не совсем так, точнее совсем не так. Аномальные реакции как раз 
вызывает устремление  России к справедливости, хотя и оно замешано не на 
полной чистоте устремления. И всё же главное в устремлении России – 
защита умаляемых – унижаемых – оскорбляемых и даже убиваемых. Именно 
таким образом долгие годы вела себя элита Украины, фактически издеваясь 
и над своим русским населением, и над просьбами – советами России 
прекратить это унижение – издевательство. Не прекращали, а лишь 
сильнее свершали недостойные человека – элиты – народа деяния, 
продолжая умалять русских, находя в этом некое «изысканное» 
удовольствие. Именно это удовольствие  и свидетельствует  о сильнейшем 
духо – заражении элиты Украины, которое передалось и своему народу, и 
многим элитам Европы   и даже далее. 
    Само отравившая самую себя украинская элита уже и не может без 
рвотных аномалий прикоснуться к высокой мысли и чувству. Это 
происходит примерно так же, как происходит выявление одержания в 
храмах и святых местах, где зараженный паразитарным духом буквально в 
корчах вынужден преодолевать сопротивление паразитов, овладевших его 
телом, духом и волей. 
   Так что умаление русских, русского языка и России вызвало на Украине не 
только колоссальные потери населения, отток миллионов украинцев, 
поражение сотен тысяч, в общем – то, хороших людей. Но и сильнейшее 
заражение духо – сферы Украины, без обеззараживания которой не 
возможно спасение Души украинского народа в целом.  
    Именно и по этой причине именно для Украины сегодня сверх актуальна - 
сверх спасительна объективация  высокого человека. Должна Украина 
увидеть свою собственную чёрную мысль и чувство. Должна увидеть и свою 
высшую мысль и чувство,  которые от Света и которые во всём соединены 
с Россией, с русским человеком и русским языком. 
   Таков суровый выбор– или без русских в дальнейшее  разложение души – 
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духа, или с  русскими к Свету, к духовной жизни,  к великому прорыву в 
бессмертие, в духовный космос. 
   Получен великий и трагический урок для всех народов. Урок предельно 
воспитательный – за который Украине будет благодарно человечество. Как 
будет благодарно и России,  не сдавшейся под воздействием волн чёрной 
мысли и чёрного чувства, вставшей за Свет. 
    Но вот только, родные, умаление дальнейших потерь России и Украины,  
и всего мира возможно лишь на научной основе. Должен об этом знать 
президент России. Должна знать элита. 
     А Владимир киевский не мог не сделать попытку выбора новой веры - 
религии, ибо велика была стагнация в тот исторический момент. 
Требовалось что –то мощно инициирующее весь народ. Таким 
инициирующим началом могла быть или война, или явление духовного 
порядка.  
   Так что хотя и старая вера содержала и, по- прежнему, содержит в себе 
великое знание о человеке, но всё - же исторически деяние Владимира  было 
одухотворено и благословлено Мудростью всего мира. Ибо весь духовный 
мир видел, что это деяние происходит на шкале высшей духовности. На 
шкале высшего божественного соприкосновения к планетарной 
действительности, где закладываются те вехи, те важнейшие духовные 
деяния, которые прорастут в будущем великими жемчужинами Света, и 
устремят человечество  в бессмертие. 
   Таково деяние Владимира киевского, соизмеримого и с сегодняшней 
защитой России, и с Её защитой справедливости. 
    И всё же прав вопрошающий в том, что факт отказа от родительских 
идеалов всё - таки был. И хотя он был исторически вынужден, но этот 
отказ в любом случае формирует и отрицательную карму, если он не 
осмыслен по принципу «хорошо – плохо». Не было глубокого осмысления 
того, что произошло при крещении. 
   Не рассмотрела Россия всесторонне это событие во взаимосвязях, как они 
влияли на формирование дальнейшей истории. 
   А влияли по - разному. Позитивное в целом соприкосновение с духом 
христианства несколько умиротворяло русскую душу, несло миролюбивое 
отношение к действительности и к миру в целом, несло умаление 
внутренних дрязг и несовершенств. Хотя несло и новую догматику, новое 
непонимание важнейших сутей, но всё же до их понимания нужно было 
долгое время созревания  сознания. Долгий опыт веков  и научное 
постижение самих себя. 
   Отрицательная составляющая   кармического события несла 
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формирование новых испытаний по принципу того не пройденного – не 
постигнутого как «хорошо -  плохо»  - отказа фактически от веры 
родителей. 
   Это испытание даже и на уровне прошлого века не раз было явлено на 
пути России и не пройдено ею как должно. Можете  и сами вспомнить 
многочисленные отказы от достижений предыдущих поколений – поколения. 
Могут  и должны быть развиваемы предыдущие достижения, но в случае с 
Россией не раз были умаления предыдущих достижений и своего рода 
высмеивание предков.  
   Таким образом, событие  на Украине – это и историческая карма России¸ 
которую надо было одолеть на уровне любви друг к другу. На уровне 
повышения любви друг к другу. Но не удалось. Теперь надо придти к любви 
друг к другу через нанесённую друг другу боль.  
    Таков вердикт Высший: возлюбившие своих врагов, своих гонителей и 
мучителей перейдут на высший уровень духовного бытия. 
   Верим в Россию – справится.  
   Надеемся и на Украину. Верим, что любовь россиян к Украине вернётся в 
целом и поможет тем, кто взял на себя общую отрицательную карму 
русских, тем самым помогая излечению Общей Русской Души. Такова 
была миссия Украины, в случае если не удастся сохранить любовь друг к 
другу в мирное время. 
   Это не воля богов. Это не воля каких –то чужих. Это божественная воля 
многоуровневого сознания самих украинцев, видевших в своём высшем 
сознании, что искупить общий грех можно, приняв боль на себя. 
   Вот высшее откровение для всего мира о роли Украины  в излечении 
мира от малой человечности – бесчеловечности. Ещё можно уберечь мир 
от дальнейших страшных судорог, если оцените научно то, что сказано 
Софией» 

?! 
   Да, суровое – суровое это разъяснение  от Софии – Братства Старцев – 
Великих душ, позволяющее россиянам увидеть не только позор Украины (в 
котором и позор России), но и высшую доблесть высшего духа Украины. 
    Это разъяснение от Софии киевской, как минимум, спасительно для самих 
русских, верящих в реальность духа, ибо дополнительно помогает нам 
избавиться от атавистических чувств (хотя бы уменьшить их) по отношению 
к затемнённому ненавистью врагу, даже сражаясь с ним в физической – 
кровавой реальности. 
    Возможно это разъяснение, если его оценят мыслители России, 
убеждённые в реальности духа,  может много помочь и давнему  
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предвидению – прогнозу генерала Алаудинова, о том, что есть вероятность 
того, что война завершится осенью 2024. 
   Думаю, что с учётом мировоззренческого разъяснения Софии, на новое 
Крещение  - Духовное Объединение Руси, Владимир московский (возможно  
уже знающий о Законе Кармы  - Двойной Звезды и, конечно,   о том, что 
украинский и белорусский языки – диалекты русского языка20), мог бы 
позвать россиян, украинцев и белорусов (а в принципе и весь остальной мир) 
с помощью почти тех же простых, но суровых - принципиальных русских 
слов, которые сказал когда – то Владимир киевский: 

«Кто не посочувствует болезни – 
 затемнению  

души своего врага, тот мне не друг». 
!? 

    Эти слова, возможно, пока не смогут «понять – принять» все  желторотики, 
сражающиеся  на СВО или ненавидящие врагов вдали от СВО, но первыми в 
духовный бой за человеческую душу  человека Земли, как известно, идут 
русские старики. А Киев – мать городов русских. И, как известно, Мать 
всегда принимает на себя боль, беды, неудачи своих детей и их неумение 
следовать главному принципу христианства – умению возлюбить врага, даже, 
если приходится с ним сражаться. Раньше такой призыв христианства мог 
кому – то казаться глупым, абсурдным или  даже зловредным. Но сегодня его 
можно понять, и как главный закон нашего.... духовно – пульсирующего - 
волнового мира – Закон Двойной Звезды, который способен соединить 
самого обычного человека с Океаном Звёзд. Что и записано Софией и 
Русским Духом как вечная памятка для всего человечества в самом имени 
Украина. Надо только признать дух не догматически и уметь читать по 
русски, чтобы прочитать эту простую памятку. 
   Можно её постичь – прочитать уже сейчас или уже после того (если будет 
кому прочитать после этого «после»), как исполнится прогноз - 
предостережение чеченского пророка - учителя Айзена, предсказавшего 
чеченские войны: если человечество не одумается, то погибнут в мире 
тысячи городов. 

                                            
20 Кто –то из политологов сказал на днях (9 – 11 августа) и о том, что в США 
существует 24 диалекта одного и того же языка, но при этом представители этих 
диалектов между собой не воюют. Хотя американские элиты порой разжигают 
ненависть между представителями диалектов и принципиально разных языков в иных 
странах. И такие действия, если им не противодействовать, могут накопить немалую 
отрицательную карму США. 



75 
 
   Хорошо бы, чтобы высшие  - авторитетные в России мыслители  не стали 
пассивно  ждать исполнения чеченского предостережения и увидели бы (и 
разъяснили миру), что  в имени Украина на числовом - символическом 
русском языке содержится следующее утверждение, обнаруженное 
представителем междисциплинарной секции учёных Общества «Знание» РФ: 

Народ Украины соединится с Океаном Высшего Духа и 
сделает решающий шаг в бессмертие, если вернёт в своём 
сердце любовь к своему Главному «Врагу», то есть вернёт 

 любовь к себе Самому, ибо народ Украины 
содержит в своём духе и Россию тоже. 

..... 
   Каким образом в имени Украина оказалось это великое спасительное 
утверждение? 
   Это как раз и загадка для всех учёных и философов нашего мира, но лично 
я убеждён, что не обошлось без влияния на духовный процесс рождения 
этого Имени духа того самого монаха Сергия, которого когда - то отправил 
Владимир киевский на поиск великого Братства. 
   Разумеется, не обошлось и без влияния Духа того Самого Братства (Учение 
которого воспела няня Ванга, воспевавшая и неодолимость России, и факт 
того, что Учение Белого Братства поможет спастись всему миру, к которому 
Оно придёт из России), ибо и символическую «подпись» Братства можно 
найти   в  имени Украина21: 
Украина 9+33+ч.м. = 594≡  297+297 ≡ Море небесных звёзд + Море земных звёзд 

                                            
21 Индекс «9» правее слова говорит о том, что алфавит пронумерован  от 1 до 9 –ти: 
А=1, Б=2, В=3, Г=4, Д=5, Е=6, Ё=7, Ж=8, З=9, И=1, Й=2, К=3, Л=4, М=5, Н=6, О=7, 
П=8, Р=9, С=1, Т=2, У=3, Ф=4, Х=5, Ц=6, Ч=7, Ш=8, Щ=9,Ъ=1, Ы=2, Ь=3, Э=4, Ю=5, 
Я=6. 
Индекс «33» правее слова говорит о том, что алфавит пронумерован последовательно  
от 1 до 33 –х: 
А=1, Б=2, В=3, Г=4, Д=5, Е=6, Ё=7, Ж=8, З=9, И=10, Й=11, К=12, Л=13, М=14, Н=15, 
О=16, П=17, Р=18, С=19, Т=20, У=21, Ф=22, Х=23, Ц=24, Ч=25, Ш=26, Щ=27,Ъ=28, 
Ы=29, Ь=30, Э=31, Ю=32, Я=33. 
Индекс «ч.м.» (числовые меры) правее слова говорит о том, что алфавит 
пронумерован  так, как  нумеровались старинные алфавиты по утверждению Луизы 
Сотниковой, применявшей данный метод нумерации к современному алфавиту. А 
именно: 
А=1, Б=2, В=3, Г=4, Д=5, Е=6, Ё=7, Ж=8, З=9, И=10, Й=20, К=30, Л=40, М=50, Н=60, 
О=70, П=80, Р=90, С=100, Т=200, У=300, Ф=400, Х=500, Ц=600, Ч==700, Ш=800, 
Щ=900,Ъ=1000, Ы=2000, Ь=3000, Э=4000, Ю=5000, Я=6000. 
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≡ 
Море украинских звёзд + Море русских звёзд ≡ Океан Звёзд  

(мысль об Океане Братство передало 
по телепатической связи Пётру Утвенко 

 из Дивино – Победителю фашизма: 
«Здесь будет Океан») 

где22: 
Море 9+33+ч.м. = 297, 

Сириус 33 = 97. 
   Разумеется, Братья «расписались» на русском – числовом языке. На том 
самом,  на котором Братство формировало многие  небесные послания 90 – х 
в различных регионах мира, в том числе Сальское, где Братство утверждало, 
что спасение Руси соединено с днём 19.7 (это рождение Серафима 
Саровского и день  восхода любимой звезды президента России  - Сириуса в 
Древнем Египте): 

Белое Братство 9+33 = 194≡97+97≡ Этическое Учение Братства 
    Главный смысл этого Звёздно – Этического Учения Братства, изложенный 
в  великих Книгах прошлых веков, которые человечество создало с помощью 
Братства, можно символически  описать  не только двумя числами, 
символизирующими взаимодействии двух душ – звёзд, но и тремя словами: 
Закон Двойной Звезды. 
   Правда, для постижения - перепроверки этой суровой гипотезы (суровой в 
своей простоте для тех, кто делит человечество на нации, религии, 
идеологии, забывая при этом, что главное для человека – простая 
человечность) от автора нужны поистине бесстрашные мыслители, в которых 
должны превратиться многие бывшие маленькие индиго, если не погибнут на 
СВО. 
   Хотелось бы, чтобы бесстрашный отряд мыслителей появился в мире 
раньше, чем реализуется  отрицательный чеченский прогноз, ведь Айзен 
предвидел ещё и очень положительный факт. А именно факт того, что 
маленький чеченский народ, возлюбивший своего бывшего «врага» - народ 
русский, поможет миру одолеть фашизм.  
   И судя по Герою России А.Алаудинову, потерявшему в сражениях с 
терроризмом 20 близких родственников, и по многим другим героям России, 
этот положительный прогноз уже во всю  реализуется. В том числе и в 
                                            
22 Море 9+33+ч.м.= (5+7+9+ 6 )+(14+16+18+ 6 )+(50+70+90+6) = 27+54+216 
=297; 
Сириус 33 = 19+10+18+10+21+19 = 97 
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Курской области, символизирующей Закон Двойной Звезды, ибо именно в 
Курске родился 19.7  Серафим Саровский, появление  которого в новой 
российской истории (то ли в явлении  новой инкарнации, то ли  в 
явлении спасительной для России и  мира идеи) предсказано 
православными провидцами. Пришло время познать научно божественную 
формулировку Серафима: «Бог есть Огонь, согревающий и воспламеняющий 
сердца...» 
  Эта формулировка и есть Главное Оружие России. 
   Пришло время увидеть, что это Православное Определение Бога 
фактически соединено – соизмеримо с Авторами Книг Агни Йоги23 и 
огненными откровениями из этих Огненных Книг: 

«Надо стремиться к наиболее абсолютному. 
Наиболее абсолютное тяготение будет к  
дальним мирам. Красота земная теряется 

в сиянии лучей надзвездных... 
Как можно приблизиться к сказанному 

Абсолюту? Техникой нельзя, наукой земной 
нельзя, искусством изобразительным нельзя. 

Можно лишь расширением сознания....Поэтому 
 приблизившиеся к Нам или, вернее, к границам 
 орбиты Земли  теряют специальность. Лишь 

в сознании всеобъемлемости можно блеск светил 
перенести. Но, чтоб вместить это сверкание, 

 надо возжечь свои внутренние огни..»24 
 

4. Заключение: 
Предельно вредная идея или предельно огненно - 

спасительная, - кто ответит за всю Землю? 
 

«О поднятии врага. Учение Общины очень заботливо 
имеет в виду поднятие врага. Для этого не следует 

отягощать врага прямыми предложениями. Но личное  
устремление к мировым заданиям может  достичь  

такого напряжения, что неминуемо враг обратится  
                                            
23 Вставка от 9.09.2024 – Внешн.мысль: «Постыдно для россиян, что никто 
фактически, за малыми исключениями, не защищает Махатм (в переводе на русский: 
Махатмы – Великие Души). Горькое наблюдение. И отсюда горькая карма России» 
24 Агни Йога: Община, п.20 
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к тому же направлению. Мы не должны забывать, что 
 враг той самой враждой уже связан с нами. В этой  

связи заключается слабость врага. Ненавидя нас, враг 
 начинает наполнять существо своё нашим 

 представлением. Враг приковывает сознание к нам 
 и часто кончает простым подражателем, в чём, 

 конечно, никогда не сознается....Когда знаем, что враг 
привязан к нам, мы можем смотреть на него, как на 
 неразумного домочадца. Так вникните в сущность  
врагов  и найдите им место... вам нечего скрывать, 
ибо вы работаете для человечества. И враг должен 
 стать подражателем или погибнуть. Эта гибель,  
конечно, не от вашей руки, но от искры мирового 

 аппарата. Потому и  Настаиваю на  
пламенном устремлении...» 
Агни Йога: Община, п.138 

..... 
Так это означает, что если у России будет высшее- 
пламенное устремление, то.... Бедные русофобы, 

 вот они чего боятся. Вот почему у России нет 
  высшей духовной цели. Ведь если бы она была 
 по настоящему – по великой огненной сути, то  

кто бы мог тронуть Россию Пламенную?  
Какой кармический ответ могут получить  

русофобы от этого Духо – Пламени? 
Могут предельно суровый, но  ведь могут и  
приближение - слияние с Пламенем Любви? 

Вопросы исследователя из междисциплинарной секции 
к физикам и профессиональным философам РФ 

 
   Без малого столетие Мудрость Востока фактически уговаривала Россию 
заняться научной оценкой того как мысль действует на действительность. Но 
так и не уговорила на государственном уровне. Может быть, Мудрости надо 
было использовать воспитательный подход Георгия Остера, хотя он тоже 
может сработать с точностью наоборот (как в случае с советом «бейте 
палками лягушек...», на который так охотно откликнулись новые начинающие 
нацисты – может быть, они теперь нас «уговорят», раз Мудрость не 
справилась с нашим воспитанием)? 
   А ведь есть у Григория Остера  «вредный совет» именно на случай военных 
событий, на случай, когда надо одолеть напавшего врага одним ударом: 

«...Если вы врагов хотите 
победить одним ударом, 
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вам ракеты и снаряды, 
и патроны ни к чему. 

Сбросьте к ним на парашюте 
 (эту строчку сам заполни.) 

Через час враги, рыдая, 
прибегут сдаваться в плен. 
Если ты в совет последний 

сам не хочешь вставить строчку, 
выбери себе любую 

из предложенных тебе...» 
    Поскольку данный «вредный совет» Г.Остер давал в советское время, то в 
его «предложении на выбор» читателя кого сбросить на парашюте к врагу 
фигурировала ... директриса, педсовет и даже бабушка. 
   Мы уже живём не в советское время, а во время, когда старое 
мировоззрение ушло, а новое (о том, что деньги – главное) на российской 
почве, как это отчётливо видно,  прижилось лишь относительно – лишь в 
части (прямо можно сказать – мало духовной  и не духовной) элиты  и 
общества. И поэтому я бы лично вставил в последний «вредный совет» от 
Остера простую мировоззренческую  строчку 

«...Сбросьте к ним на парашюте 
Вашу лучшую идею..» 

!? 
Какую?! 

   Мало кто знает, кстати, что  очень давно, когда будущий Серафим 
Саровский был маленьким мальчиком  - Прохором Мошниным, жившим в 
Курске, он упал с колокольни на землю. И, разумеется, никакого ущерба от 
этого падения для его здоровья не  было. Почему? 
   Видимо, потому, что высокая душа является для человека тем самым 
спасительным «парашютом» во многих земных обстоятельствах. И уж тем 
более в обстоятельствах небесных. 
   Лучшая идея главного Героя Курска  - это идея о том, что 
божественная цель человека – человека – христианина (а в принципе – 
любого человека) – это не накопление денег, почестей, отличий и т.п. А 
накопление высших мыслей, чувств, порывов, устремлений  (что 
является накоплением в  своей духо –памяти, в своей ауре, в своём волновом 
поле, в своей физиологии, наконец, касаний – соприкосновений с Высшим 
Духом – с высокими мыслями – чувствами – порывами - устремлениями, что 
приводит к образованию во всё духо – физическом существе человека 
некоего елея – главного духовного богатства человека), что в итоге и 
приближает душу – дух человека к божественному состоянию, позволяя 
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одолеть низшие – низменные и т.п. пристрастия, влечения прошлого и в этом 
состоянии воспринимать весь Океан Высокого Духа, становясь в пределе Его 
бессмертной частичкой: 
«....Но они (архиереи, великие особы, духовные люди) вам того никто не 
разъяснили и даже сердились на вас и говорили, что вы заняты не 
Богоугодным любопытством... 
     Цель жизни христианской состоит в стяжании Духа Божьяго и эта цель 
жизни всякяго христианина живущаго духовно. 
    Цель жизни мирских обыкновенных людей есть стяжание или 
приобретение денег, у дворян, сверх того, получение почестей, отличий и 
других наград за государственныя заслуги. 
    Стяжание Духа Божия есть тоже капитал, но только благодатный и 
вечный, и он, как и денежный, чиновный  и временный, приобретается почти 
одними и теми же путями, очень сходными друг с другом... 
... елей – есть получаемая через добрыя дела во внутрь нашего естества 
благодать духа Святаго, претворяющее оное из тления в нетление, от 
смерти душевной в жизнь духовную, от тьмы во свет  и от бывшаго 
некогда вертепом существа нашего, где страсти иногда, яко скоты и звери 
привязаны  были к яслям вертепа, т.е. вожделениям нашим, - претворяет 
всё существо наше в храм Божества...»25 

!? 
     А «лучшая идея» собственно самого конкретного исследователя26 - это 
идея, которая символически отражена в духовно - творческой деятельности 
Серафима Саровского (из Курска он изначально пришёл в Киевскую Лавру и 
лишь затем ушёл создавать Великий Корабль - Ковчег) и которая переведена 
исследователем образно так: 
   «Лучшие деяния, мысли, чувства, устремления жителей Земли, в основе 
которых человечность, милосердие по отношению даже и к ярым врагам, и 
порыв к Вершине Духа, соединены духом в Единый Ковчег – Корабль для 
всего человечества.  
    Те люди и народы, что взойдут  на борт этого Корабля – пойдут путём 
исторически стремительного развития своего духо –сознания и исправления 
своей отрицательной кармы за счёт всеобщей любви народов. И  все вместе 
устремятся  в бессмертие духа и в великие просторы проявленного - 
                                            
25 Николай Александрович Мотовилов и Дивеевская обитель, издание Свято – Троице – 
Серафимо – Дивеевского женского монастыря, ISBN 5-7269-0055-3, 1999,  с.101 - 105 
26 Как выяснилось с годами, идея оказалась записанной  в его судьбе символически изначально. 
В том числе и с помощью скрытого ключа от Серафима Саровского: √389=19.7. И этого тоже  не 
может быть в бездуховной парадигме, но в парадигме духа может быть всё. 
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физического  космоса и не проявленного космоса  - космоса духа. 
    Те, кто откажутся взойти на Общий Корабль Любви Духа к человеку 
Земли – пойдут путём долгого изжития отрицательной кармы и отстанут 
от Передового Отряда на тысячелетия, а может быть и на эоны. 
   Парусом этого Корабля должна стать Россия. Но если Россия 
откажется поднять Парус Человечности и Милосердия для всех и тоже 
пойдёт путём отрицательной кармы - глупости, то в этом случае многие её 
лучшие и лучшие Земли  простятся с Землёй и Россией, ибо уйдут в 
великие просторы одни – без землян» 27 

!? 
   Так что, чтобы не остаться вне Корабля Высокого Духа человечества, 
чтобы одолеть болезненное мировоззрение фашизма, русофобии и т.п. 
глупости -  недостойные человека отклонения от простой человечности, 
народам важно перейти на высокое – человечное мировоззрение, которое 
можно выразить теми же заключительными строчками из «Мойдодыра» 
Корнея Чуковского, чуть их трансформировав в главном направлении – в 
направлении человечности:  

«...В ушате, в корыте, в лохани. 
В реке, в ручейке, в океане... 

Всегда и везде - 
Вечная слава...» высокой душе! 

 
19.8.2024, День Преображения Господня 

 
P.S. от 20-21.8.2024: 

Ещё одна двойная звезда, 
продемонстрировавшая миру  

Высшую Русскую Философскую  
                                            
27 Внешн.мысли от 19.8.2024: «Дисциплины не хватает, не хватает и самоорганизации. Но всё 
же хватает упорства. Такое упорство в его обстоятельствах смог бы проявить не каждый... 
Близко признание важности .... утверждений... игнорируй те признаки признания, которые 
могут проявиться вскоре. Умаляй в этих случаях самого себя, ибо важно Движение, а не 
признание. Умаляя себя – возвышай дело и общий настрой своих ушедших товарищей на 
свершение. И так  - - - - - - -, если Россия откликнется хотя бы с помощью своих чувств и 
сердца...»... 
   «... Свершение в Пространстве уже давно произошло. И по этой тоже причине процесс уже 
идёт предельно коррелированно, синхронно, так чтобы одолеть потуги Тьмы максимально 
щадящим образом. И потому милосердие, милосердие и милосердие – оружие России!» 
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Мысль: «Возлюбите врагов» 
 

« - Такой жестокости, которую свершают 
украинцы я не видел нигде, хотя воюю 

больше четверти века... Подобная 
 жестокость была характерна в прошлом  

для тех же бандеровцев. Даже и гитлеровцы 
 не совершали на наших территориях массово 

 то, что свершали бандеровцы. 
- Так что же случилось, как та старая  
жестокость проросла в наше время? 

- Каким –то образом передалась  
старая память. 

- Так может быть и нам не стоит воевать 
в «белых перчатках», чтобы победить? 
- Нет, всё - таки мы должны победить, 

оставаясь людьми...» 
ТВ-1 от 21.08.2024, 

Разговор тв – ведущего с Яном Гагиным 
(разговор не дословный – суть), в котором 

фактически был продемонстрирован 
и ещё один факт в пользу того, что 

души существуют. И мало живущие  - 
жестокосердные,  и бессмертные. 

 
   Да, многое стало ясно вечером 20.8.2024, когда  на ТВ -1 показали 
документальный фильм о Даше Дугиной. И из него  стало понятно, 
что и дух отца, и дух дочери почувствовали приближение к ним 
убийцы на последнем концерте, где убийцы заминировали машину. 
   И стало очевидно, при рассуждении в парадигме духа (А эту 
парадигму утверждают и слова из дневника Даши, которые поразили 
отца после ухода дочери: «Я погибну за нашу родину и стану 
национальным героем»), что именно высший дух дочери настоял на 
том, чтобы именно Даша села после концерта  в заминированную 
машину. Хотя всё могло быть наоборот. Вернее не могло, ибо дух 
героини видел все каверзы Тьмы и подыграл убийцам для того, чтобы 
показать высоту Русского Духа.  И силу сердца обычной русской 
девочки... Не совсем обычной, конечно. Это кто –то из «свиты» 
Самой Богородицы, которую отлучила вчера Украина. 
   Но «...Богородица рожает Младенца...» с помощью Русской 
Девочки, в которой, конечно, не одна девочка, а многие – многие  
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высокие сердца, с которыми и соединено Сердце Самой Богородицы. 
   Рожает Богородица Младенца с помощью народа русского, пока 
ещё только пробуждающегося, о чём говорит и Олег Газманов:  
   «Вставай страна огромная!» - где это сейчас? Нет порыва у всей 
страны... Я пытаюсь помогать рождать этот порыв...: 

...Я русский! Я – татарин! Я- чеченец! Я – башкир! 
Я всей страны народ и мы все вместе Русский Мир! 

Буряты и евреи, дагестанцы, ингуши, 
все кто здесь родился и кто родину нашли. 

И африканец – Пушкин и Багратион – грузин, 
датчанин Витус Беринг, Айвазовский – армянин. 

Их всех не перечислить – тех, кто под крылом славян 
объединились вместе в государство россиян... 

... 
Мы идём вперёд - это наше время!...» 

   Говорила русская няня (Ванга) о том, что появится какая –то 
маленькая французская девочка, которая очень поможет миру. 
Прекрасно говорила по- французски наша Даша, так что, возможно,  
и она тоже (есть ещё реальная французская девочка, которая порой 
весьма точно рассуждает о сценариях нашего будущего, в т.ч. на 
нашем ТВ) имеет отношение к предвидению Ванги, воспевшей 
Россию. 
  Смотря документальный фильм о Даше и узнав о том, что она 
предвидела свой уход, я подумал о том, что не могла героиня, если 
рассуждать в парадигме реальности духа (а её отец дух, как 
реальность, признаёт) уйти из нашего мира, не оставив какой –то 
важный знак, наподобие тех титанов - учёных (Дульнев, Акимов, 
Гаряев..., доказывали, что дух – это Реальность), в уходах которых 
такие знаки – подсказки, обозначающие великие идеи, были 
обнаружены.  
   Я предположил, что может быть некие важнейшие сутевые числа – 
знаки имеются в числовых показателях имени Даши, но даже с неким 
удивлением для себя не обнаружил знаковых чисел (хотя они могут 
проявиться в связи с датой её рождения или датой отца 28), в которых 
вижу великие смыслы.  
    Но если нет в Даше, то может быть есть в самом Александре 
Дугине? Не обнаружил и здесь, хотя собственно имя Александр 

                                            
28 Не искал – оставляю другим мыслителям, знающим, что дух – реальность. 
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символизирует путь 29. Это важный символ, ведь путь – это линия.  То 
есть, получается, что имя философа – это важный древний символ – 
лук и линия - стрела. И можно предположить, что стрела – это 
высшая – огненная мысль – душа, а лук – это символ высшего 
сознания, направляющего людям высшие стрелы божественной 
Любви. Таковыми могут быть и воплощающиеся души и необычные – 
высокие мысли, которые рождают земные люди. 
    И всё - таки много в мире Александров и одной такой находки в 
Дугиных мне показалось, при рассуждении в парадигме духа, 
слишком мало. Должно бы, по идее, быть, если дух существует, и что 
–то ещё – и очень важное. А этого «ещё» в именах не вижу? 
   Но ведь эти любящие двое – это двойная звезда? Значит, наверное, 
что –то очень важное может проявиться при сложении числовых 
показателей их имён? 
  Ведь каждая звезда, а уж тем более  двойная звезда, хочет  чем - то 
важным помочь миру. Данная двойная звезда – это звезда, 
соединившая в себе философские идеи о Русском мире – о Русском 
человеке и практические действия по возрождению Русского – 
Высокого мира. 
   Так что, по логике при рассуждении в парадигме духа, в числах 
соединённых имён Даши и Александра должна быть зафиксирована 
какая –то наиважнейшая мысль, какие –то наиважнейшие мысли. Не 
могла  наиважнейшая для нас мысль не быть  зафиксированной, ибо 
жертва своей жизнью (дух, конечно, мог легко защитить Дашу и 
Александра, а если не защитил, то значит дух Даши этого не захотел 
по важнейшей причине) должна была принести в данном случае 
какой –то наивысший духовный дивиденд. Какой?!  
    Ищу... И не вижу ожидаемых чисел, через которые передавали 
великие смыслы иные духо –люди.... Ищу.... Странно, не вижу...!?... 
    О-о-о!! Вижу!.. Но какая же это великая в наших условиях мысль – 
наиважнейшая христианская заповедь, которую мы, вроде бы, в 
отличие от украинцев, не нарушаем... И всё - таки порой близки к её 
нарушению, в том числе и потому, что бесконечно, тиражируем, как 
мы поражаем нашим оружием на нашем экране маленьких украинцев, 
бегающих по траншеям и дорогам в надежде спастись.  Тиражируем 

                                            
29 Александр ч.м. = 1+40+6+30+100+1+60+90+5 = 333, 
Дорога 9+33+ч.м.= (5+7+9+7+4+1)+(5+16+18+16+4+1)+(5+70+90+70+4+1) = 33+60+240 
= 333 
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мы это с утра до вечера на  глазах своих маленьких детей. Видимо, 
наши тв – работники думают, что таким «патриотическим» онлайн и 
не онлайн образом, вовлекая в эту демонстрацию поражения врагов 
своих детей, мы приближаем мир. 
   Приближаем ли, товарищи профессиональные философы, 
товарищи  профессиональные психологи – психиатры, товарищи 
религиозные работники и религиозные мыслители?!  
   Или всё- таки таким «патриотическим» способом  не приближаем, а 
отдаляем? 
   Знаете, какую христианскую заповедь – мысль я прочитал в 
числовом соединении двойной звезды Дугиных?  
   Вот эту самую, которую до сих пор никто не смог в мире, кроме 
Советского Союза (на сегодняшних войнах лишь Россия 
придерживается соответствующих деклараций ООН – все остальные 
пренебрегают - свидетельство экспертов на ТВ-1 от 21.8.2024),  по 
большому счёту воплотить в жизнь:  

«Для того, чтобы  
победить врагов, возлюбите врагов» 

!? 
Не может быть?! 

     Да, и я не поверил своим глазам сначала, хотя в соединении имени 
нашего известнейшего сегодня философа (тысячи у нас сегодня 
дипломированных  философов, но российская общественность  в 
целом, видимо, знает лишь одного – Александра Дугина) и девочки 
Даши, увидел ... не приведенную выше строчку, конечно, но её 
символическое написание. 
     Как передать подобный смысл с помощью чисел – числа в 
парадигме реальности духа? 
     Думаю, что дух Даши и высшее сознание Александра (недавно мы 
с ним «встретились» по соседству – на страницах одного журнала) 
нашли это решение изначально. Видимо, душа Даши пришла в наш 
мир   для того (Сегодняшний сценарий был предопределён или 
оружие Дугиных было «припасено» Высшим Духом на крайний 
случай? Кто ответит?), чтобы передать нам и этот высший смысл. 
Передать, когда придёт время, совместно со своим отцом. 
   Так что, строчку о врагах, приведенную выше, и  можно считать 
той высшей стрелой из божественного лука, полёт которой для 
поражения Зла в планетарном масштабе фактически и вызвали 
подручные украинского президента. 
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   Может быть я не узнал бы символ, утверждающий любовь к врагу, 
но Даша в документальном фильме блестяще говорила по 
французски. В том числе, говорилось в фильме и о её горечи,  и 
разочаровании от того, что Великая Франция теряет себя, разрушая в 
себе любовь к России.  
   И всё - таки, может быть и с этой «подсказкой» я бы не узнал 
символ любви к врагу, но в моих восприятиях мира и человека (и в 
восприятиях иных людей)  не раз возникало понимание, что дух того 
или иного человека (не забывайте – я рассуждаю, в предположении, 
что дух –это реальность), живущего сегодня, проходил в прошлом не 
только через положительные роли, но и через отрицательные. Более 
того, согласно этих ощущений, ряд представителей фашизма, 
игравших в той войне с нами воинские роли (не изуверские) 
защищают в новых жизнях Россию (что можно было бы проверить, 
пусть и относительно, с помощью глубинных исследований памяти 
конкретных людей  при погружении их в гипнотический сон). 
   Тоже можно сказать и о наполеоновской Франции. Некоторые 
французские герои того времени тоже защищают Россию в новых 
своих жизнях (или как минимум между теми историческими 
персонажами и нынешними людьми существует некая духовная 
связь). Таков наш Стрелков, первым  начавший  борьбу за людей 
Донбасса. В моих духовных ощущениях он – духовная копия самого 
героического маршала императора– Нея. 
   А 200 с лишним лет высмеиваемый нами французский император, 
как известно, когда -то мечтал служить офицером в России. Но не 
довелось тогда – не предложили достойную должность. А потом всё 
вышло в отношениях первых лиц неправильно, в том числе и со 
стороны российского царя. Но может быть император поможет 
России сейчас с помощью Даши Дугиной, любившей Францию и 
огорчавшейся её сегодняшнему провалу? 
    Вот этот простой символизм, обеспечивающий победу России и 
спасение всего мира с помощью человечной философии жизни 30: 

                                            
30 Дарья Дугина 9 = (5+1+9+3+6)+(5+3+4+1+6+1)  =44; 

Дарья Дугина 33 = (5+1+18+30+33)+(5+21+4+10+15+1) = 143; 
Дарья Дугина 9+33 = 44+143 = 187; 

Александр Дугин 9 = (1+4+6+3+1+1+6+5+9)+(5+3+4+1+6) = 55; 
Александр Дугин 33 = (1+13+6+12+19+1+15+5+18)+(5+21+4+10+15) = 90+55 = 145; 

Александр Дугин 9+33 = 55+145 = 200. 
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Σ(Дарья Дугина9+33  +Александр Дугин9+33)=387≡ 
Любовь России ≡ Враг России≡Любовь к Врагу 

!? 
Почему это число двойной звезды равно Любви России? 

Потому, что Россия любит Дашу,  сочувствует и любит её отца. 
Почему это число двойной звезды равно врагу России? 

Потому, что это число императора, напавшего на Россию в 1812 
году31: 

Наполеон ч.м. = 60+1+80+70+40+6+70+60 = 387 
!? 

Тем самым стрела, выпущенная из  
божественного лука и соединившая два слова «любовь» и «враг»,  

 говорит нам – россиянам, а в нашем лице (ведь и мы сегодня – 
«враги») 

 и всему человечеству: 
«Возлюбите врагов» 

!? 
Сложно нам их возлюбить?  

   Да, сложно.  В бездушной парадигме – реальности, наверное, почти 
невозможно. Но если по настоящему верить в реальность души, то не 
очень сложно посочувствовать врагам, ужаснувшись тому, что они 
творят, как заражают и свою душу, и душу своего рода. Не очень 
сложно, если знать, что Закон Двойной Звезды видит всё. А кроме 
того 25 лет воюющий Ян Гагин сказал самое главное – вдобавок к той 
вести, что  принесла божественная стрела Даши и Александра: 

«...всё - таки мы должны победить, 
оставаясь людьми...» 

.... 
Богородица –  обычному 

грешному человеку с Украины: 
Росскожи  всем народам  

про человiчность и  дух москаля. 

                                            
31 Индекс «ч.м.» (числовые меры) говорит о том, что алфавит пронумерован  так, как  
нумеровались старинные алфавиты по утверждению Луизы Сотниковой, 
применявшей данный метод нумерации к современному алфавиту. А именно: 
А=1, Б=2, В=3, Г=4, Д=5, Е=6, Ё=7, Ж=8, З=9, И=10, Й=20, К=30, Л=40, М=50, Н=60, 
О=70, П=80, Р=90, С=100, Т=200, У=300, Ф=400, Х=500, Ц=600, Ч==700, Ш=800, 
Щ=900,Ъ=1000, Ы=2000, Ь=3000, Э=4000, Ю=5000, Я=6000. 
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Передай им Моё кожне слово: 
це Мiй народ, це Мiй дух, 

це Мiй Космос, це моя Земля. 
Я також  дарую все человiчным 

народам свою Русскую Мову. 
.... 

Одна из любимых песен  
дочери Богородицы - Даши: 

«Будут виться зарницы над регионом 
над полями стальными гремит рассвет, 

разрезающим небо тоннам  
говорит о грядущем полковник Свет... 

.... 
Свет небесный будет раздвинут 

пред душою и душу ту 
белоснежные кони ринут 

в ослепительную высоту... 
.... 

...над кровавыми сапогами 
поднимается знамя твоей весны» 

..... 
Приложение: 

Воспитательное  и мудрое слово  
друга:  воина – философа – мудреца 

 
«Он сказал: «Мы воюем за любовь.  

И убиваем за любовь». И все замолчали, 
стараясь понять смысл этих слов» 
Александр Казаков в день памяти 

Александра Захарченко - Главы ДНР, 
ТВ-26,  31.8.2024, 9:25 

..... 
«Они освоили новые «передовые» 

технологии превращения наших же  
детей в пособников наших же врагов...» 

Эксперт о геноциде русских  
в Прибалтике, ТВ-26,  31.8.2024 

.... 
- Как же родителям спасти своих  детей,  

если их души уже захвачены Злом? 
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- Наверное, всё же надо продолжать их 
любить. А в самых тяжёлых случаях, если 

 уж ничего не помогло, то может быть  
можно попросить дух помочь умереть 

 за любовь – умереть так, чтобы 
 дети «очнулись» от дурмана Зла. 

Мысли вслух 
 

- Я помню, что Вы тоже высоко цените военного  блогера Юрия  Подоляка, 
 который постоянно выступает на Первом канале. 
- Да, очень. 
- И я очень.  И мне даже хотелось попробовать в духе понять причину такой 
нашей его высокой оценки, такой приязни. А Вы давно его видели на экране? 
- Да, уже давненько... А что –то случилось? 
- Да, и  я задал себе такой вопрос. И потому решил посмотреть в интернете – 
действительно, не произошло ли чего –либо. 
    И оказалось, что произошло. Оказывается Юрий вступил в жёсткую 
полемику с теми нашими деятелями СМИ, которые после событий в 
Севастополе предлагали разбомбить ряд украинских городов. Он назвал 
подобные предложения действиями на врага. 
    Если помните и я высказывался на эту тему, правда моя аудитория на 
порядки меньше, чем у Юрия и уж тем более у тех с кем он схватился. Меня  
уже не раз поражало, что в государстве подобным бездушным  и опасным 
для нас самих предложениям не даётся должный отпор. Не даётся ни со 
стороны видных религиозных деятелей (может и даётся где –то, но не 
выходит на широкий экран тв или интернета), ни со стороны видных 
философов, психологов – психиатров.  Ни со стороны даже  (необъяснимо) и 
самого Карена Шахназарова, периодически наблюдающего подобные 
предложения. И вот, наконец –то,  Юрий дал такой отпор предельно с моей 
точки зрения мотивированно, глубоко, воспитательно и сердечно. Дал и 
достаточно спокойно – культурно, не умаляя того известнейшего соратника 
Шахназарова, который в моих духо – восприятиях фигурирует,  то как «титан 
добра», то как «титан  зла». 
   Но, видимо, этот отпор и привёл  к тому, что  репортажи Юрия перестали 
демонстрировать на Первом канале. Очень жаль, но будем надеяться, что 
духовный воин ещё появится. 
   А поскольку это произведение называется «Не убий, человечность, друг», 
то хочу в приложении поместить высказывания Юрия о споре с известным 
телеведущим: 
   «Предметом спора стал фрагмент эфира политического ток-шоу, где 
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телеведущий говорил об ударе по Севастополю: одна из ракет 
сдетонировала над пляжем, в результате погибли взрослые и дети, было 
очень много пострадавших. Телеведущий заявил, что считает произошедшее 
поводом для более сильного удара России по Харькову, Одессе, Николаеву и 
Киеву: 
Я дал бы три дня жителям, чтобы покинуть эти города, после чего нанёс 
удары. Потому что именно с Одессы и Николаева наносятся удары по 
Крыму. Именно Харьков используют как базу для нанесения ударов по 
Белгороду. Именно Киев является тем центром, где принимаются все эти 
решения,- подчеркнул телеведущий. В то же время Подоляка с таким 
мнением не согласен. Он считает, что подобные высказывания наши враги 
используют в своих целях, выставляя Россию в худшем свете, хотя на самом 
деле подобных ударов со стороны нашей страны не было никогда: 
   Хочу публично ответить данному телеведущему, ибо  в последнее время 
таких заявлений с его стороны очень много. И это уже трудно списать на 
случайность, - подчеркнул Юрий Подоляка. - И да, это работа на врага (не 
зря этот эпизод уже стал топом в украинском инфополе). Вольная или 
невольная - не так важно. Важно, что она наносит России урон не только 
имиджевый и политический, но и вполне реальный на поле боя. 

Подоляка добавил, что такие высказывания известного телеведущего 
транслируются не на каких-то закрытых площадках, а на федеральном 
канале - "повторяю, это работа на врага!" И Киев такие заявления 
воспринимает как откровенный подарок, уверен блогер: Это как раз то, что 
западные и украинские пропагандисты хотят слышать на российских 
каналах. То, к чему они толкают российское руководство и общество... и то, 
что они уже тиражируют. 

Мой оппонент взял слово, спустя несколько дней. И, в целом, высказался 
довольно спокойно. Пусть и с театральными нотками, но без резких слов. В 
том числе, Владимир ссылался на библейские законы, сказав: 

"Юрий, вы в Бога верите? Вы против Бога, Юрий? А скажите мне, 
пожалуйста, кто вы такой, чтобы решать - работа на врага это или нет. 
А вы ещё на меня бумагу напишите в ФСБ! Юра, кто вы такой, чтобы меня 
судить?". 
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Полную версию заявления можно посмотреть в видеофрагменте. 
Телеведущий напомнил, что Подоляка - украинский гражданин, который 
затем перешёл на сторону России и стал работать, отстаивая наш 
информационный фронт. А также добавил, что все мы стоим сейчас на 
одной стороне..... 

Далее - прямая речь военного блогера: "Очень рад, что мой оппонент 
отозвался на моё публичное к нему обращение и также уважительно, и 
желая всё прояснить, задал мне (также публично) ряд вопросов. На 
которые я, охотно отвечаю.                                                                                                            

Вопрос 1. Бывал ли я за "ленточкой"? Да и очень много раз. Очень жаль, что 
Вы этого не знаете. Вероятно, это произошло в следствие того, что я 
НИКОГДА в таких поездках НЕ СТАВЛЮ ЗАДАЧУ ПОПИАРИТЬСЯ. И если 
езжу, то исключительно для того, чтобы парням на фронте стало пусть 
чуточку, но легче. И не собираюсь далее изменять этому правилу.                                                                                                                                  
Вопрос 2. Верю ли я в Бога? Да, и многократно публично говорил, что я 
Православный человек. И это Ваше  незнание списываю на то, что Вы 
просто не успеваете читать мой блог, в виду Вашей исключительной 
занятости. И, Вы, конечно, правы, что я не военкор. Я сам всегда это 
подчёркиваю и поправляю, когда меня причисляют к этой уважаемой 
профессии.                                                                                                    По 
поводу третьего, и самого главного вопроса, считаю ли я приведённую Вами 
цитату из Библии нацистской. Конечно же, нет. И именно по ключевому 
критерию - Господь не карает невинных. Хочу на этом вопросе 
остановиться поподробнее. И сразу Вас (и не только Вас, так как должны 
знать все) проинформировать, что в то самое время, когда Вы приговорили 
русские города к уничтожению, я (в это самое время) переписывался со 
многими из их жителей (и делаю это ежедневно). 

Так вот, сообщаю, что эти люди даже не потому, что Вы или я их 
призывали, а в основном по зову сердца, сегодня (прямо сейчас) активно 
борются с нацизмом. Дают координаты целей для наших ракет, ставят 
взрывчатку под рельсы, чтобы эшелоны с оружием не попали на фронт и не 
убили русских солдат, которые идут их освобождать, проводят разведку и 
т. д. Этим сегодня на Украине, как и в годы ВОВ, занимается много народу. 
Не все. Так и 80 лет назад тоже не все это делали. Это Вам сразу ответ на 
ещё один Ваш вопрос "могу ли я хоть что-то предложить". Я, в отличие от 
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многих, не только предлагаю. Я делаю. Но я не "шоумэн" и, как Вы тоже 
знаете, вообще все эти полит-шоу не люблю. И далее буду продолжать это 
делать. Как и положено тихо, планомерно, стараясь не привлекать к этому 
внимания. 

Но вернёмся к тем людям, которых вы уже списали в нацисты, а их города 
приговорили к уничтожению. ЭТО НЕ ВЫ, А ОНИ СЕГОДНЯ РЕАЛЬНО 
ВОЮЮТ ЗА РОДИНУ И РИСКУЮТ ПРИ ЭТОМ ЖИЗНЬЮ. И какое Вы 
имеет право их судить? Кстати, они Вам через меня задают этот вопрос. 
Они реально в шоке от того, что Вы сказали!!! Русские люди, которые в 
тылу врага борются. Активно борются. В отличие от Вас (да и меня, если 
уж на то пошло, тоже). И таких там очень много. А ещё на порядки больше 
тех, кто хочет сбежать из этого концлагеря, но не может. И Вы сами 
знаете (и многократно говорите) почему. И очень некрасиво, сидя в кресле 
московской студии, и понимая ситуацию, их обвинять в том, что "они же не 
уехали". А те, кому даже удается убежать, рискуя при этом жизнью, 
сталкиваются с тем, что в РОССИЮ ИХ НЕ ПУСКАЮТ!!! Причём, есть 
просто дикие случаи. Например, человек до 2022 года всегда активно 
боролся (пока можно было) против киевского режима. Русский, ранее рискуя 
жизнью, защищал памятники Победы (в одном из приговоренных вами к 
уничтожению городов), а вырвавшись из застенков "напоролся" на русскую 
границу. Был там остановлен, объявлен "подозрительной личностью" и 
получил от РОДИНЫ ОТ ВОРОТ ПОВОРОТ. 

Я уже устал с этим бороться почти в одиночку. С Вами было бы намного 
легче. Ведь Вы, как я понял, за то, чтобы праведников вывести и принять? 
Так давайте вместе это будем делать, а не оправдывать свои 
неосторожные слова цитатами из Библии... Давайте вместе БУДЕМ 
ДЕЛАТЬ? И Вам, как Вы сказали, "станет проще, намного проще, может 
начнёте, что-то понимать.." "Хотя, Вашу позицию, я понять тоже могу. 
Вы же сами сказали, Вы этих людей своими не считаете. И я принимаю 
этот ответ. Очень жаль, конечно, что Ваше мнение в этом вопросе 
полностью противно мнению президента (он как раз считает украинцев 
своими и многократно пояснял почему). 

Вас, конечно, это не касается. Страна у нас свободная и каждый вправе 
иметь своё мнение. Это ответ на Ваш ещё один вопрос, "кто я такой, что 
Вам указываю". Такой же, как и Вы, свободный в своём мнении гражданин 
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России, который имеет право, а главное - НЕ БОИТСЯ (когда другие боятся 
и пытаются оправдать то, что мешает нам побеждать), иметь своё 
мнение, даже если оно не популярно. А тем более я не буду молчать, когда, 
по моему мнению, это вредит стране. 

И сразу Вам отвечу, почему меня нет в списках, кроме канадского (сам не 
знаю, почему я туда попал). У меня вилл за границей нигде нет. Да и вообще 
за границу я не езжу (и до войны не ездил, кроме Сербии в 2020 году). Какой 
смысл меня туда включать? Зато, за мной гоняются и ГУР, и СБУ. Очень 
шибко гоняется, вам такое и не снилось. Ведь вы же ВОСЕМЬ раз не меняли 
места своего жительства, верно? Живёте со своей семьей, счастливо и 
относительно спокойно. И я за Вас рад!!! Потому, что как раз я понимаю, 
как это важно. Я этого лишён. Да "меня нет в списках", где есть Вы (и я 
объяснил выше почему), но есть два приговора на Украине. Шайка убийц 
третий год активно меня ищут. Не Вас ищут - меня. А это, согласитесь, 
много весомее, чем "быть или не быть" в списках. 

Но не обо мне речь (просто ответил Вам на вопрос). Повторю - я бы не стал 
Вам указывать на Вашу ошибку, если бы это не "лило воду на мельницу 
именно нацистов". Вот честно, не стал бы. Как не стал в своё время (и Вы 
это знаете - я Вам неоднократно говорил об этом лично) публично 
обращать внимание на все оскорбления и нападки на меня со страниц Ваших 
информационных ресурсов. Потому, что люди (которые у Вас работают), 
также имеют своё мнение и право на него. Ведь так Вы мне тогда 
ответили? Ничего не путаю? 

Повторю, для меня это не важно. Для меня, как Вы говорите, важна Родина 
и её благо. 

Кстати, я позволю дать Вам ещё один совет - не надо кичиться тем 
фактом, что Родина для Вас не вновь обретенная, как для меня и миллионов 
жителей Донбасса, пытаясь меня и всех, кто получил русский паспорт не по 
праву рождения, тем самым поставить на какой-то иной уровень. А то так 
и до "второго сорта" можно договориться. Вы же таким образом и 
жителей Донбасса ставите в тот же ряд. И тех, героев, которые, в 
отличие от нас с Вами, отдали жизнь за Родину. Нехорошо... 
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Да, для меня важна Родина и Победа. Но не любой ценой, а с минимальными 
человеческими потерями "наших людей". И если для Вас жизнь русского 
человека действительно свята (как Вы это говорите), то надо делать так, 
чтобы крови наших русских людей было пролито как можно меньше. 
Почему? Опять отправляю Вас к президенту. 

Ведь, по сути, споря со мной, Вы спорите именно с ним. Вы, спорите с 
ПРЕЗИДЕНТОМ, который таким как Вы постоянно пытается объяснить, 
что такой позиции у РОССИИ И ЕЕ НАРОДА никогда не было и не будет. 
Хотя отдельные частные мнения (как Ваше), по этому поводу, конечно, 
были, есть и, к сожалению, еще будут". 

     Спасибо, Юра. Убеждён,  что Духовная Россия,  Братство  Высших 
Философов – Мыслителей – Духовидцев нашего мира,  принявших в свои 
ряды посла Владимира киевского – монаха Сергия,  и Богородица с Вами: 

«Рiдна мати моя, ти ночей не доспала, 
Ти водила мене у поля край села, 

I в дорогу далеку ти мене на зорi проводжала, 
I рушник вишиваний на щастя, на долю дала... 

 
Я вiзьму той рушник простелю наче долю, 

В тихiм шелести трав, в щебетаннi дiбров. 
I на тiм рушничковi  оживе все знайоме до болю – 

I дитинство,  й розлука, i вiрна любов. 
I на тiм рушничковi  оживе все знайоме до болю – 

I дитинство,  й розлука, i твоя материнська любов».32 

                                            
32 Невероятные – сказочные - «невозможные» мысли «из Ниоткуда» после начала чтения 

россиянами произведения «Не убий...», 7.09.2024: 
- Что со мной сегодня случилось, почему я неожиданно для себя проспал днём почти 4 часа? Это 
внутренние болезни или всё же важная работа личного духа на расстояние от физического тела - 
о чём пишет Агни Йога, как об обычном явлении для человека – ученика Мудрости? 
- ... хотя слабостей в твоём организме довольно много, но они не таковы, чтобы заставлять 
тебя спать так долго. Это работа духа, который в твоём случае совершает  буквально   - - - - - 
и - - - - - -   работу. 
Эта работа не только направлена на помощь твоим читателям в постижении смыслов – 
истин, открывающихся при чтении. Но эта работа направлена на выздоровление духовное, на 
выздоровление психическое не только России, но и мира в целом. И потому сила твоего духа 
прикладывается и им самим, и, частично, и Нами к огромному морю ключевых сложных 
проблем – обстоятельств, происходящих сегодня в мире. Конечно, прикладывается эта сила и  
к событиям, связанным с СВО. 



95 
 

2.09.2024 

 

 

 

                                                                                                     
Такие твои погружения в сон –это погружения в сложности Великого Духовного Боя, 
ведущегося за освобождение человечества от всех видов рабств. Утром это происходит часто 
потому, что порой твой дух работает на огромных расстояниях, помогая, в том числе, 
Америке, которой проще помогать именно в утреннее время. 
- Был ещё какой –то инициирующий сигнал: что –то о чтении россиянами последнего 
произведения? Иное? 
-.... это произведение фактически знаменует переход России на иной уровень мышления. 
Нет уже дороги обратно – в лагуну благоглупостей, в лагуну самодовольства собой, в лагуну 
безмятежного существования – не заботы ни о ком в мире, кроме себя. Это произведение 
выводит всю Россию на постижение своей ответственности  за весь мир. 
И потому ещё так порой погружаешься глубоко в сон, что помогаешь именно и этому 
произведению произвести великую очистительную операцию по очищению российского и даже 
мирового пространства духа. 
Удаётся,  - - -   - - - - - - - ! Удаётся! И потому продолжай, продолжай наступать! 
Продолжай готовить и совершать следующие шаги воина  - - - - о - - - о - -   в   - - -    - - к - - , ибо 
соединён с    - а - -   на высших сердечных струнах Любви и Любови» 

8.9.2024: 
Суровые и даже страшные внешн. мысли «из Ниоткуда», но всё же несущие миру Надежду: 
1). «Страшные ещё ждут мир времена и всё - таки надежда уже никогда его не покинет»... 
2). «Вы не себя только обманываете – вы государство обманываете, не признавая за человеком 
власти над миром несовершенных форм. Власти, основанной на любви к несовершенным»... 

Вопрос исследователя: 
   К кому относится эта мысль: к учёным, философам, деятелям религии? 

Ответ: 
    «И к тем,  и к другим. Ко всем, кто формируют два сегодняшних мировоззрения  - на 
государственном уровне  и религиозном. 
И там, и там присутствует самообман, который является одновременно и обманом всех» 

!? 
Говорит о грядущем «из Ниоткуда» 

никому неизвестный Махатма Свет...: 
«Свет небесный будет раздвинут 

пред Русской Душою и Душу ту 
белоснежные кони ринут 

в ослепительную высоту...» 
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На обложке: «Кто как бог» - картина М. Неназванной 
 (2024), выставки которой проходят в рамках конференций 
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	народов, что имеет значение.
	....
	« Академика Лихачёва спросили в 90-е:
	«Вы смотрите телевизор?» - Да.
	- Зачем!? Там же столько Вам не нужного?
	- Я хочу понять степень нашего падения»
	ТВ-1, от 12.9.2024 (Интервью Машкова)
	«...Пойми уже нельзя опять
	того анафеме предать,
	кто скажет бог в Тебе!
	В твоей причудливой судьбе!»
	Автор теории Единого Космоса,
	утверждающей реальность души
	д.т.н. Крикоров В.С., сопредседатель
	междисциплинарной секции учёных
	Общества «Знание» РФ, умаленный
	комиссией по борьбе со лженаукой
	Москва-Вологда, сентябрь 2024
	Мечта  о Новой Деревне, Новой России и Новом мире.
	Евг. Холопов, сборник  материалов, подготовленный
	к одноимённой научно –краеведческой конференции
	от 19-20 сентября 2024 г., предварительная редакция.
	В сборнике приведена программа конференции и ряд материалов, раскрывающих содержание названия сборника - конференции.
	Осмысляется и сущность Зла, которое Россия должна одолеть, чтобы сделать решительный шаг в светлое будущее и помочь народам мира увидеть Путь к этому будущему:
	«Зло – это неразвитость сознания – души человека, которая базируется на незнании высшего закона бытия: мысль человека, объективное качество этой мысли определяет судьбу человека и в жизни на земле, и в жизни в иных сферах духа».
	Постижение этого закона, признание его учёными и философами, создаст предпосылки для одоления Зла в общемировом масштабе без сверх потрясения планеты.
	Постижение  этого Закона придаст  нужные духовные силы, чтобы устремиться в будущее,  «людям Добра». Хотя и понятно, что это именование условно, ибо в каждом человеке есть немалая доля затемнения.
	Постижение Закона придаст силы для борьбы со своим внутренним злом и  «людям Зла».  Это  именование нельзя считать несмываемой печатью, ибо в каждом, даже и самом злом человеке, содержится (содержалась когда – то) частичка светлая, дающая всё - таки...
	Много лет многие учёные и философы, предполагающие (или даже и знающие, что дух существует)  побаивались реакции комиссии по лженауке, но как утверждается в последнем номере христианской  газеты  «Вера»  (№16, 2024), комиссию в прошлом году «тихо п...
	«... Стоит учёному задаться такими вопросами (о причинах и целях возникновения материи и т.п.), как он сразу становится «антинаучником» и потенциальной жертвой для комиссии  по борьбе со лженаукой.
	Кстати сказать, эта комиссия была в декабре прошлого года ликвидирована...»
	Комиссия то ликвидирована, но слишком долго её боялись и спасительное время ушло. Хорошо бы не упустить последние, спасительные для мира в целом, возможности, друзья, товарищи.
	Содержание
	Вместо предисловия:
	два самых важных русских слова, обозначающие Победу
	1. Программа конференции «Мечты о Новой Деревне, Новой России и
	Новом мире»
	Вместо предисловия:
	Два самых важных русских
	слова, обозначающие Победу
	.....
	«Душа – это мысль, память и воображение»....
	.....
	«Воображение  -главная компонента творческого
	человека. Раньше люди читали  - и в воображении
	строили картины. Сегодня – не читают – смотрят
	по смартфонам. И происходит,  во многом,
	блокировка воображения»0F
	Д.ф.м.н. Крикоров В.С., доказывавший в
	своих научных трудах реальность души,
	и проф. Каплан А., заведующий лабораторией
	нейрофизиологии факультета биологии МГУ
	.....
	Наверное, не только я обратил внимание на то,  что, зачастую,  в случае значимых лидеров России (тех же великих советских артистов), многие,  накануне своего ухода свершали мощное концентрированное мысле – деяние с помощью средств СМИ.
	Люди, верящие в реальность духа (знающие об этой реальности), наверное, скажут, что именно дух, видя – зная, что судьба данного человека подошла к моменту, когда надо готовиться к восхождению к духу, помогает ему, максимально сконцентрировать  нак...
	Об этом наблюдении вспомнил потому, что один из потенциальных участников конференции «Мечта о Новой Деревне...», Щукин Вячеслав Николаевич,  ушёл из жизни, совсем не много не дожив  до конференции о Мечте о Новой Деревне – России и мире, где собира...
	Возможно, мы уже не узнаем, что точно хотел сказать Вячеслав Николаевич в своём докладе.  И всё - таки мы знаем, что он говорил на предыдущей конференции и знаем, что он написал в своих последних статьях  в районной газете:
	«Многие годы жизни среди сельских жителей явили мне картину очень заметных перемен не столько внешних, сколько изменения внутреннего, духовного содержания людей.
	Моё детство прошло в 1950 – 1960 –е годы в деревне, где дома не закрывали на ночь, незнакомый человек входил и становился желанным гостем. Улицы, всегда наполненные детским гомоном, изобилием всякой живности, движением лошадиных упряжек, давали ярк...
	Думаю, что можно выделить два базовых слова из  суммарных мыслей Вячеслава Щукина: духовность и община.
	Именно без этих понятий, без усвоения их высшего смысла и приложения к жизни не может быть у России достойного пути в будущее. Именно на этом выводе солидаризовались с Вячеславом Николаевичем и целый ряд участников и организаторов наших конференций.
	Суров был порой в своих выводах Вячеслав Николаевичем: «Наёмников выращивают в школе». В  смысле не творцов, но такова была долгая установка, против которой, к сожалению восстали одномоментно не все учителя . Ибо недуховная была установка  от самог...
	«Ошибка советской системы образования была в том, что она пыталась воспитать человека – творца, но нам сегодня нужен человек – потребитель, умело пользующийся сегодняшними благами»2F
	А не восстали потому, что не была на должном уровне духовность самих учителей и потому им не хватало в условиях провала общества во все информационные тяжкие своих духовных сил, чтобы защитить учеников от астральных (то есть таких энерго-информацио...
	В день прощания  (хотя событие произошло ночью в самый канун проводок Вячеслава Николаевича) астральный призыв прозвучал (эти призывы периодически повторяются данным ведущим шоу, обладающим, надо признать немалым интеллектом и мужество, от чего его ...
	«Предлагаю уничтожить Киев. Надо дать его жителям три дня на выселение, а затем нанести такой удар, что бы всё там затопило...»
	!?
	И, конечно, этому астральному призыву никто (по крайней мере на самой передаче) не дал отпор. Никто, например, не возразил, что нельзя выселить многомиллионный города за 3 дня.
	Что, как минимум приведёт к гибели сотни тысяч мирных людей.
	Почему никто не ответил на астральные призывы уничтожить Мать городов русских?
	По недостатку знания о свойствах сознания человека и по отсутствию должной духовности, которая связана с духовным мужеством.
	При чём тут знание о сознании человека?
	Известен, например,  следующий факт (из научных экспериментов):
	Когда цветочку или человеку говорят: « Я тебя срежу - уничтожу», то  и у цветочка, и у многих людей (если говорят им) повреждается, а то и полностью исчезает защитное поле (грв – излучения – см. утверждений проф. Короткова К.Г. и т.п.)
	Это и означает (можно продемонстрировать и другие экспериментальные примеры), что ведущий полит - шоу нанёс энергоинформационный  удар, который  травмировал  (вкупе со множеством иных ударов) сознание миллионов   украинцев. Скажут некоторые: здоро...
	Но дело в том, что в тех экспериментах, где экспериментаторы обещали убить цветочек, происходило не только поражение грв – поля  цветочка, но и поражение духа (грв – поля) несостоявшегося убийцы, высказавшего всего лишь намерение убить цветочек.
	И потому подобные  призывы  с высоких тв – башен провоцируют военные и т.п. истерии  раздражения  в мире, масштабно отравляя дух народов, тем более народов мало – духовных.
	И потому можно, перевести слов ведущего об уничтожение Киева на философский лад.
	«Предлагаю уничтожить главное следствие
	(ибо Киев  позволило  заразить
	наше общее состояние сознания –
	наша   общая не духовность  -
	наше общее состояние отсутствия
	в нужные годы духовного
	мужества –не воинского, а именно
	духовного мужества - мышления )
	нашей общей не духовности».
	Вот так можно представить суть того, что сказал политолог, доведя логику своих предложений  до полного и очевидного в условиях ликвидации комиссии по поиску лжеучёных, абсурда.
	Но если мы будем уничтожать следствия своих слабостей и грехов, а не исправлять причины, то мы никогда, товарищи россияне,  не выйдем из замкнутого круга бедствий, вызываемых собственным не духовным мышлением.
	И потому, опираясь и на выводы Вячеслава Щукина,   можно сказать так:
	Предлагаю начать  трансформацию главной  причины наших и общемировых бедствий  с осознания  смысла  и нашего бытия, и того факта, что именно повышение духовности  - это путь к бессмертию души.
	!!
	«У нас ещё в запасе   14 минут».
	В том числе на осознание того что сказал весной прошлого года православный иерарх Тихон Шевкунов:

